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Mimbres para un cesto 
La ratificación de Javier Rodrí

guez Palacios por el comité federal 
del PSOE como candidato a alcalde 
de Alcalá cierra formalmente una 
etapa que se había puesto muy 
cuesta arriba para la agrupación so
cialista complutense. Después del 
último trámite, las espadas que aún 
estaban en alto han vuelto a sus vai
nas . En términos grandilocuentes, 
podría decirse que ahora es el tiem
po de que el PSOE funda esas es
padas para hacer con ellas rejas de 
arado con que labrar el campo que 
ha de recibir la semilla socialista. 

En los últimos días parecía que 
algunos militantes socialistas muy 
conocidos habían perdido impulso, 
como si acusaran el cansancio acu
mulado en un proceso de reajuste 
demasiado largo. Pero eso puede 
ser una consecuencia precisamente 
de la organización que Rodríguez 
haya empezado a establecer. Es 
completamente lógico que quienes 
hasta ahora han llevado sobre sí la 
responsabilidad de la ejecutoria del 
PSOE en Alcalá prefieran hacer un 
alto a la espera de ver qué indica
ciones llegan de la nueva dirección. 

Esta prudencia ha de afectar muy 
especialmente al grupo de conceja
les socialistas, que no por estar en 
la oposición deja de ser muy nume
roso y de constituir una fuerza de 
choque potencial muy importante a 
la hora de abrir camino a su hombre 
hacia la alcaldía. A partir de ahora, 
en buena teoría partidaria, los con
cejales alcalaínos del PSOE tendrí
an que ponerse a las órdenes de Ja
vier Rodríguez para atacar la forta
leza popular desde dentro. Pero a 
veces la teoría tiene difícil encaje 
en la práctica, y eso puede afectar 
al PSOE en Alcalá después de pre
gonada la voluntad del candidato a 
alcalde y de sus mentores de hacer 
descartes sin contemplaciones. 

No parece que Javier Rodríguez 
vaya a dejar un trabajo en el minis
terio de Agricultura para convertir
se en concejal raso de la oposición 
en Alcalá. Por tanto hay que supo
ner que su propósito es llegar a al
calde, por lo que habrá de preparar
se una candidatura que resulte ade
cuada para formar un gobierno si se 
ve en el trance de intentarlo. Para 
hacer tal cesto necesitará mimbres 
jóvenes y flexibles que aporten 
imaginación; y mimbres curados y 
robustos que aporten sabiduría. 

Editoriales 

cEI PP ha de contentarse con perder por poco? 
El equipo de fútbol más potente 

de la Liga de Fútbol Profesional es 
ahora mismo el Barcelona; por lo 
menos, es el campeón de Europa, 
de modo que oficialmente la cosa 
no ofrece duda. Una consecuencia 
de esa potencia oficial que se le re
conoce es que los equipos modes
tos -¿hay de eso?- que a él se en
frentan, aun deseando ganar como 
es lógico, se sienten hasta satisfe
chos si después de competir contra 
el coloso son derrotados por la mí
nima: "Perder por 1-0 contra todo 
un Barcelona es un buen resultado 
para nosotros". 

Y eso, poco más o menos, es lo 
que acaba de suceder en el Partido 
Popular después de conocer los re
sultados de cierta encuesta que ha 
divulgado el CIS. El PP pierde de 
nuevo en la encuesta en su confron
tación con el PSOE, pero dicen que 
se siente satisfecho porque esta vez 
es derrotado con un marcador me
nos escandaloso, por menos de "un 
gol y medio" de diferencia. Pero el 
hecho es que vuelve a perder y en
cima lo celebra. Eso recuerda a 
aquel jugador de póker que estaba 
tan acostumbrado a perder que se 
enfadaba cuando ganaba. Eso sí: 
los hermeneutas rajoyanos no han 
tardado en brindarnos sus exégesis. 

Algunos de los analistas muy se
sudos nos dicen que, en rigor, 1,4 
puntos de diferencia indican un em
pate técnico. Seguro que eso es un 
consuelo para las huestes de Maria
no Rajoy, pero Ja hinchada popular, 
que desea ver la pelota dentro de la 
portería contraria siquiera de vez en 
cuando, quizá prefiriera que este 
empate tan técnico se hubiera pro
ducido con el PP 1,4 puntos por 
arriba en lugar de por debajo. 

Otros analistas que no pierden 
ocasión de arrimar el ascua a su 
sardina dicen que la subida del PP 

SEMllARIO 

PUERTA 

se debe a su estrategia de modera
ción. Estos mismos analistas podrí
an recordarnos que realmente el PP 
no ha subido más que una décima 
de punto desde las elecciones del 
14 de marzo de 2004. Y hasta los 
analistas más sesudos y moderados 
serán capaces de admitir que, si una 
diferencia de 1,4 puntos equivale a 
un empate técnico, una diferencia 
de 0,1 equivale a casi nada. 

Si tuviéramos que reflexionar so
bre las cifras divulgadas por el CIS 
-en el supuesto, no imprescindible, 
de que creyéramos que son consis
tentes con la realidad- lo primero 
que apreciaríamos es que el PP no 
es quien acorta distancias subiendo 
hacia el PSOE, sino que las acorta 
el PSOE bajando hacia el PP. 

La anterior puntualización no es 
dos modos distintos de decir la mis
ma cosa, sino una manera de dife
renciar dos cosas que son distintas 
radicalmente. Si el PP subiera ga
naría potencia en las cámaras legis
lativas, pero no la gana porque no 
sube. El PSOE, al bajar, perdería 
diputados, sí, pero los ganarían sus 
socios, con lo que la presión del 
frente global antiPP no cedería, 
sino tal vez se incrementara. 

Claro que hay elementos en el úl
timo potaje del CIS que son difíci
les de digerir. Por ejemplo, resulta 
chocante que la sociedad española 
adjudique a Gaspar Llamazares 
mejor nota que a Mariano Rajoy. 
Hay que recordar que, si las elec
ciones fueran mañana mismo, Ra
joy seguramente caería derrotado 
ante Rodríguez Zapatero, sí, pero 
habría recibido el apoyo de unos 
diez millones de votantes, mientras 
Gaspar Llamazares representa a una 
formación mucho menos apoyada 
por los electores. No es creíble que 
las papeletas en las urnas estén tan 
divorciadas de las notas del CIS . 
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Preguntas peninentes 
La conferencia de Luis del Pino 

en el salón de actos del Centro Mu
nicipal de Salud ha supuesto todo 
un aldabonazo ante las conciencias 
de los interesados en saber algunas 
cosas de las que suceden en España 
porque el escritor ha dejado claro 
ante todo el que haya querido en
tenderlo que él no pretende respon
der a las cuestiones clave sobre el 
atentado del día 11 de marzo de 
2004, sino preguntar. Del Pino se 
limitó a exponer preguntas que son 
consecuencia de un estudio meticu
loso de la documentación oficial y 
de las dudas e incredulidades que 
esta documentación le produce. 

Durante el coloquio en el centro 
de salud hubo quienes pretendieron 
que Del Pino se pronunciara direc
tamente contra Rodríguez Zapate
ro, pero en honor a la verdad hay 
que decir que, aun señalando lo que 
considera falsedades en la verdad 
oficial -el libro que presentó en Al
calá se titula muy expresivamente 
"Las Mentiras del l lM"-, él no 
pretende tener respuestas para esas 
falsedades o errores, sino sólo unas 
preguntas pertinentes. 

Esto, preguntas pertinentes, es lo 
que en cualquier caso han de hacer 
los ciudadanos a sus gobernantes, y 
más en uno tan luctuoso y tan trans
cendente para la política española 
como el de los asesinatos del 11 de 
marzo de 2004. Las preguntas ade
cuadas, en principio, no van dirigi
das contra nadie, sino a favor de la 
verdad. De hecho, quienes siguie
ran el curso de las reflexiones de 
Del Pino caerían enseguida en la 
cuenta de que sus preguntas tienen 
sobre todo la intención de obtener 
respuestas que ojalá sirvan para 
mostrar que estuvimos y estamos 
gobernados por personas que se 
preocupaban y se preocupan por 
nuestra seguridad.. Personas que 
pueden fallar, pero que, si yerran, 
han de admitirlo porque, si no, no 
aceptarán corregir sus errores. Y 
sus fallos son nuestra inseguridad. 

Lo más inquietante de que pre
guntas pertinentes sobre el 11-M no 
hallen respuestas no es sólo que no 
lleguemos a saber toda la verdad, 
sino que además hayamos de vivir 
con el temor de que al¡;o parecido 
puede volver a suceder en cualquier 
momento porque quienes han de 
evitarlo no sabrán cómo hacerlo 
porque no saben en qué fallaron. 
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la propuesta del PSM fue aprobada por unanimidad 

El comité t ederal del PSOE ratificó 
a Javier Rodríguez como candidato 
El comité federal del PSOE aprobó por unanimidad en su reunión del día 18 de noviem
bre las candidaturas propuestas por el PSM a las alcaldías de los municipios de más de 
50.000 habitantes de la región o de aquellos que, teniendo más de 20.000, lo solicitaron 
expresainente (Pinto, Rivas Vaciamadrid, Arganda, San Fernando de Henares y Tres Can
tos). Por tanto, Javier Rodríguez Palacios es ya oficialmente el candidato del PSOE a la 
alcaldía de Alcalá después de cumplirse el último y definitivo trámite. 

El presidente del gobierno y 
secretario general del PSOE, 
José Luis Rodriguez Zapatero, 
aseguró en la reunión del co
mité federal que las elecciones 
autonómicas y municipales 
del próximo 27 de mayo "son 
las elecciones de cuyo resulta
do depende la solución de los 
problemas cotidianos de los 
ciudadanos". Por ello, dijo que 
"en las próximas elecciones el 
éxito está asegurado si somos 
capaces de responder a las 
preocupaciones reales y coti
dianas de la ciudadanía", e 
instó a elaborar "los mejores 
programas electorales" ante 
unos comicios que son "espe
cialmente importantes para 
nuestro partido". 

Por su parte, el secretario 
general de los socialistas ma
drileños, Rafael Simancas, 
afirmó que con esta ratifica -
ción "termina la primera parte 
del proceso electoral y se con
firma que el PSOE hoy tiene 
los mejores candidatos a alcal
des y alcaldesas, y que a par
tir del próximo 27 mayo vamos 

Javier Rodríguez, candidato del PSOE a la alcaldía alcalaína 

a tener los mejores alcaldes y 
alcaldesas para trabajar por 
mejorar la calidad de vida de 

los ciudadanos, lo que supon
drá un serio y profundo avan
ce en el desarrollo de los dere-

Y el candidato intensifica su agenda de reuniones 
Nombrado oficialmente el 

sábado 18 de noviembre, la 
agenda del candidato del 
PSOE se ha intensificado du
rante estas semanas. Javier 
Rodriguez se ha entrevistado 
con los responsables de diver
sas instituciones y entidades, 
desde el ministro de Adminis
traciones Públicas, Jordi Sevi
lla, hasta el rector de la Uni
versidad de Alcalá, Virgilio Za
patero. También visitó en la 
sede de la Federación Comar
cal de Asociaciones a una re
presentación de asociaciones y 
entidades de la ciudad en lo 
que ha sido el pistoletazo de 
salida para reunirse con todas 
las entidades sociales, cultu
rales y deportivas de Alcalá. 

Según el propio Javier Ro
driguez "es el principio de un 
intenso maratón que va a lle
varme a visitar al conjunto de 
la estructura social y vecinal 
alcalaína durante los próxi
mos meses". El objetivo de las 
reuniones es estrechar lazos 
con los dirigentes sociales de 
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la ciudad, pero sobre todo ex
traer información sobre los 
asuntos que preocupan a los 
vecinos para desarrollar un 
programa electoral que surja 
de las propias demandas veci
nales. 

Javier Rodriguez manifestó 
que el PP. con Bartolomé Gon
zález a la cabeza, se ha olvida
do de los barrios y sólo se han 
dedicado a gobernar para el 
centro de la ciudad. "Todo se 
ha ido en fastos y festejos pero 

chas sociales". 
El máximo órgano de deci

sión del PSOE entre congresos 
ha aprobado por unanimidad 
las siguientes candidaturas: 

- Alcalá de Henares : Javier 
Rodriguez Palacios. 

- Alcobendas: José Caballe
ro. 

- Alcorcón: Enrique Casca
llana. 

- Aranjuez: Jesús M. Dioni
sia Ballesteros. 

- Arganda: Mª Victoria More
no. 

- Collado Villalba: José Pablo 
González Durán. 

- Coslada: Ángel Viveros. 
- Fuenlabrada: Manuel Ro-

bles. 
- Getafe: Pedro Castro. 
- Las Rozas de Madrid: Ra-

món Moreda. 
- Leganés: Rafael Gómez 

Montoya. 
- Majadahonda: Ricardo Nú-

ñez. 
- Madrid: Miguel Sebastián. 
- Móstoles: Paz Martín. 
- Parla: Tomás Gómez. 
- Pinto: Juan José Martín 

Nieto. 
- Pozuelo de Alarcón: Eva Iz

quierdo. 
- Rivas Vaciamadrid: Guiller

mo Magadán. 
- San Fernando de Henares: 

Manuel González Rojo. 
- San Sebastián de los Re

yes: José Luis Fernández Me
rino. 

- Torrejón de Ardoz: Trini
dad Rollán. 

- Tres Cantos: Miguel Agua
do. 

no han solucionado ni uno 
solo de los problemas que pre
ocupan a los vecinos y lo que 
es más, muchos de ellos han 
empeorado." Y a continuación 
añadió que "nuestro objetivo 
es centrar nuestro programa 
en mejorar las condiciones de 
vida en la ciudad y en desarro
llar una mejora integral en 
educación, en sanidad y en el 
acceso a la vivienda de los jó
venes. Creemos además que 
es la hora de los barrios donde 
reside la mayor parte de la po
blación. Para ello necesitamos 
estar pegados al pie de la calle, 
en los barrios, en las asocia
ciones y en los clubes deporti
vos. No queremos dejar de 
reunirnos con nadie que tenga 
algo que decir de Alcalá, venga 
de donde venga e indepen
dientemente del perfil político 
que tenga. Ya dije cuando salí 
elegido que el partido socialis
ta tiene las puertas abiertas a 
todos los vecinos. Vamos a 
crear la Plataforma por Alcalá 
para coordinar todo el proceso 
y conseguir el proyecto de ciu
dad más participativo que 
haya tenido nunca la ciudad". 
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Una bandada moviéndose de un lado a otro. Cada pájaro 
ocupando su lugar, sin tocarse, ni siquiera rozarse. Una forma 
de desplazarse similar a la del Honda Accord equipado con 
ACC, Adaptative Cruise Control. Un control de distancia 
inteligente diseraado por Hon9a que permite mantener 
siempre la distancia de seguridad. Cuando fijamos la velocidad 
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de crucero y el coche detecta un vehículo delante más lento, 
automáticamente desacelera hasta guardar la distancia de 
seguridad establecida. Cuando el vehlculo desaparece de 
delante, el Accord acelera volviendo a recuperar la velocidad 
preestablecida. Gama Accord diésel y gasolina, de 140 CV 
hasta 190 CV desde 22.500 euros. 
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Francisco Calles (IU) Fernando Marín (PSOE) 

Según PSOE e IU es excesiva v se debe a la privatización 

El agua subirá un 4 por ciento 
Con los votos en contra del PSOE e IU, el gobierno municipal complutense, formado por 
el Partido Popular, aprobó la propuesta de modificación de tarifas para el año 2007 del 
suministro de agua y saneamiento que presentó, como es preceptivo, la empresa Aguas 
de Alcalá U.T.E., adjudicataria del servicio de suministro de agua. La empresa aplicará 
en los recibos una subida del 4 por ciento, que según el PSOE e IU es excesiva por cuan
to la subida del IPC va a estar entre el 2'6 por ciento y el 2'9 por ciento. 

La subida propuesta y 
aprobada finalmente sirvió 
para que tanto el PSOE como 
ru recordaran que cuando se 
privatizó la gestión del agua 
potable en Alcalá y se hizo 
por parte del gobierno presi
dido por Bartolomé González 
a favor de la empresa Aguas 
de Alcalá, "se dijo que los al
calaínos no iban a notar la 
subida" , tal y como manifes
tó en la sesión Francisco Ca -
lles que añadió que "ahora 
nos viene una subida del 4 
por ciento, ni siquiera del 3'6 
por ciento con que se incre
mentan las ordenanzas fis -

SE ALQUILA 

PESCADERÍA 
-FUNCIONANDO

En zona centro 
(Por jubilación) 

Tell.: 686 40 3515 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

I.S.L. 
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cales. Izquierda Unida pro
puso que el agua se suba 
para el año 2007 un máximo 

del 2'9 por ciento". 
En parecidos términos se 

expresó el socialista Fernan -

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 274 de fe

cha 17-11-06 aparece publicado el anuncio relativo a la siguien
te licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERIAL PROMO
CIONAL Y PUBLICITARIO SOBRE ALCALÁ CON MOTIVO DE 
LA FERIA INTERNACIONAL DE TURISMO (FITUR) 2007 (ex
pediente nº 3.900). 

Precio de. licitación máximo: 60.000.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 14 horas del día 4 de diciembre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 13 de diciembre de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 21 de noviembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, , 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIO 

CíllJJD#í\D P#í\TIRlílMONílO DIE lA IHllJJMANílD#í\D 
Plaza Cervantes 12-28801 Alcalá de Henares-Tell: 9188833 00 - Fax.: 918879613 

Gonzalo Garrido (PP) 

do Marín que pidió al PP que 
reconsiderara la propuesta 
"puesto que esta subida es 
muy superior a la de otros 
servicios municipales". 

"Se ha aplicado el 
IPC real interanual" 
El concejal de Hacienda, 

Gonzalo Garrido (PP) mani
festó en la sesión plenaria 
que tanto el PSOE como IU 
hacen demagogia: "En la su -
bida no se ha aplicado una 
previsión del IPC sino que se 
ha aplicado el IPC real inter
anual en la Comunidad de 
Madrid, tal y como se esta
blece en el pliego de condi
ciones por el que se adjudicó 
el servicio a Aguas de Alcalá. 
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Javier Rodríguez 
respecto al provecto 
de la Ciudad del Aire: 

"Bartolomé González 
está actuando de 
forma demagógica 
e irresponsable" 

El candidato socialista a la 
alcaldía complutense, Javier 
Rodríguez Palacios, se refirió 
a las recientes declaraciones 
del alcalde, Bartolomé Gon
zález, en las que solicitaba al 
ministerio de Defensa que las 
futuras viviendas que se cons
truyan en la colonia Ciudad 
del Aire sean de precio prote
gido. 

Rodríguez Palacios afirmó: 
"Bartolomé González está ac
tuando de manera demagógi
ca e irresponsable. Demagó
gica porque es ahora, cuando 
apenas restan seis meses para 
que finalice la legislatura, 
cuando solicita al Ministerio 
que las viviendas que se pro
yecten sean de precio protegi
do, cuando durante más de 
tres años de negociaciones ja
más lo había demandado. Y 
es precisamente ahora, cuan
do podemos afirmar con total 
seguridad que Bartolomé 
González y el Partido Popular 
no entregarán ni una sola de 
las 7.000 viviendas que pro
metieron que irían destinadas 
para los jóvenes, cuando exi
gen tal medida al Ministerio. 
Es además, una postura irres
ponsable porque pone en peli
gro un proyecto largamente 
esperado por parte de Jos ve
cinos de la Ciudad del Aire, y 
que posibilitará que puedan 
comprar las viviendas en las 
que residen. Un proyecto que 
redundará en la mejora de las 
infraestructuras de la Colonia 
Ciudad del Aire y sus comu
nicaciones con la ciudad con 
Ja costrucción de un túnel por 
debajo de la vía del ferrocarril 
que la unirá a la Vía Complu
tense; proyectos que además 
serán acometidos y sufraga
dos íntegramente por el pro
pio Ministerio". 

Rodríguez Palacios tam
bién tuvo palabras para los jó
venes alcalaínos: "Desde el 
Partido Socialsita tenemos un 
compromiso sólido y real con 
los jóvenes de Alcalá, y pode
mos y debemos ayudarles en 
materia de vivienda, y es pre
cisamente este compromiso 
que tenemos con nuestros jó
venes el que nos debe impul
sar a denunciar las mentiras 
de Bartolomé González". 

PUERTA de Madrid 

"Para que el gobierno deie de claudicar ante los asesinos de ETA" 

El PP llevará siete autocares 
a la manifestación de la AVT 
El Partido Popular de Alcalá fletará al menos siete autobuses para que puedan desplazarse a Madrid 
aquellas personas que quieran participar en la manifestación que organiza la Asociación de Víctimas 
del Terrorismo el sábado 25 de noviembre a las 17 horas en la calle Velázquez. Los autobuses parti
rán desde el recinto ferial a las 16 horas y previamente es necesario inscribirse en las oficinas del PP 
complutense, en la plaza de Cervantes. Se puede hacer hasta el viernes 17 a las 20 horas. 

En la manifestación, la A VT, 
de la que es vicepresidente el 
alcalaíno Gabriel Moris, exigi
rá que el gobierno de José Luis 
Rodríguez Zapatero "deje de 
claudicar ante los asesinos de 
ETA y que la reforma del Có
digo Penal no beneficie a los 
terroristas". 

Según el comunicado de la 
AVT, "desde que ETA-Batasu
na declarara una tregua trampa 
el pasado 22 de marzo, con vi
gor desde el día 24 del mismo 
mes, el gobierno no ha dejado 
de ceder de manera continuada 
ante las exigencias de los te
rroristas. Han sido ocho meses 
de continuas claudicaciones 
frente al chantaje de los asesi
nos, jalonadas de evidentes 
desprecios a las víctimas del 
terrorismo". 

Según la AVT, "el vaso, col
mado ya hace tiempo, sigue re
bosando. La próxima reforma del 
Código Penal, que está pasando 
casi inadvertida, va a suponer una 
gravísima irresponsabilidad, po
dría dejar en entredicho al estado 
de derecho y supondría un des
precio más al sufrimiento y a la 
dignidad de las víctimas. Con esta 
reforma, el gobierno quiere reba
jar las condenas impuestas a los 
asesinos de ETA y pretende librar 
de sus penas a los terroristas que 
aún están en la calle". 

Los coches e loS"dif 
han sido la envidia de 1 

Gabriel Moris 

En su comunicado la AVT afir
ma que "como ha recordado el 
Consejo General del Poder Judi
cial, los nuevos criterios para la 
prescripción de los delitos en los 
casos de delincuencia organizada, 
podrán provocar ' inadmisibles si
tuaciones de impunidad difícil
mente asumibles para la socie
dad' . Las víctimas y toda la so
ciedad española quieren que ter
mine el terrorismo, pero los asesi-

siempre 
mpleados. 

Ya no. 
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Vía Complutense, 95 
Telf.: 91 880 62 00 

ALCALÁ DE HENARES 

CONCECAR 
Avda. de Castilla 12-B 

Telf .: 91 676 88 11 
TORREJÓN DE ARDOZ 

nos no han pedido perdón, no 
se han arrepentido, no han 
abandonado las armas, conti
núan con sus amenazas, siem
bran el miedo en las calles y 
actúan como un partido políti
co legal". 

El clamor de las víctimas 
La AVT quiere mantener 

vivo el recuerdo de las víctimas 
de la barbarie terrorista: "No se 
puede ignorar el clamor de las 
víctimas: que se reconozca y 
no se olvide su sacrificio en de
fensa de Ja libertad y la demo
cracia, que se respete y preser
ve su dignidad; y que se logre 
el cumplimiento íntegro de las 
penas y la aplicación sin mira
mientos de las leyes vigentes". 

Por todo ello, la asociación 
pide que "que todos los ciuda
danos de bien, las víctimas, los 

colectivos y organizaciones ciu
dadanas, hagan suya esta mani-

' festación , la fomenten y difun
dan. A todos ellos les esperamos 
en Madrid, para que sean también 
protagonistas y constructores de 
la rebelión cívica, el sábado 25 de 
noviembre". 

La manifestación discurrirá por 
la calle Velázquez, desde el nú
mero 1 (esquina con la calle Alca
lá) , hasta el número 131 (esquina 
con la calle López de Hoyos). 

Francisco Aritio, 68. Nave 14 
Telf.: 949 21 25 38 

GUADALAJARA 
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Cientos de niños se acercaron a la Casa de la Juventud a disfrutar de las actividades 

Día Internacional de la Infancia 
El lunes 20 de noviembre 

se celebró el Día Internacio
nal de la Infancia pero al tra -
tarse de un día laboral el 
Ayuntamiento trasladó al do
mingo las actividades pro
gramadas para celebrar tal 
día. Desde las once de la ma -
ñana hasta las siete de la 
tarde los niños complutenses 
pudieron jugar en los casti
llos de aire, aprender en los 
talleres, reír con los títeres y, 
en definitiva, ser los únicos 
protagonistas de la jornada. 

Por la mañana, los niños 
disfrutaron de diferentes ta
lleres en los que aprendieron 
entre muchas otras cosas 
globoflexia, se pintaron la 
cara, construyeron más ca -
ras, marcapáginas para sus 
libros o cómo reciclar. En la 
plaza se instalaron tres cas
tillos hinchables. Uno de 
ellos era un futbolín gigante 
en el que los chavales simu
laron ser muñecos sujetos a 
las barras. Por la tarde, a 
partir de las I6:30 horas, 
volvieron las actividades a la 
Casa de la Juventud con un 
espectáculo de música y los 
títeres Flip y Flap, que costa
ba 2 euros. Los fondos re
caudados con las entradas 
más los donativos que reco
gió el stand de la ONG Ayuda 
en Acción, así como las ven
tas del CD de Juventudes 
Musicales fueron destinados 
a esta Organización No Gu
bernamental afincada en Al
calá de Henares. 

Unas actividades 
para llamar 
la atención 
Desafortunadamente aún 

se tienen que celebrar este 
tipo de festividades para lla
mar la atención de las penu
rias y situaciones injustifica
das en las que se encuen
tran millones de niños en el 
mundo. La esclavitud, el 
hambre, la mortalidad infan
til , la prostitución, situacio-
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nes que necesitan un altavoz 
para ser denunciadas. Los 
más pequeños de Alcalá de 

COMIDAS Y CENAS 
DE NAVIDAD 

EN ALCALÁ Y MECO 
15 v 16 de diciembre: 

CENA CON ORQUESTA 

Henares y de los países civi
lizados no tienen, en gene
ral, que enfrentarse a esos 

CELEBRANDO TU BODA 
en noviembre, diciembre, 

enero, febrero v mano 
te hacemos 
10o/o Oto. 

problemas. Pero sí deben 
conocer que no todos los 
niños son como ellos, que 
comen tres veces al día, 
van al colegio y tienen 
ropa con la que vestirse y 
zapatos con los que cal
zarse. 

COMUNIONES 2007 
·En Meco, 
disfrute de nuestro 
Castillo Hinchable 
•En Alcalá, 
Actuación de Pavasos 

PUERTA de Madrid 



Luis Pérez "El Perfumista" ante el belén confeccionado artísticamente para la Navidad de 2006 

Tienen expuesto un gran Belén v una bonita maqueta con trenes 

La esencia de la Navidad 
para construir pieza a pieza 
En la tienda 'El Perfumista', situada en Avenida de los Jesuitas, 30 lo tienen ya todo 
preparado para que todo aquel que quiera estas Navidades montar un Belén en su 
casa encuentre a su disposición cualquier detalle que pueda necesitar. Con alrede
dor de 17.000 variados artículos en stock, 'El Perfumista' ofrece a sus clientes todo 
aquello que el espíritu navideño requiere para adornar la casa con belenes y árbo
les de cara a las próximas fiestas. Su teléfono es el 91 802 52 22. 

Luis Pérez comenzó a los 12 
años a construir belenes, pa
sión que heredó de su padre 
Florentino, fundador de 'El 
perfumista', que en 1951 ganó 
2 diplomas consecutivos con 
esta habilidad y que acostum
braba cada año, por Navida
des , a utilizar el dormitorio del 
pequeño Luis para dedicarlo 
enteramente a montar un gran 
Belén en él. Su afición le ha 
mantenido hasta los 60 años 
que tiene en la actualidad vol
cado en el mundo de los ador
nos de Navidad y, especial-

mente, los belenes. Regenta 
una amplia tienda en la que 
sería dificil enumerar todo lo 
que contiene, porque lo tiene 
todo para los belenes: desde el 
portal hasta los diferentes ele
mentos que lo componen y fi
guras por separado, en dife
rentes tamaños y calidades. 

Luis, todo un especialista, 
asegura que "no hace falta de
masiado tiempo ni dinero para 
tener un buen Belén en casa 
hoy día. Por poco precio y sin 
esfuerzo, lo damos ya todo he
cho" explica, después de haber 

vendido un precioso Belén 
acoplado a una cesta por 180 
euros. Respecto a los reparos 
que a veces causan las luces 
de estos montajes, declara que 
"con un solo transformador 
podemos colocar 15 luces de 
efecto llama y otras 15 con 
efecto luz sin que supongan 
ningún peligro ni demasiado 
gasto". 

Como cada año, lo que más 
se vende en esta tienda es el 
portal y, al menos el año pasa
do, el boom fueron los ríos 
prefabricados con imitación de 

agua, que en 'El perfumista' 
vienen con luz y efecto de nie
bla. También señala que lo 
que más ha aumentado su 
venta son "las figuras con mo
vimiento, que es lo que da vida 
al conjunto. Algunos belenis
tas han sido reacios a ellas, 
pero las han terminado acep
tando. Son figuras de barro 
vestidas con tela, pura artesa
nía." 

Un escaparate 
muy especial 

Luis recuerda que él ha sido 
"el primero en España en ha
cer faroles de luz para árboles 
de Navidad, ya que en 1960 lo 
único que había eran guirnal
das de luz. Después me termi
né especializando en ellos". 

Alrededor del 22 de noviem
bre es cuando empieza todo el 
mundo a comprar todo lo ne
cesario para montar su propio 
belén, 'fiebre' que termina al
rededor del 25 de diciembre. 
Luis lo sabe muy bien, pero no 
le importa nada la rentabili
dad del negocio, ya que para él 
su tienda supone una afición. 
"Con rentabilidad o sin ella, el 
que juega y disfruta con todo 
esto soy yo. Si pudiera, tendría 
incluso una tienda más gran
de e instalaría un belén ma -
yor" , comenta. 

De hecho, con todo el gusto 
del mundo, Luis ha montado 
un gran belén en su escapara
te frente al cual cada día se 
asoman multitud de viandan
tes que tiene una potencia de 
2 .000 vatios y cautiva al es
pectador con sus amaneceres 
y atardeceres, sus figuras en 
movimiento, la niebla junto al 
río, los relámpagos e incluso 
los peces que nadan en su 
lago, el detalle que más gusta 
a los niños. Y también una vis
tosa maqueta con trenes per
fectamente sincronizados cu
yos movimientos dejan literal
mente hipnotizados a los más 
pequeños. 

Numerosas personas observan diariamente el escaparate de "El Perfumista" para contemplar el belén y la maqueta de trenes 
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TEMAS 

Un cura en el Vaticano, 
la matanza del cerdo, las listas electorales 

Allá por el 1987, cuando estu
vimos por tercera vez en Italia, y 
visitando el Vaticano, hablamos 
con un grupo de señores allega
dos y les contamos que, en el 
1981, un sacerdote manchego, 
don José Antonio Mayordomo 
Ruiz, nacido en Villahermosa y 
párroco de Villanueva de los In
fantes, en el histórico Campo de 
Montiel, había ofrecido su vida 
por el mejoramiento del Papa, 
que había sufrido aquel atentado. 
A los seis meses de esta promesa, 
el sacerdote moría de cáncer, que 
ya arrastraba ... , sin saberlo. 

Uno de aquellos señores nos 
dijo que esa noticia había llegado 
al Vaticano por medio de una 
agencia española y que posible
mente se guardaba en los archi
vos. Nos agradó comunicarles 
que fuimos nosotros los autores 
de tal información y que, preci
samente, teníamos una antigua 
amistad con el cura manchego ... 
Esa noticia, cuya copia extraña
mente conservamos (la mayor 
parte de nuestros torpes escritos 
se convirtió en cenizas), es la que 
sigue: 

Un párroco manchego ofreció 

Esta semana se celebrará el 
Día Mundial contra la Violencia 
de Género. La celebración coin
cide en fechas en las que ya he
mos superado el número de 
muertes de mujeres en manos de 
sus parejas. Sesenta en lo que lle
vamos de año, igual que al nú
mero total de las que igualmente 
murieron durante el año 2005, a 
falta todavía de mes y medio 
para que finalice 2006. 

Recuerdo las broncas que en el 
Congreso de los Diputados, en 
aquel tiempo el Sr. Zapatero en 
la oposición, abroncaba al Sr. 
Aznar, jefe del gobierno por en
tonces diciéndole que en cuanto 
él fuese presidente del gobierno 
acabaría con rapidez con esta la
cra. Bueno pues ya una vez en el 
gobierno con esa fe ciega en sus 
propósitos se hizo la Ley Integral 
contra la Violencia de Género 
como la solución maravillosa. El 
resultado después de dos años de 
su aplicación no puede ser más 
decepcionante, puesto que no se 
ha disminuido el número de mu
jeres muertas, sino que por el 
contrario ha aumentado. Luego 
hemos de pensar que la ley no 
sirve para los objetivos para lo 
que ha sido creada y por lo tanto 
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su vida por la del Papa cuando 
éste fue víctima de un atentado. 
Y a los seis meses Justo ha 
muerto. 

Villanueva de los Infantes 
(C.Real). - Cuando en el pasado 
mayo el Papa Juan Pablo II su
frió el atentado, el cura arci
preste de San Andrés, don José 
Antonio Mayordomo Ruiz, dis 
puso un acto de desagravio en la 
parroquia de que era titular, 
ofreciendo en él su vida por la 
del Pontífice, asegurando que 
era mucho más valiosa que la 
suya propia. Resultó emocionan
te. Han transcurrido seis meses, 
y el párroco ha muerto de cán
cer. Contaba 62 años y era uno 
de los sacerdotes más bondado
sos e inteligentes de todo el 
Campo de Montiel e incluso de 
la Diócesis Priorato. Su muerte 
ha sido sentidísima en toda la 
región manchega. - A 24-11-
1981, Miguel García de Mora. 

De la desaparición de don José 
Antonio hace ahora un cuarto de 
siglo, pasado como un soplo. La 
traemos a colación por la fecha, 
porque lo merecía aquella perso
na y porque nos complace. Ja-

más, aunque lo haya creído cual
quier estúpido, hemos dado coba 
a nadie, sino alabar a quien tenía 
méritos muy suficientes. Quizá 
nos haya acarreado contratiem
pos, pero somos así. Es como 
cuando una vez el director de un 
periódico nos manifestó que era 
raro que jamás tocásemos la po
lítica vigente y que solíam9s sa
lirnos por los cerros de Ubeda 
(el azafrán, los castillos, el vino, 
las Lagunas de Ruidera, etc.) en 
lugar de hablar de alguna cosa 
de los gobernantes. A lo que re
plicamos, con todo respeto, que 
ya había bastantes comentaristas 
de estos casos y que nosotros no 
estábamos duchos en tales te
mas .. . Y así nos mantenemos. 
Sólo estamos con Dios, aunque 
no siempre, ésta es la verdad. Y 
aquí concluye nuestro recuerdo 
para aquel gran sacerdote, que 
nos dejó hace justamente veinti
cinco años. Pocos y ¡tantos! 

LA MATANZA 
DEL CERDO 
Estamos en la época tradicio

nal de la matanza del cerdo, pero 
ya hay menos acontecimientos, 

Violencia de género 
hemos de decir que es un rotun
do fracaso. También tenemos 
que decir que la violencia de gé
nero existe, pero existe para am
bas partes, porque los malos tra
tos no solamente se dan en un 
solo sentido. Es decir, que si hay 
malos tratos en el hombre hacia 
la mujer, también los hay en la 
mujer para con el hombre. Es 
posible que en una mayor medi
da en el primer caso, ya que las 
denuncias por parte del hombre 
son escasas por lo del sexo fuer
te y entra dentro de sus prejui
cios, pero la ley se ha hecho ex
clusivamente para amparar a la 
mujer. Resulta que nuestra 
Constitución nos da igualdad de 
derechos tanto al hombre como a 
la mujer. Luego ya estamos ante 
una ley que lo primero que hace 
es saltarse nuestra Ley de leyes a 
favor de alguien que gritó más y 
por lo tanto se hizo precipitada
mente al clamor de mujeres radi
cales que exigían reparaciones 
inmediatas. Para damos cuenta 
de la injusticia es que en la cita
da ley, reconoce que cuando una 

mujer denuncia a un hombre se 
le cree con sólo su testimonio y 
sin necesidad de contrastar otra 
versión. A partir de ese momen
to al denunciado ya se le consi
dera culpable de cometer un de
lito penal y un juez puede dictar 
sentencia y enviarlo a la cárcel. 
Sin embargo cuando la denuncia 
es al revés y es el hombre el que 
denuncia a la mujer de malos 
tratos, la denunciada no se le 
considera que ha cometido nin
gún delito, simplemente es con
siderado como que ha cometido 
una falta. Vemos por tanto el 
tratamiento tan injusto y tan des
igual que la ley da a las dos par
tes en litigio. 

Dicen los entendidos en leyes 
que cuando una ley no se ajusta 
a Derecho, es la propia ley la ge
neradora de violencia y es muy 
posible que en este caso concre
to sea lo que está ocurriendo y 
que muchos opten por tomarse la 
justicia por su propia cuenta. 

Todos en nuestra mente consi
deramos que la justicia ha de ser 
equitativa y que ante los tribuna-

cuasi folklóricos, de este jaez en 
las casas, y no sólo en la ruralía, 
sino en las del asfalto. Es ya mo
lesto mantener uno o varios ani
malitos meses y meses, y hasta 
comprarlos poco antes de su sa
crificio, cuando resulta más có
modo comprar su carne en los es
tablecimientos del ramo, en los 
que ya, por ventura, no nos ofre
cen tocino blanco ... Máxime 
cuando mucha gente abandonó 
las casas clásicas y mora en pi
sos. Los tiempos han cambiado y 
la matanza, alegre y todo, que 
hasta suscitaba el olvido del estu
dio y la escuela, es en gran parte 
un texto para el anecdotario fa
miliar. .. Sí, seguirá la costumbre 
para los que miran desde otros 
puntos de vista, pero estas cosas, 
como tantas otras, se han ido 
abandonando. 

ELECCIONES 

Sin quitamos ni ponernos rey 
ni servir a nuestro señor, que no 
tenemos, celebraríamos que, al
guna vez, las bases de los parti
dos decidieran por sí y pusieran 
en las listas a personas nuevas, 
hombres y mujeres, sin reparar 
en que sean maridos o esposas de 
altos cargos. ¿No hay en las ba
ses hombres y mujeres iguales de 
aptas? Hombres nuevos para 
tiempos nuevos, decía Larra. La 
democracia es, también, así, ¿o 
todo es mentira? 

Miguel GARCÍA DE MORA 

les se ha de escuchar a las dos 
partes en conflicto con la misma 
imparcialidad. Una vez escucha
dos y contrastados los hechos sea 
el juez el que decida la culpabi
lidad, pero lo primero que tam
bién le tenemos que dar al juez 
son las herramientas adecuadas 
para poder decidir, porque si lo 
que le damos es leyes elaboradas 
con presiones de ciertos grupos 
demagógicos y los partidos polí
ticos se aprovechan de estos gru
pos para obtener unos votos, el 
resultado no puede ser más de
cepcionante. 

Ruego por último que esta ley, 
que como digo fue elaborada por 
las presiones de ciertos grupos de 
mujeres y para salir del paso, sea 
derogada y se haga otra en la que 
se tenga en cuenta las razones so
ciológicas y culturales, qu~ es 
donde posiblemente empieza 
este drama. Pero desde luego es
toy convencido que no se arregla 
metiendo a muchos hombres en 
la cárcel. Incluso hasta les puede 
tocar a los hijos de aquellas que 
tanto han presionado para que se 
haga esta desastrosa ley. 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 
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agolpa y trata de ser atendi- sin problemas desde el siglo 
do antes que nadie. XII y el pueblo hablante las 
- ¿Quién es la última?- grita colectivo y los miembros de que llevan el encargo en una domina totalmente. No proce
la recién llegada avanzando éste, siempre insatisfechos, se lista, no suelen crear proble- de por tanto el modificar todo 
agresivamente con su carri- atribuyen a su vez otros dere- mas. A los distraídos, como un entramado para luego lle
ta. Entre los numerosos chos que no estaban previstos. yo, no pocas veces se nos cue- gar a unas torpes construccio
clientes del puesto siempre Mi tío Perico, jerezano de pro, lan estas aprovechadas fanáti- nes, culpables del oscureci
hay alguna muchachita en expresaba muy gráficamente cas del feminismo, pero deja- miento no deseado del texto. 
edad de merecer, señoras de esto último extendiendo el mos pasar la jugarreta por no Si bien el habla empleada en 
buen ver y, sobre todo, varo- brazo izquierdo y marcando complicar las cosas. la comunicación se aparta 
nes de piel morena, altos , dos cortes con el derecho: "Se La supuesta igualdad de se- algo de lo más arriba expues
vellosos y bigotudos. Últi- les da esto y se toman esto ... " xos es tema favorito en los me- to. quiero denunciar los moda
mamente proliferan también _ Dame cuarto y mitad de dios de comunicación. Pero les irrespetuosos y la supre
los de color, discutible eufe- chope, para que me cunda. deberian saber los responsa- sión sistemática del trata
mismo aplicado a los subsa- Mayormente sin grasa, que mi bles que este es un asunto ex- miento, tan corriente hoy día. 
harianos. Pepe está a régimen - Señora clusivamente gramatical, que El transgresor suele defender-

Esta frase puede resultar este género es el mejor del nada tiene que ver con las rei- se con la manida frase "es que 
baladí para muchos, pero mercado. Ya me dirás. vindicaciones políticas o socia- estamos en democracia". He 
supone una burda contra- _ Oiga. que las paraguayas les. Ejemplos como el juncia- vivido largo tiempo en dos pa
dicción en el contexto actual que me llevé la semana pasa- nario y lafuncionaria tienen la íses de larga tradición demo
de los derechos de la mujer. da me han salido pochas. obligación de atender al públi- crática y pude observar que 
Personalmente, me siento _ Eso no me lo dices tú, ven- co, son muestras elocuentes allí no se tutea de primeras a 
agredido¡ ~ul andad clframlen- demos solo calidad. El género de lo que trato de explicar. No un cliente ni se dan órdenes 
te soy e u timo e a co a y está garantizado. digamos de este otro: el padre sin anteponer el atenuante 
llega una señora de estas y la madre tienen el deber de "por favor". ¿Qué pasa en Es-
lanzando la torpísima frase Así prosigue un diálogo casi criar a sus hijos e hijas. Yo no paña? 
que da título a este artículo. esperpéntico entre los vende- creo que estos textos sean 
Es lo que ocurre siempre: se dores y una clientela general- más claros ni más respetuosos 
amplían los derechos de un mente femenina. Los varones, con la condición femenina que 

Alcalá de Henares, Ciudad 
Patrimonio de la Humanidad 
por si alguien no se había en
terado aún, es, por supuesto. 
una ciudad bella, una ciudad 
inmortal y llena de historia 
pero, como toda ciudad gran
de, tiene sus problemas. Y es 
que cerca de 300.000 alcalaí
nos somos muchos alcalaínos 
y a más alcalaínos más tráfico 
y a más tráfico más problemas 
y a más problemas mas con
flictos de intereses . 

Patrimonio de la Humanidad 

Mucho se ha discutido sobre 
un plan de peatonalización 
que, al paso que vamos, se 
convierte en la utopía, un plan 
de peatonalización bien hecho 
claro, una peatonalización que 
beneficie a los comerciantes al 
igual que ocurre en la zona de 
Atocha-Huertas en Madrid por 
poner un ejemplo, una peato
nalización deseada y consen
suada como ocurre en dicha 
zona; una peatonalización 
para ponerse a la altura del 
resto de Ciudades Patrimonio 
de la Humanidad que pueblan 
el país, a saber, y por orden 
cronológic?, Córdoba (1984), 
Segovia, Avila y Santiago de 

Compostela (1985), Teruel, 
Toledo y Cáceres ( 1986), Sala -
manca ( 1988), Cuenca ( 1996) 
y Oviedo ( 1998), mismo año 
que nuestra ciudad. Debemos 
de estar orgullosos de poner
nos a la altura de todos estos 
ases de la cultura pero no tan
to de ostentar el título oficioso 
de Ciudad Patrimonio de la 
Humanidad con más tráfico de 
toda España. 

De todo este problema se de
rivan otros de sobra conocidos 
como el ruido, la contamina
ción .. . y, últimamente, los ve
cinos de la Calle Santiago nos 
hemos visto perjudicados por 
otro problema: el insomnio y 
la dejadez y desaprensión del 
Ayuntamiento. Unos tres me
ses llevamos de obras y, como 
colofón, cosa que hacía falta 
dado que la calle parecía un 
circuito de motocross , la ope
ración asfalto, operación asfal
to nocturna. Primero con unas 
máquinas que no nos permití-

'a ~st'•ef'la e/ Juan de Soto, 5 5 1 • 
1 f1 Tlf.: 91 882 55 77 
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an ni comunicarnos dentro de 
nuestras propias casas ni, por 
supuesto, dormir, dado que la 
"fiesta" se prolongó hasta la 
madrugada y, dos noches des
pués -y llegamos ya al 7 de no
viembre- , con el alquitrán y 
más máquinas, es decir, pesti
lencia y más ruido respectiva
mente. Y digo yo, ¿qué más da 
hacer una obra por la noche 
que por el día? ¿Acaso para no 
ocasionar ningún perjuicio a 
los conductores asiduos a esta 
calle céntrica que, por otro 
lado, se ha convertido en el 
aparcamiento del casco histó
rico? ¿Por qué no la dejan 
igual de bonita que otras ca
lles del casco histórico con su 
precario empedrado que a los 
pocos meses se ha empezado a 
levantar? De nada sirvieron 
las llamadas a la Policía Local 
para saber qué es lo que esta
ba ocurriendo acerca de la em
boscada que nos habían tendi
do, es más, nos dieron a en-

40AÑOS 

Fernando 
GARCÍA-PELAYO 

tender que esa noche se "lava
ban las manos". 

Ciudad Patrimonio de la Hu
manidad por su Universidad y 
recinto histórico, eso es Alca
lá de Henares según la UNES
CO. Imagino una ciudad uni
versitaria a l estilo de las ciu
dades europeas aprovechando 
la masiva afluencia de estu
diantes extranjeros, con carri
les bici, sin tráfico - o muy res
tringido-, vida en la calle, una 
ciudad diáfana y luminosa sin 
miles de coches hacinados en 
las calles, sin alcalainos que 
utilicen sus utilitarios para ir 
a por el pan a la esquina de su 
misma calle, con un comercio 
vivo, sin contenedores de ba
suras que ocasionan más su -
ciedad y malos olores que 
nunca - invito a visitar la es
quina de la Calle Santiago con 
la Calle Cervantes- y, en defi
nitiva, mejor calidad de vida. 

En conclusión, Alt:alá de He
nares necesita un equipo de 
gobierno, sea del signo que 
sea, que se atreva, sin temor a 
la venganza electoral, a llevar 
a cabo la utopía. 

Ildefonso FUNES MÉNDEZ 
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Vivir para contarla 

Julia Roberts 
y Scarlett Johansson 

Durante más 
de una década 
Julia Roberts 
ha sido_ consi
derada "la no
via de América" 
y sólo ella os
tentaba ese títu
lo que tantas 

e" 

alegrías le ha dado. Tengo que 
reconocer que me encanta como 
actriz y que tiene películas que 
me enamoran como Erin Broc
kovich, La boda de mi mejor 
amigo, ¡¡¡y qué decir de Pretty 
Woman ! ! ! Julia Roberts es de 
esas mujeres que tienen algo es
pecial en la mirada, en la sonri
sa, en la forma de moverse, de 
trabajar. .. Hoy escribo de ella 
porque, dicen las malas lenguas, 
que está un poco molesta con su 
compañera de profesión y cole
ga Scarlett Johansson. Joven, 
rubia, sensible y también muy 
trabajadora, está ocupando mu
chos lugares en Hollywood y de 
aquí a final de año tiene previs
to estrenar, al menos, otras tres 
películas, que sumadas a las dos 
que ya están en cartel son cinco 
trabajos cinematográficos, va
rios de ellos son apuestas im
portantes para los productores 
americanos. Muchos la están 
empezando a considerar, tam
bién, "la novia de América". 

Y, quizás, lo que nunca está 
previsto es lo que va y triunfa. 
En este caso me refiero a lo que 
ha ocurrido con el último traba
jo que hemos tenido la oportuni
dad de ver en España, Scoop, de 
Woody Allen. Escribí la crítica 
de esta película hace dos sema
nas y tengo que reconocer que 
he recibido comentarios muy in
teresantes al respecto. Respecto 
al papel de Johansson, pues la 
verdad, hacer de periodista no
vata que sigue indicaciones del 
alma de otro periodista muerto, 
pues, qué les voy a decir... Aho
ra, si nos quedamos con el con
junto total, la película es muy 
agradecida: divertida, fotografía 
muy cuidada. Brillante y genial, 
Scoop es un capricho que Wo
ody Allen se ha permitido como 
escritor y como director de cine. 
Y eso lo aplaudo, no es fácil que 
a uno le vaya bien en la vida, 
que crea en su proyecto, y que 
además, triunfe. Les digo esto 
porque parece ser que Scoop no 
entusiasma a los críticos pero sí 
entusiasma al público, por eso 
su éxito. Les sigo animando a 
que vayan a verla y luego, me 
cuentan. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Periodista 

lopezbordon@terra.es 
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Darle la razón al 
adversario en el 
terreno político, 
puede ser una se
ñal de dignidad, 

A quién votaremos que queremos el 
99 % de los votan -
tes del PP. Qué 
credibilidad van a 

honradez y nobleza si lo que se 
persigue es el bien común; de
jar aparte ideologías si eso su
pone beneficiar a los ciudada
nos y a la nación. El PP, en la 
aceptación de los estatutos de 
autonomía ha hecho la prime
ra parte, ponerse en el campo 
del contrarío, pero no la se
gunda, perseguir el bien de 
España. Puede que entre los 
votantes del Partido Popular 
haya algunos, lo dudo mucho, 
que estén de acuerdo con los 
conceptos preambulares de 
nación, realidad nacional y de
más disparates que recogidos 
en los estatutos van saliendo 
como martillazos destinados a 
romper la hucha de la nación 
española premeditadamente y 
paso a paso. Puede que los 
haya también en el partido so
cialista, creo que muchos, que 
no estén de acuerdo con la re
dacción de los estatutos. Pero 
lo que no es de recibo es que el 
PP recoja cuatro millones de 
firmas contra el estatuto de 
Cataluña y nos predique todo 
el año sobre la maldad de la 
repartición territorial pergeña
da por los partidos separatis
tas minoritarios en alianza 
con ZP, y luego, sin necesidad 
y sin presión ni del electorado 
ni de otros partidos, puesto 
que está solo en la oposición, 
ponga su firma al pie de los 
estatutos de Andalucía, Gali
cia, Aragón, Baleares, ahora 
Galicia, y lo que venga. Creo 
que va a ser Madrid, a este 
paso y por mor de la presiden -
ta, la única comunidad, junto 
con Extremadura, que no va a 
querer ser nación. Y ya vere
mos . No quiero que alguien 
nos explique el fenómeno por
que va a ser peor. Ya sé que 
Javier Arenas Touríño y los 
demás, hacen el correspon
diente periplo por emisoras y 
periódicos tratando de expli
car lo inexplicable y una vez 

que el mal está hecho. Qué es
fuerzo, por Dios; podrían ha
ber empleado esa energía en 
sostener los principios sobre 
los que se asienta la ideología 
y el programa de la derecha y 
del PP, que no son otros que la 
consideración inapelable de 
España Nación única e indivi
sible, el respeto a sus símbo
los, la igualdad de los españo
les ante la ley y demás verda
des constitucionales que cono
cemos y defendemos los vo
tantes del PP. Las maniobras 
electoralistas, supuestamente, 
de los chicos de Rajoy nos han 
dejado con un palmo de nari
ces, con cara de pasmados y 
de panolis. Para predicar lo 
contrario de lo que hacen y 
para decir una cosa y su con
traría el mismo día, ya tene
mos al PSOE. Y este engaño 
para qué, para perder votos 
como en Cataluña, donde han 
dejado el espacio electoral a 
un partido sin complejos na
cionalistas, con un éxito nota
ble como hemos comprobado. 
Pero ¿quién los aconseja, al
gún enemigo infiltrado en Gé
nova; de qué estamos hablan
do y a qué jugamos? Es que 
los líderes del PP se creen que 
van a cosechar votos contem
porizando con el nacionalismo 
más o menos declarado, usan
do las medias tintas. El sí pero 
no, la ambigüedad y el rollo 
patatero. Mariano Rajoy ya de
bería saber que hay una políti
ca de comunicación de mensa
jes básicos al electorado que 
es más efectiva que la de ma -
rear la perdiz con explicacio
nes bizantinas de lo inexplica
ble a la masa de votantes. 
Consiste en ser honrado y pa -
recerlo (si me apuran más en 
lo segundo), en predicar y dar 
trigo, en recoger firmas contra 
el estatuto de Cataluña pero 
en aplicar también la fórmula 
a todos los demás, que es lo 
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tener a partir de 
ahora las proclamas y discur
sos antinacionalistas y la con -
dena a la insolidaría división 
territorial alentada y agitada 
por el gobierno ZP. Es dificil 
confiar en un partido que sus
cribe declaraciones de realida -
des nacionales y sucedáneos 
de nación, blindajes hidrológi
cos y monolingüísmo rampan
te contra natura y contra cul
tura. Un partido que mendiga 
en Cataluña un posible pacto 
de gobierno con CIU, el mismo 
del notario y del pacto del Ti
nell; que se hace la foto de la 
viga, feliz y sonriente con los 
líderes del nacionalismo recal
citrante, que durante la cam
paña electoral le ha dedicado 
toda suerte de agresiones ver
bales y físicas de la más baja 
moralidad política y humana. 
Es arriesgado confiar en un 
partido que lejos de aliarse 
con el único partido con el que 
coincide en principios básicos 
sobre unidad de España, bi
lingüismo institucional y so
cial -hablo de Ciudadanos de 
Cataluña, naturalmente-, le
jos de unirse en campaña, an
teponiendo la urgencia del 
caso, no sólo hace remilgos 
sino que lo descalifica, ningu
nea y desprecia en público, 
justifica la pérdida de votos 
con fórmulas peregrinas cuan
do todos sabemos la verdad, 
que el PP ha perdido votantes 
en Cataluña porque no ha de
fendido lo español. Un partido 
el de Piqué, que arremete con
tra la prensa que lo apoya, 
pero ha tenido la osadía de cri
ticar los errores de la campaña 
y la actitud de los candidatos. 
Qué clase de tolerancia y espí
ritu autocrítico están demos
trando. 

Hay muchas preguntas 
acerca de la conducta del PP 
que no tienen respuesta satis
factoria para los electores. Fal
tan menos de dos años para 
las elecciones generales, si no 
menos, ya que las maniobras 
ocultas del gobierno hacen 
pensar en un adelanto (todo es 
posible con ZP). Nos van a pi
llar las elecciones meditando 
en todas esas incongruencias, 
con la duda metódica entrevo
tar al PP con los ojos de la ra
zón tapados, como mal menor 
o dejar que la marea ZP arras
tre a base de frases hueras y 
pantallazos los votos y lo que 
queda de España a donde le 
dé la gana. Hay una tercera 
opción, está en pañales pero el 
pp haría bien en no menospre
ciarla, hay mucho ciudadano 
cabreado buscando una alter
nativa real. 

Pilar BLASCO 

PUERTA de Madrid 



No creo que me equivoque al 
afirmar, una vez más, que el 
Atentado del Corredor del Hena
res ha sido, no sólo el más san
griento, sino el mejor planificado 
para hacer el máximo daño posi
ble. A decir verdad, hemos de re
conocer que dicho objetivo lo al
canzaron los terroristas y sus 
mentores. Creo que los ciudada
nos y el Estado de Derecho reci
bimos la mayor humillación a 
que nos podían someter los cri
minales, intelectuales y materia
les, de dicho atentado. Pero in
tento pensar en silencio: ¿A 
quién podía interesar una masa
cre de dicho calibre? 

Nuestra esperanza en 
los escritos de acusación 

que antecede, puede deberse sólo 
a una elucubración de una perso
na muy castigada por dicho cri
men y por la situación derivada 
de actuaciones incompetentes, 
los hechos venideros lo pondrán 
de manifiesto. 

A los que la sufrimos y al pue
blo al que pertenecemos resulta 
absurdo sólo citarnos en este 
análisis. 

De los elementos que compo
nen el Estado de Derecho creo 
que podríamos decir algo similar, 
máxime cuando el derecho a la 
vida es la primera de las obliga
ciones que competen a dicho Es
tado de Derecho. 

¿Quién nos queda por incluir 
como interesado en no ser objeto 
de recibir esta enorme humilla
ción y este daño materializado en 
las víctimas del mismo? 

Algunos medios de comunica
ción sostuvieron desde el princi
pio hipótesis, no confirmadas, 
sobre las causas del criminal 
atentado e incluso sobre la auto
ría del mismo. Todo ello quedó 
como en una nebulosa que las 
víctimas, los ciudadanos y la so
ciedad en general, hemos admiti
do como dogmas de fe, y un dog
ma nunca se somete a juicio ni se 
contrasta frente a la realidad tan
gible. Por ello creo que dichos 
medios de comunicación no han 
sentido la necesidad ni de inves
tigar, ni de contrastar dichas in
formaciones que para ellos eran 
verdades incontrovertibles. Cu
riosamente, estos mismos me
dios, o mejor dicho, sus cerebros, 
han sido y son muy críticos con 
otro tipo de dogmas que según 
sus revelaciones "alienan al pue
blo"; ¿no estarán haciendo ellos 

ese mismo papel de alienadores 
del pueblo? 

Otro componente de los obje
tivos de cualquier atentado terro
rista es el obtener algún benefi
cio del mismo; la sangre "per se" 
no creo que pueda ser el único 
móvil de un atentado, incluso 
utilizando el nombre de algún 
dios sanguinario, que no creo 
que exista. En el caso que nos 
ocupa no creo que fuera objetivo 
político el fin de la guerra por 
antonomasia, entre otras cosas 
porque ese objetivo está por con
seguirse o ¿acaso existe la paz 
en dicho país casi tres años des
pués? ¿Cuál o cuáles podían ser 
los objetivos ocultos y no expli
citados del mayor atentado de 
nuestra historia? ¿Podría tener 
como finalidad el anuncio de un 
cambio de era en nuestra convi
vencia como pueblo? No sé si al
guien ha reflexionado en esta di
rección pero igual por aquí en
contramos alguna clave que nos 
pueda conducir al laberinto de 
Ariadna ... 

Si analizamos las vías de in
vestigación abiertas y cerradas al 
día de hoy nos encontramos con 
que, ninguna, a pesar del esfuer
zo puesto en juego, ha conduci
do, por ahora, al deseado escla
recimiento total de la trama. Ello 
demuestra mi afirmación ante
rior sobre la perfección de su 
planificación ¿Por qué tanta in
eficacia en las investigaciones, 
cuando veníamos del periodo 
más eficaz de nuestra lucha con
tra el terror? ¿Por qué tal grado 
de consenso en las instituciones 
para mantener en las tinieblas la 
verdad de la trama o las tramas 
que permitieron causar tanto 
daño al pueblo español? 

¿A quién puede perjudicar el 
esclarecimiento de los hechos? 
¿Qué tipo de procesos se pueden 
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ver perjudicados investigando 
todas las vías imaginables, in
cluso las más inverosímiles? 
¿Qué o quién tiene tanto poder 
de convicción para aunar volun
tades en cerrar filas contra la in
vestigación de vías distintas a las 
que el dogma sentenció desde el 
primer momento? Perfecta la 
planificación del Maligno que lo 
concibió. 

Cuando el fracaso de la des
aprovechada Comisión de Inves
tigación parlamentaria fue una 
realidad aceptada por todos, se 
nos dijo con el ánimo de tranqui
lizar nuestra sed de verdad y la 
conciencia colectiva "Dejemos 
trabajar y actuar a la Justicia" 
¿Estamos seguros de que la jus
ticia, representada por el juez 
instructor y por la fiscal del caso, 
han cumplido con su. misión? En 
mi opinión, no. Posiblemente los 
creadores del DOGMA piensen 
de forma contraria. En cualquier 
caso, las pruebas ocultas (análi
sis de explosivo, mochilas guar
dadas, vehículos como pruebas 
falsas, falsificación de documen
tos etc.) llevadas a cabo por cier
tos servidores del Estado, aun 
cuando fueran "inocentes", dejan 
caer muchas sombras sobre una 
instrucción y un auto de acusa
ción de la Fiscalía, que no hace 
sino confirmar que estamos, si 
no fuera, en los exteriores de la 
diana. Y esto es muy grave tra
tándose del mayor crimen políti
co cometido en la España llama
da democrática. Esto, insisto, 
con el silencio o incluso la com
plicidad de las instituciones que 
conforman el Estado de Dere
cho, es tan grave, que podría 
producir una explosión, en nues
tro Estado, similar a la que pro
dujeron los terroristas y sus 
mentores el triste once de marzo 
de 2004. Quiero pensar, que lo 

Pues bien, derivado de la ac
tuación judicial, los representan
tes legales de dos asociaciones 
de víctimas (AVT y Ayuda al 11 -
M) han presentado unos escritos 
de calificación reivindicando se 
tengan en cuenta en el juicio 
oral, estos hechos y pruebas, para 
iniciar nuevas vías de investiga
ción que nos puedan aproximar, 
no a la verdad dogmática, sino a 
la verdad real que es la que sería 
objeto de una sentencia más ajus
tada a lo ocurrido y que sin duda 
se podrá demostrar con pruebas 
fehacientes. 

Finalizo mi reflexión recordan
do una frase que pronunció en el 
Congreso el Jefe de Gobierno en 
su comparecencia ante la Comi
sión de Investigación, creo que el 
16-12-2004: "Está todo claro, los 
autores han sido un grupo isla
mista radical". Me atrevo a re
cordar al presidente nacido del 
11-M: 

• La comisión parlamentaria 
cerrada ¿Esclareció y sancionó 
las responsabilidades políticas 
que pretendía sacar a la luz pú
blica? 

• A partir del sumario, del auto 
de procesamiento y del auto de 
acusación de la fiscal: ¿Podemos 
seguir hablando de un "grupo is
lamista radical"? Sólo basta veri
ficar que de los veintinueve im
putados, nueve son españoles, 
desconozco su religión, y del res
to, basta con leer sus perfiles 
como delincuentes y colaborado
res policiales para, con ello, rati
ficar su afirmación o rectificarla. 

Nosotros, las víctimas, paga
mos un precio muy alto y de por 
vida, para que desde las más al
tas instancias del Estado se ocul
te la verdad y se banalice el mal 
que nos han infligido. 

Gabriel MORIS 
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La parroquia de Santa Ma
ría la Mayor es uno de los 
pocos casos de contrao-

rientación que se da en un templo 
cristiano. Y es como consecuen
cia de las obras de ampliación que 
se hacen entre 1552 y 1553. No 
era así en los orígenes y con pro
cedente de la iglesia de San Juan 
de los Caballeros, como se ve en 
la figura 1 ª.De estas obras de am
pliación citadas nos quedan me
dio en pie los tres ábsides que se 
asoman a la calle de los Colegios. 
De esta contraorientación ya nos 
habla don Elías Tormo y hemos 
de añadir que la búsqueda de los 
puntos Este-Oeste para nuestras 
iglesias se debe a la situación de 
Palestina con la nuestra al Occi
dente. También los musulmanes 
orientan sus mezquitas mirando 
al Este, en este caso hacia la ciu
dad de la Meca. Y en eso de los 
puntos geográficos ya se ve que 
coincidimos, porque el muro de la 
"qibla" de sus mezquitas en la di
rección citada buscan sentido a su 
oración. Pero, y no es casualidad, 
en España los árabes orientaron 
sus templos hacia el Sur, porque 
llegaron aquí desde esa dirección. 
Y desde este Sur nos invadieron. 
Ya son dos las coincidencias. 

La parroquia de Santa María la 
Mayor se orientaba Norte-Sur se
gún vemos en el plano tomado del 
catastral anterior a 1870, hoja 4D 
del parcelario urbano editado por 
el Instituto Geográfico del 
MOPU en 1988, que mostramos 
en la figura 2. 

Antes de esa ampliación, inaca
bada, de los años arriba citados, el 
arzobispo Alonso Carrillo de 
Acuña hace una permuta, digo 
permuta porque no me parece 
adecuado que se llame por algu
nos donación, de la ermita de San 
Juan de los Caballeros, sita aquí 
en la hoy calle de Colegios, por 
un solar y ermita asomado a lo 
que hoy es la Plaza de San Diego, 
para hacer allí el convento fran
ciscano de Santa María de Jesús. 
Allí seguiría con las cátedras, y 
aumentó alguna más, de las que 
había instalado en las Escuelas 
Viejas o Estudio General su ante
cesor Gonzalo García Gudiel, 
avalado por documento fundacio-
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Figura 1. 

1.- Na ve y arco toral 

2.-Coro 

3.-Absld<! 

4.- Portlco 

5.- c~memeriO 

6:·Torre 

Esquema hipotético de la 
Iglesia de San Juan de 
los Caballeros (s. XIII) 

Figura 2. Iglesia de Santa María. Entre la Plaza de Cervantes y la ca
lle de los Colegios. Se conservan los arcos de la fachada Sur; el so
lar se ha unido a la plaza. Fragmento de la hoja 40 del Plano Parcela
rio Urbano. Escala 1 :500. Anterior a 1870 

Claros v oscuros 
San Francisco de Asís o de Santa 
Ana, sólo de la Victoria desde 
1635. También se trasladó aquí el 
templete de la iglesia de los jesui
tas tras su exclaustración. Los avatares de la Capilla del Oidor (1) 

Hoy, la parroquia de Santa María 

na! de Santo IV el Bravo de 1293. 
En los años de Carrillo, 1453-

1454, había varias capillas, estas 
sí bien orientadas, que quedarán 
absorbidas como veremos otro 
día. Puede verse en la figura 1 ª. 

El crecimiento de población lle
vó a la ampliación de la parro
quia, primero con una torre nueva 
en 1459, luego con aquellas obras 
de 1553 que cité antes. De ellas se 
realizó el testero con tres ábsides 
y se hicieron dos pilares góticos 
que soportaban arcos ojivales y 
nervaduras góticas. Era la época 
en que todavía se usaban en las 
catedrales de Granada, Málaga o 
la cercana iglesia de Meco. Pero 
casi se quedó en la capilla mayor, 
chata, corta, roma como por falta 
de espacio, aunque se llevó por 
delante la anterior capilla de San
tiago. (1) 

Lo último fue el cerramiento, 
ya con aires renacentistas, del 
muro que daba a la hoy Plaza de 
Rodríguez Marín. De esta obra 
queda el enjarje con la torre ac
tual, que ya no es la citada de 
1459, sino otra de principios del 
siglo XIX. 

Este conjunto no carecía de em
paque en su interior, pero quedó 
cortada sin continuación por la 
Plaza del Mercado, hoy de Cer
vantes. Las causas pudieron ser 
dos. La primera sería que el Mer
cado era el gran solar a las afue
ras de la muralla para los fines 
que su nombre indica y, por tanto 
era jurisdicción del Concejo alca
laíno que no podía ceder ni abdi
car de sus derechos y terrenos. 
Por ello la parroquia de Santa 
María hubo de ajustarse al solar 
de la ermita de San Juan de los 

Caballeros y en uso desde 1268, 
aunque con la nueva denomina
ción desde 1449. La segunda cau
sa, quizá la más probable, sería la 
falta de medios económicos, 
puesto que la obra se había hecho 
con dinero de los feligreses que 
no debieron ser suficientes por 
cuanto, ya veremos con más deta
lle, Luis de Antezana y su mujer 
Isabel de Guzmán han de hacer el 
coro y el órgano a cambio de que 
puedan hacer la capilla del Cristo 
de la Luz y en ella su enterra
miento. 

A don Elías Tormo Monzó le 
"resulta rara, pues, la cabecera y 
el crucero, de severo desabrido 
estilo, casi es lo único que la 
constituyen". 

Los ábsides tenían en su inte
rior y en la parte alta pinturas de 
Cano de Arévalo, un pintor mo
desto y pretencioso que murió 
asesinado en Alcalá. 

En opinión de Virginia Tovar 
había estado en contacto con ar
tistas a los que admiraba y desea
ba emular y aventajar y se plantea 
un retablo importante por su no
vedad y anticipación y como un 
medio de autodescubrimiento y 
de una nueva reflexión sobre la 
técnica del retablo. Era obra pio
nera en la "trompe l' oeil", del en
gaño a los ojos, anterior a los Pie
tro da Cortona o Andrea Pozzo en 
la pintura fingida. Además se 
ayuda de trucos tomados de la 
Antigüedad clásica. Sin duda dio 
el empaque que falta al exterior. 
(Fig. 3) 

En los ires y venires conventua
les de Alcalá, aquí vino a parar el 
retablo principal y los dos latera
les del convento de Mínimos de 

Huelga decir la devoción de los 
alcalaínos cuando, ya en el siglo 
XVIII, se descubrió el libro pri
mero de bautismos de la parro
quia y que en él estaba, nada más 
y nada menos, que Miguel de 
Cervantes Saavedra y también la 
pila bautismal que le acogiera en 
sus primeros días. 

Tras el incendio de los primeros 
días de la guerra de 1936-39, que
dó en pie el muro tras la torre, 
parte de la capilla del Cristo de la 
Luz y de la capilla del Oidor. Las 
piedras del primero muro dicho 
fueron aprovechadas para hacer 
un refugio antiaéreo en la Plaza 
de Cervantes, a la altura de las 
hoy oficinas de Hacienda del 
Excmo. Ayuntamiento. La pila, 
que quedó entera, según muestra 
una fotografía (nº 4) en que la 
contempla un soldado de la Repú
blica. ¿Se usó también para el 
mismo fin? En todo caso sólo 
quedan dos trozos que sirvieron 
para la restauración de 1947 que 
dejó la entrada por la capilla del 
Cristo de la Luz, se conservó la 
torre del XIX por un empeño es
pecial del Marqués de Lozoya, 
entonces director general de Be
llas Artes, y se demolió el arco 
formero y los dos pilares góticos 
que amenazaban ruina y peligro. 

Más tarde llegó de nuevo el 
abandono. En los años 1981-82 se 
hizo una profunda restauración 
interior, colocando a la sacristía 
una cercha metálica, sigiendo los 
arranques posibles de la bóveda 
anterior y el criterio de la arqui
tecto Amparo Berlinches; se me
joró notablemente la capilla del 
Cristo de la Luz y la del Oidor y 
se creó el espacio exterior actual, 
con ese aspecto lúdico de brevísi
mo anfiteatro griego, ante los res
tos de los tres ábsides. 

Parece justo dejar constancia de 
esta actuación también. Todas 
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Fig. 3. Cano de Arévalo. Retablo 
"fingido" de la iglesia de Santa 

María. 

cuantas se han sucedido han bus
cado el homenaje a nuestro más 
ilustre paisano y deben recordar
se. 

Quede entonces, aquí y ahora, 
constancia de este hecho. 

(1).- El proyecto era hacer tres 
naves de tres bóvedas, con doce 
grndes pilares formando nichos 
en los muros, y cuatro aislados en 
el centro para obtener nueve bó
vedas . Sólo hubo dos pilares. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista oficial de Alcalá 

Figura 4 
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Los cerros y el río Henares forman un conjunto natural que es preciso proteger 

El Parque de los Cerros 
Podemos estar agradecidos a 

que por fin se pretenda conse
guir una protección mayor a 
este espacio verde tan importan
te para la ciudad. El Parque de 
los Cerros es un ecosistema que 
presenta como elementos repre
sentativos a diversas especies 
animales y vegetales. La geolo
gía y geomorfología caracterís
tica de cantiles, cerros y barran
cas constituidas por materiales 
arcillosos, yesosos y margo-ye
síferos, así como el río Henares 
bordeando los cerros configuran 
en su conjunto un paisaje singu
lar. 

Las condiciones del suelo fa
vorecen la presencia de hasta 
500 especies vegetales diferen
tes, entre las que se encuentran 
diversos endemismos que a su 
vez están incluidos en el Catálo
go de Especies Amenazadas de 
la Comunidad de Madrid. Igual
mente puede decirse respecto a 
la representación fáunica, tanto 
de invertebrados como de verte
brados. Existe una amplia repre
sentación de aves que utilizan el 
Parque como zona de cría o de 
residencia, en concreto 165 aves 
diferentes. Lo mismo puede de
cirse respecto a reptiles y anfi
bios, así como invertebrados. A 
todo ello hay que añadir el valor 
cultural y literario del Par9ue 
nombrado en diferentes escntos 
de diversas épocas. El valor del 
parque es ante todo por sus 
cambiantes cerros, verdes en 
primavera, ocres en verano, ro-

jos en otoño y blancos, si acom
pañan las nieves, en invierno. 

Actualmente se ha aprobado 
un proyecto de Repoblación Fo
restal de 49 hectáreas en la mis
ma línea que la anterior que pre
tende recuperar aquellas zonas 
desprovistas de vegetación. Se 
trata, en la mayor parte, de cam
pos de cultivo abandonados más 
o menos llanos y que siguen su 
evolución natural de coloniza
ción por especies vegetales, es
tando en muchos casos ya pre
sentes matorrales propios de los 
ecosistemas del parque. 

De las especies a emplear des
tacan, de entre todas, los pinos 
que también fueron utilizados 
en la primera repoblación. La 
densidad de plantación, sobre 
todo de los pinos, es en algunos 
casos desproporcionada, y no 
contempla ni valora la existen
cia de matorrales densos e im
portantes para estos ecosiste
mas, como los retamares y es
partales. 

Además muchas de las espe
cies vegetales a emplear no son 
autóctonas dando idea de que 
más que una restauración con 
criterios ecológicos, lo que se 
pretende es crear un jardín: Pi
nus pinnea, Pinus halepensis 
(pese a que ya está introducida 
por una política de repoblación 
anterior), Prunus avium; U/mus 
pumita, Spartium junceum, Po
pulus sp, Nerium oleander, City
sus scoparius, Arbutus une
do, .. . etc., las cuales no se co-

rresponden con su hábitat natu
ral ni con sus requerimientos o 
necesidades ambientales, ya sea 
por condiciones edáficas (espe
cies de suelos ácidos o de textu
ras arenosas, permeabilidad, 
etc.), o bien por condiciones cli
máticas (temperaturas, conti
nentalidad, humedad, etc). 

Hoy día las áreas de pinar 
existentes no solamente no se 
regeneran de forma natural, sino 
que además están al límite de su 
supervivencia (comparando los 
ejemplares con otros de su mis
ma edad ubicados en ambientes 
más idóneos). 

Tan sólo se ha observado re
generación natural en aquellas 
especies propias del parque na
tural: encinas, coscojas, esparto, 
albardín, retamas, y en las va
guadas el taray. Pueqe que sean 
éstas las especies a utilizar, se
gún las condiciones del suelo. 

Por lo que antecede, sería 
conveniente redactar lo antes 
posible un Plan de Ordenación 
de los Recursos Naturales para 
así desarrollar, una vez sea de
clarado espacio protegido, un 
Plan de Uso y Gestión del Mon
te que tenga en cuenta todos los 
criterios ambientales necesarios 
para la sostenibilidad de la bio
diversidad y el mantenimiento 
del paisaje característico de los 
cerros. El pinar es más monóto
no. 

Alberto LARRÁN 
SÁNCHEZ 
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Pu ERl'I fde Madrid' ns.::: ::: :: :: H ~ ~ FAX.: 91 883 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ... ................................................ 91 887 81 00 
Casa de Socorro ..... ............................. ....................................... 91 877 17 40 
Cruz Roja ........... ................................................. 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ..................................... ............ ....... 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) ....................................................... 91 886 35 90 I 91 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ..................................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil .......................................................... 91 877 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento .......... ................................................................... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ............. ...................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ............. ........ .................................... ........... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................... .......... ... ................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ........... .................................................... ... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 877 17 80 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................................................. 91 887 12 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ....................................... 902 13 60 13 
Servicio Recogida Muebles .............................. ... ...................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ......................... .......................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ....... .......... ..................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (Asociación de Ayuda Antialcohólica Rehabilitadora) ..... ... 91 881 12 45 y 686 71 42 55 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .................... ... ...... .......... ... .................... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................. ..... ... ....... .................. ...................... ......... 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado .............................................................. .. ............ 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ............ ............................................. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ................................. ..................................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano .. ......... .............................................................. 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (Plz. Navarra, sin) ....... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 · 2! planta) ............... . 91 879 65 02 I 03 I 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: C949J 26 26 02 - 26 27 38 - e/ Virumo Navarro, 5 v 1 

Azuaueca de Henares CGUADALAJARAJ 
km. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 
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J Tras su paso por la 
parroquia de 
San Bartolomé, 
abrirá nueva sede 
en la calle 
Pablo Coronel, 20 

El Centro 
Obrero 
Católico 
cambia 
su sede 

Con la ayuda del Ayun
tamiento, en especial del 
concejal Ramón Alonso 
Masera, el Centro Obrero 
Católico ya tiene nueva 
sede, que abrirá a princi
pios de diciembre. Según 
comenta Mª Carmen Se
rrano, miembro de la jun
ta del Centro, "nos vimos 
obligados a trasladarnos 
porque los locales que te
níamos en la Magistral los 
han derrumbado. Pero no 
hemos desaparecido, he
mos seguido y seguiremos 
con nuestra actividad. 
Provisionalmente, hemos 
estado un tiempo en la pa -
rroquia de San Bartolomé, 
por lo que estamos muy 
agrad~cidos a su párroco, 
don Angel, que nos ha 
acogido de un modo feno
menal, nunca le estare
mos suficientemente agra
decidos". Como muestra 
de agradecimiento por la 
buena acogida que el Cen
tro ha encontrado en San 
Bartolomé, el coro y ron
dalla del Centro cantará 
en la misa de la Inmacula -
da de esta parroquia. 

Después el duro trabajo 
realizado por los hombres 
del Centro Obrero para 
conseguir adecentar las 
instalaciones, tras el que 
vendrá la mano in estima -
ble de las mujeres para 
equipar y vestir el local, el 
Centro Obrero Católico se 
trasladará en breve a un 
local cedido por el Ayunta
miento en la calle Pablo 
Coronel, número 20. "El 
Ayuntamiento nos está 
ayudando mucho, y tam
bién le estamos muy agra
decidos, en especial al 
concejal Ramón Alonso 
Masera". 
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El Alcalde entregó los diplomas a los participantes 
en el curso de Estilos de Vida Saludables 

El pasado lunes 20 de no
viembre, en el Salón de Actos 
del Centro de Salud, situado 
en la calle Santiago, el primer 
edil complutense, Bartolomé 
González, entregó los diplo
mas a los alumnos del curso 
de Estilos de Vida Saludables. 
Este curso tuvo lugar a lo lar
go de cuatro viernes, en los 
que se habló de temas tan va -
riadas y prácticos como nutri-

ción, sexología, ejercicio físico 
para mantenerse en forma ... , 
todo con una vertiente teórica 
y práctica para que los alum
nos pudieran seguir con las 
enseñanzas en sus casas. 

Merche y Manoli, dos de las 
alumnas que tomaron parte en 
este curso, comentaron cómo 
"ha sido una experiencia muy 
interesante. Creemos que ha 
sido un curso muy útil, aun-

que, quizá, un poco corto. Ade
más, nos ha sorprendido la 
presencia de bastantes hom
bres y gente joven, algo que en 
otros cursos no ha ocurrido". 

A la entrega de diplomas 
acudieron, además del alcalde 
Bartolomé González, otros edi
les como el de Educación, 
Francisco Bernáldez, y de Fa
milia, Salud y Servicios Socia
les, Maria Teresa Obiol. 
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El director malagueño Pedro Temboury fue uno de los participantes en estas jornadas que atrajeron a un numeroso público joven 

En las 11 Jornadas sobre cine de baio coste se armonizaron las 
experiencias personales con la provección de obras cinematográficas 

Los secretos del cine de baio presupuesto, 
al descubierto 
Una de las múltiples actividades de la pasada edición de Alcine consistió en explicar los por
menores de realización del séptimo arte, por medio de la experiencia de cineastas que, a pe
sar de haber tenido que elaborar sus películas con unos pocos euros, han cosechado éxitos 
logrando estrenarlas en cines, que tuvieran a su público e incluso que se llevaran premios. 
En estas jornadas, que tuvieron lugar los días 15, 16 y 17, participaron entre otros Eduar
do Torallas, Pedro Temboury y Jorge Segado. 

El salón de actos del Museo 
Arqueológico Regional acogió 
la segunda edición de estas 
jornadas a las que acudió un 
gran número de público for
mado principalmente por gen
te joven con inquietudes artís
ticas y con ganas de aprender 
un poco más sobre la praxis 
del cine. En las 4 sesiones en 
las que se dividió, hubo tiem
po para hablar del guión, la 
realización, la producción y la 

difusión tanto de largos como 
de cortos de bajo presupuesto. 
Se contó con la intervención 
de Eduardo Torallas, produc
tor ejecutivo con experiencia 
en este tipo de cine, al igual 
que Jorge Segado, experto en 
la difusión de cortometrajes 
por Internet. 

Pedro Temboury, director 
malagueño autor de filmes 
como 'Karate a muerte en To
rremolinos', ofreció su parti-

Dentro de las actividades programadas en Alcine 36 

Ratael Azcona estuvo en 
'Las Tertulias del Ambigú' 

escuchar de viva voz las expe
riencias de este escritor que 
ha colaborado, entre muchos 
otros, con Berlanga, Carlos 
Saura y Fernando Trueba. 

cular vis10n de este tipo de 
cine que tan bien conoce y que 
le ha reportado resultados tan 
gratificantes. Temboury acon
sejó, a la hora de llevar a cabo 
estas producciones, darse 
cuenta de las verdaderas limi
taciones que uno tiene. Para 
ello, conviene, a la hora de 
buscar escenarios, recurrir a 
sitios naturales y a actores 
acordes con la temática de la 
película para lograr que su 

puesta en escena sea creíble. 
También apostó por los planos 
cortos que evitan que el espec
tador detecte las deficiencias, 
y las escenas rápidas que no 
aburren al que las ve. 

Puesto que normalmente en 
estas producciones se trabaja 
con amigos a los que no se re
munera, aconsejó tratarlos 
con amabilidad intentando 
que disfruten con lo que están 
haciendo, así como mostrar su 
agradecimiento incluyendo to
dos los nombres de los colabo
radores en los títulos finales. 

Seguidor de Jesús Franco, 
Temboury atesora su idea de 
que "para rodar sólo se necesi
ta una cámara y libertad", y 
esto último es algo que se con
sigue plenamente con el cine 
de bajo presupuesto "donde 
eres tú mismo quien te pones 
los límites". Por último, se ce
lebró una mesa redonda titu
lada 'Miradas para un nuevo 
milenio' donde participaron ci
neastas de reciente debut 
como Jaime Rosales, David 
Garcia-Pablos y David Reznak. 

El pasado día 16 pasó por 
este local alcalaíno una de las 
personalidades más importan
tes del cine español de todos 
los tiempos: el guionista Ra
fael Azcona. El autor de guio
nes de producciones como El 
Verdugo, Plácido, Vivan los no
vios o La escopeta nacional, de 
79 años de edad, habló de su 
larga trayectoria de trabajo 
dentro del mundo del cine, al 
que accedió después de haber 
hecho incursiones dentro del 
mundo de la poesía y de la no
vela. El local se llenó de entu
siastas del cine que quisieron 

En 1982 fue galardonado 
con el Premio Nacional de Cine 
por el conjunto de su labor 
como renovador del cine espa
ñol. En 1997 recibió el Goya 
honorífico para premiar su 
trayectoria profesional dedica
da al cine. Rafael Azcona ha 
sido uno de los guionistas que 
más ha influido en el cine es
pañol hasta nuestros días. Una imagen del guionista Rafael Azcona 
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la Fundación Colegio del Rev 
recibe 250.000 euros más 
para seguir funcionando 

100.000 euros 
más para el 
festival de 
cine 
La alfombra roja del glamour 
cinematográfico ha sido sus
tituida por un colchón de 
euros con el que se incre
menta, desde la institución 
municipal, el presupuesto 
del festival de cine. El pleno 
del ayuntamiento del martes 
21 de noviembre aprobó 
100.000 euros más, según la 
concejal de Cultura, Elisa de 
Francisco, un aumento de la 
aportación municipal por el 
carácter internacional del 
certamen de cortometrajes. 

Los 100. 000 euros para el 
festival de cine estaban inclui
dos en una modificación de 
créditos para la Fundación 
Colegio del Rey por valor de 
250.000 euros y que permiten 
seguir funcionando al orga -
nismo autónomo de la cultu
ra. De estos 250.000 euros, 
100.000 son los mencionados 
para el festival de cine, otros 
100.000 se destinan a la pro
gramación de teatro de la pro
pia Fundación Colegio del 
Rey, y los 50.000 euros res
tantes se destinan a otras ac
tividades culturales. 

La modificación de créditos 
para la Fundación Colegio del 
Rey fue aprobada con los vo
tos del PP y de IU, mientras 
que el PSOE votó en contra. El 
concejal socialista Francisco 
Peña criticó la falta de previ
sión y el mal funcionamiento 
del equipo de gobierno "pues
to que tanto el festival de cine 
como la programación teatral 
se conocen perfectamente 
cuando se hacen los presu
puestos y deberían estar in
cluidos en los mismos". En 
parecidos términos se expresó 
el concejal de IU, Fran Pérez, 
quien argumentó que "es una 
chapuza pero vamos a votar a 
favor porque IU no va a per
mitir que no haya teatro o fes
tival de cine". 

La concejala de Cultura, Eli
sa de Francisco acusó a los 
ediles del PSOE e IU, de fata
listas y demagogos y argu
mentó que la modificación de 
créditos es una práctica habi
tual en la Fundación Colegio 
del Rey y en toda la gestión 
municipal. Elisa de Francisco 
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Elisa de Francisco (PP) 

fue especialmente crítica con 
Fran Pérez al que acusó de 
haber sido asesor del anterior 

concejal de Cultura, Luis Suá
rez Machota, "que dejó un dé
ficit de 100 millones de pese-

~ Calle Teniente Ruiz, 25. Alcalá de Henares 

ALOVERA 
CENTRO 

Próxima entrega 
últimos apartamentos 

de 1 dormitorio 
PRECIO: 161.672.- €. 

+IVA 

LOS SANTOS DE LA HUMOSA 
ENTREGA EN MARZO 2008 

Viviendas de 3, 4 y 
5 dormitorios, con trastero, 
garaje opcional, excelente 

memoria de calidades. 
Desde: 241.607.- € + IVA 

1_fi 

OBRA NUEVA 
Próxima entrega de viviendas 

de 1 y 2 áormitorios. 
Inmejorables calidades, 

zona centro. 
PRECIO DESDE: 219.000.· € + IVA 

ATICO ENSANCHE 
100 m'. Más 36 m' de terraza, 3 

dormitorios, 2 baños completos, 
salón independiente, parquet, 
garaje, trastero. Seminuevo. 

OPORUNIDAD 
PRECIO: 367.218.- €. 

CENTRO 

Vivienda seminueva 
con 2 dormitorios, 

cocina amueblada muy amplia 
PRECIO: 239.203.- € 

tas en la Fundación Colegio 

del Rey". 
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David González (2º premio) Luisa Berdejo (primer premio) 

No hubo alfombra roia para las estrellas pero sí un ambiente frío 

Muchos premios v nada de glamour 
cinematográfico en la clausura de ALCINE 
La trigésimo sexta edición del Festival de Cine de Alcalá (ALCINE 36), clausurada el sábado 
18 de noviembre, ha marcado un punto en el que, teniendo en cuenta los recursos econó
micos de las instituciones públicas (Comunidad de Madrid y Ayuntamiento de Alcalá) debe
rla haber un replanteamiento general por parte de los organizadores. Muchos premios y 
nada de glamour cinematográfico fueron las características de la clausura. Sin alfombra roja 
por la que accedieran estrellas del cine, tampoco estuvieron los focos de la televisión, ni 
tampoco las cámaras de los fotógrafos de los principales periódicos nacionales. En conse
cuencia, frente al auge y repercusión de festivales como el de Valladolid o como el Iberoa
mericano de Huelva, con amplio despliegue televisivo en su jornada inaugural que coincidió 
con la clausura del de Alcalá, Alcine se ha quedado estancado viendo cómo en cada vez más 
municipios se organizan festivales de cortometrajes que le hacen competencia. 

La ceremonia de clausura, si 
es que puede llamarse así, fue 
fría y distante. Sólo consistió 
en que una presentadora, Ana 
Gracia, fue enunciando los 
premios para que los galardo
nados, a cuál peor vestido y 
peor afeitado en el caso de al
gunos de los que recibieron 
premio, subieran al escenario 
y cogieran el trofeo y el corres
pondiente cheque y adiós muy 

buenas. 
Cierto es que el festival de 

cine de Alcalá ha elegido como 
filosofia los cortometrajes y 
que pocas estrellas se expre
san en este tipo de películas 
en las que no sin esfuerzo los 
directores se producen desde 
la modestia sus propias pelí
culas. Pero sin renunciar a su 
principal seña de identidad el 
festival de cine podría dar un 

giro a sus planteamientos y 
ofrecer algo más atractivo, no 
sólo para el gran público sino 
también para las principales 
cadenas de televisión y los pe
riódicos nacionales. 

No se puede decir que hubie
ra grandes estrellas en el festi
val. Apenas hubo algún actor 
o actriz de segunda fila que al
guna vez ha salido por televi
sión y poco más. Tal es la au-

Lluis Quílez (tercer premio) 

sencia de estrellas que algu
nos premios de los muchísi
mos que se entregaron fueron 
dados por personas anónimas 
sin nada que ver con el cine 
fuera de una afición al mismo 
como tienen miles de es pecta -
dores. 

Y en ese ambiente tan esca
samente cinematográfico, por 
lo menos en cuanto a la magia 
y el glamour que pueden tener 
Hollywood, la mostra de Vene
cia o San Sebastián, la clausu
ra ofreció estampas inolvida
bles como el dedo en la nariz 
que durante su discurso tuvo 
el director que se llevó el pri
mer premio del concurso de 
cortometrajes, o algunos mo
delitos que lucieron algunos 
de los que subieron a recoger 
premio. No es que se tengan 
que vestir de etiqueta o vesti
dos por los principales diseña
dores, pero un festival como el 
de Alcalá, con un presupuesto 
de 300.000 euros que salen de 
los bolsillos de los contribu
yentes en su mayor parte, me
recería un poco más de respe
to; al menos por el público y 
por esos contribuyentes. 

Los niños Christopher Torres y Christian Hernández, mejor interpretación masculina. A la derecha, público asistente a la clausura de ALCINE 
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Palmarés de 
ALCINE 36 

- Primer premio del con
curso de cortometrajes 

"For(r)est in the des(s)ert", 
de Luiso Berdejo. 

- Segundo premio 
"El relevo", de David 
González. 

- Tercer premio 
"Avatar" de Lluis Quílez. 

- Mención especial del ju
rado 

"Desconocidos" de David 
del Águila. 

- Trofeo a la mejor inter
pretación femenina 

Marta Belenguer por "El 
futuro está en el porno". 

- Trofeo a la mejor inter
pretación masculina ex 
aequo 

Christopher Torres por 
"Lo importante" / Chris
tian Hernández por "El 
prestidigitador" 

- Premio a la mejor foto
grafía 

David Tudela, 
por "La guerra". 

- Premio al mejor sonido 
Martínez de San Mateo, 
Nacho Arenas y Pedro 
Barbadillo 
por "En el hoyo". 

- Premio al mejor guión 
Alberto González 
por "Cirugía" 

- Trofeo al mejor montaje 
Rafa Montesinos y Carles 
Candela por "Salad Days" 

- Trofeo a la mejor música 
original 

Sergi Cánovas Blanch por 
"La última página". 

- Trofeo a la mejor direc
ción artística 
·Ali Larrey y Héctor Falcón 
por "Máquina". 

- Trofeo a los mejores 
efectos especiales 

David Heras, 
por "Máquina". 

- Premio Canal Plus 
"Temporada 92/93", 
de Alejandro Marzoa 

- Premio del público 
"El Prestidigitador", 
de Hugo Sanz 

- Primer premio Comuni
dad de Madrid 

"El futuro está en el por
no" , de Vicente Villanueva. 
- Segundo premio Comu
nidad de Madrid 

"Libra", 
de Carlota Coronado 

- Premio del público en el 
certamen internacional 
de cortometrajes 

"Not there yet" , 
de Jason Tammemagi 

- Premio del público en el 
certamen Pantalla Abier
ta a nuevos realizadores 

"AzulOscuroCasiNegro", 
de Daniel Sánchez Arévalo. 
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La pintora Nazaret junto a Rosa Bel, viuda de Manolo Revilla, 
pintor alcalaíno que da nombre a la sala de exposiciones de la Mutual Complutense 

Inauguró su muestra de óleos rodeada de amigos en la sala Manolo Revilla 

Nazaret, muv satisfecha con los 
resultados de su exposición 

El pasado día 8 le tocó el 
turno a la extremeña de na
cimiento pero alcalaína de 
adopción Nazaret Solís de ex
poner sus obras en la sala 
Manolo Revilla, de la Mutual 
Complutense. Alrededor de 
25 coloristas cuadros ador
naron las paredes del salón 
con hermosos paisajes, esce-

nas marítimas, retratos y bo
degones. Nazaret, aficionada 
a la pintura desde hace 40 
años, estuvo arropada aque
lla tarde por multitud de 
amigos, familiares, y todos 
sus compañeros de clase de 
pintura, que no dejaron de 
felicitarla y de expresarle su 
cariño. Por esta céntrica sala 

pasaron multitud de perso
nas que no quisieron perder 
la oportunidad de ver sus 
elaborados lienzos. En esta 
imagen se puede ver a la pro
pia Nazaret, que quiso posar 
delante de uno de sus óleos 
con su amiga Rosa Bel. la 
viuda de Manolo Revilla, a 
quien está dedicada la sala. 

CENTRO DE RECONOCIMIENTO DE CONDUCTORES, 
ARMAS, SEGURIDAD PRIVADA Y ANIMALES PELIGROSOS 

• · certificados médicos, escolares, trabajo, 
permisos de residencia, deportivos, oposiciones, etc. 

Clínica San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Tlf.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
ALCAIA DE HENARES 
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Concierto dentro de los 
actos programados en 
la ¡ornada contra los 
malos tratos 

Voces blancas 
contra 
la violencia 
de género 

Amparo Moriche, concejal de 
Mujer, fue la encargada de 
presentar el pasado martes 21 
la actuación que el Coro de 
Voces Blancas de la Universi
dad Carlos III de Madrid, Vo
kal Ars ofreció en el Corral de 
Comedias de la ciudad com
plutense. El patio de butacas 
de este histórico edificio se lle
nó de público para admirar las 
bellas voces de las mujeres co
ristas, que estuvieron precedi
das por una presentación tea
tralizada que giró en torno a la 
fuerza del canto. 

Personas de todas las 
edades llenaron la 
catedral en su concierto 

El coro de la 
Universidad de 
Alcalá brilló en 
la Magistral 
El pasado 20 de noviembre ac
tuó, bajo la dirección del di
rector de la Capilla Re?-1 de 
Madrid, el argentino Osear 
Gershensohn, el Coro de la 
Universidad de Alcalá, dentro 
del IV Ciclo La serenísima Re
pública de Venecia. Al día si
guiente volvió a actuar, pero 
esta vez en la Iglesia Santa Te
resa y Santa Isabel de Madrid. 

Diversos instrumentos y la 
participación de diferentes ti
pos de voces como tenores, so
pranos, bajos y contraltos re
partidos por la zona del altar 
bastaron para que el enorme 
número de público que acudió 
a la Catedral Magistral queda -
ra encantado con la actuación 
del Coro de la Universidad de 
Alcalá, dirigido desde 1997 
por Amaro González de Mesa. 
Junto a esta agrupación com
plutense, también participa-
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ron el coro de la Universidad 
Complutense, el Coro Duque 
de Calabria, el Grupo Instru-

mental Danserye, y la Orques
ta Opera Omnia. Dentro del 
programa seguido, se encon-

traba piezas compuestas por 
Francesco Cavalli , Claudio 
Monteverdi o Heinrich Schütz. 

PUERTA de Madrid 



En presencia de la edil de Mujer, Amparo Moriche, v de otros concejales 
del avuntamiento complutense 

Se presentó el "Estudio diagnóstico de las acciones 
locales para combatir la violencia de género" 
Ante un Salón de Plenos lleno, el pasado lunes 20 de noviembre arrancó la Semana contra 
la Violencia de Género con la presentación del "Estudio diagnóstico de las acciones locales 
para combatir la violencia de género", tras el que se presentó el video "Rompe con el mal
trato", grabado con motivo del Día Internacional contra la Violencia de Género y que esa 
misma tarde, en el Salón de Actos de la Universidad, se comentó y debatió. 

La realización de la investi
gación, que ha llevado a cabo 
el instituto FRAMA, surge del 
interés de la Mesa Local para 
la Erradicación de la Violencia 
de Género y el impulso de la 
Concejalía de Mujer y su Cen
tro Asesor de la Mujer por co
nocer en profundidad la reali
dad de la violencia de género. 
Con este estudio se pretende 
explorar los agentes implica
dos en la erradicación de la 
violencia de género y las accio
nes que realizan, tanto desde 
el ámbito de la prevención 
como desde la atención a victi
mas. En él se presta una espe
cial atención a la población in
fantil y juvenil como protago
nistas de la prevención y como 
victimas de la violencia que se 
vive en el ámbito familiar. 

Este estudio muestra cómo 
en la educación sigue habien
do sexismo, algo que se nota 
entre los niños y adolescentes. 
Además, en cuanto a cifras, 
sorprende que un 9,2 por 
ciento de las mujeres de más 
de 18 años sufre violencia en 
sus relaciones de pareja, lo 
que hace más alarmante y ur
gente si cabe el llevar a cabo 
acciones para erradicar este 
problema. 
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En el informe, que se pre
sentó en formato CD y que es
tará también disponible en in-

ternet, se analizan las en ti da -
des y agentes implicados, sus 
sensibilidades e inquietudes, 

El informe, 
se presentó e 

formato CD v estará 
también disponible 

en internet 

las acciones desarrolladas, el 
conocimiento de los recursos y 
la coordinación de las actua -
ciones. Finalmente, se ofrece 
una amplia relación de pro
puestas de actuación que pue
dan servir para constituir fu
turas líneas de acción y que 
orienten el diseño de los Pro
gramas Municipales de Pre
vención y de Atención a las 
Víctimas. Algunas de estas 
propuestas se encaminan ha
cia incrementar las actuacio
nes preventivas en el ámbito 
educativo, formar y motivar al 
profesorado de los institutos o 
dinamizar el tejido asociativo 
del municipio, especialmente 
las asociaciones de mujeres, 
algo que se contempla como 
un punto fundamental. 

Tras la presentación de este 
informe, y también en el Salón 
de Plenos, se pudo ver el vídeo 
"Rompe con el maltrato", en el 
que se muestra mediante en
trevistas con afectadas y espe
cialistas y por medio de repre
sentaciones de la realidad que 
viven estas mujeres el sufri
miento y lo que supone el mal
trato para la vida de las muje
res que lo sufren. El vídeo se 
pudo ver también a las 19:00 
horas en el Salón de Actos de 
la Universidad, donde también 
tuvo lugar un debate sobre la 
cinta. 
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En las ruinas de Santa María fue colocado un inmenso lazo blanco. En la foto, acompañando 
al alcalde representantes de las diferentes asociaciones de mujeres de Alcalá 

Diversos actos con motivo del Día Internacional contra la Violencia de género 

Un enorme lazo blanco en 
contra de la violencia de género 

El pasado lunes 20 tuvieron 
lugar los actos programados 
por la concejalía de Mujer para 
festejar ese día con el deseo de 
que tenga que ser la última vez 
que se celebre. Por la mañana, 
se presentó el 'Estudio diag
nóstico de las acciones locales 
para combatir la violencia de 
género en Alcalá de Henares' 
en el Ayuntamiento y poco 
después, Amparo Moriche, edil 

de Mujer, presentó a los me
dios de comunicación el vídeo 
'Rompe con el maltrato' que re
coge el crudo testimonio de al
gunas mujeres maltratadas y 
que también se proyectó por la 
tarde en la Universidad de Al
calá, consiguiendo un aforo to
tal de público de ambos sexos, 
teniendo que permanecer mu
chos de ellos de pie. A las 
18,30 horas, se colocó un gran 

lazo blanco en las Ruinas de 
Santa María que permanecerá 
en ese lugar durante toda la 
semana en el que participaron 
'Mujeres para la democracia', 
la 'Asociación de mujeres del 
distrito IV', la 'Asociación de 
antiguas alumnas de la EMA', 
la 'Asociación de mujeres de 
Vía Complutense' y la 'Asocia
ción de mujeres democráticas 
independientes complutense'. 

El salón de actos de la universidad de Alcalá se llenó en su totalidad para ver la proyección 
del vídeo "Rompe con el maltrato" asistiendo también hombres y niños 
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la teria de 
artesanía de 
Arte a Mano, 
el primer lin 

de semana de 
cada mes 

La Asociación de Artesa -
nos de Alcalá, Arte a 
Mano, quiere conseguir 
que la Capilla del Oidor se 
convierta en una verdade
ra fiesta de la artesanía 
una vez al mes. Para ello, 
el primer fin de semana de 
cada mes hasta julio se 
pone en marcha la Feria 
de artesanía y arte de Arte 
a Mano. Las próximas ci
tas con esta feria de arte
sanos complutenses será 
del 2 al 10 de diciembre, 
prolongada en esta oca -
sión por el puente festivo. 
En enero, en plenas Navi
dades, la feria tendrá lu
gar entre el 2 y el 5 de ene
ro. Los puestos estarán en 
las Ruinas de Santa Maria 
Uunto a la Capilla del Oi
dor) en horario de 11 de la 
mañana a 21 horas. Ade
más, se llevarán a cabo 
una serie de talleres donde 
se podrá aprender cómo 
trabajan estos artesanos 
con la piel, telas, metales y 
otros materiales. Estos ta
lleres tendrán lugar de 12 
a 13:30 y de 17:30 a 19:30 
horas. 

De una forma muy espe
cial, Arte a Mano quiere 
invitar a los niños y jóve
nes a participar de forma 
activa en sus ferias, con 
un puesto de exposición y 
venta de las artesanías 
elaboradas por los jóve
nes. Asimismo, también 
están invitadas las Asocia
ciones Culturales de Alca
lá a participar realizando 
sus actividades o expo
niendo y vendiendo sus 
obras, de forma que esta 
feria se conviei-ta en un 
centro de encuentro donde 
se dé cita todo el arte com
plutense. 

SE NECESITA 

AUXlllAR DE 
ClÍNICA 

Para Consulta Dental 
en Alcalá de Henares 

111.: 91 882 04 84 
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Ángeles Domínguez y Luis del Pino durante la conferencia. 

"El Skoda Fabia v la explosión de leganés son pruebas talsas" 

Luis del Pino presentó en el centro 
de salud Las Mentiras del 11-M 
El sábado día 18 de noviembre Luis del Pino presentó en el Centro de Salud su libro "Las 
mentiras del 11-M" y dijo que la versión oficial se basa en cuatro pruebas falsas: la furgone
ta de Alcalá, la mochila de Vallecas, el coche Skoda Fabia de Alcalá y la explosión de Lega
nés. Luis del Pino también señaló otras incoherencias que figuran en las siguientes páginas. 

, El acto fue presentado por 
Angeles Domínguez, presidenta 
de la Asociación de Ayuda a las 
Víctimas del 11 -M, y por Javier 
Gismero, herido en el 11-M, 
,quien destacó la valentía y el 

, arrojo de Luis del Pino. 
Luis del Pino empezó diciendo: 

"Debo corregir a Javier. Quienes 
tienen valentía y arrojo son las 
víctimas como él, no yo. Hace 
seis meses publiqué el libro titu
lado Los enigmas del 11-M. Hoy 
sigo sin saber quién hizo el 11 -M, 
pero sí sabemos que lo que nos 
han contado es mentira de princi
pio a fin. Por eso este nuevo libro 
se titula Las mentiras del 11 -M. 
Nadie ha podido desmentir ni una 
coma de todo lo que he publica
do, ya que todo lo he sacado del 
propio sumario policial y judicial 
del 11 -M" . 

El escritor siguió: "Ya en Los 
enigmas del 11 -M conté punto por 
punto las incongruencias entre el 
sumario y la versión oficial. Por 

AZULEJOS 
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• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 

ejemplo, la furgoneta de Alcalá 
que sirvió para empezar la pista 
islámica del 11 -M. En Alcalá dos 
perros policías especializados en 
detección de explosivos rodearon 
esa furgoneta y uno de ellos in
cluso entró en la furgoneta y tuvo 
su nariz a 16 centímetros de don
de se supone que había un resto 
de cartucho de dinamita. Pero no 
olió nada. Sin embargo, se lleva
ron la furgoneta a dependencias 
policiales y allí sí apareció ese 
cartucho. ¿Cómo es posible?". 

"Ni una huella" 
Del Pino continuó: "En la fur

goneta no se encontró ni una hue
lla dactilar ni un solo rastro de 
ADN de los terroristas: ni en el 
volante, ni en la palanca de cam
bios, ni en la manilla de la puer
ta ... Parece que los terroristas lle
vaban guantes. Pero en la parte 
trasera de la furgoneta apareció 
ropa con ADN de los presuntos 

terroristas islámicos . ¿Por qué un 
terrorista sería tan cuidadoso de 
ponerse guantes para no dejar 
huellas y luego dejarse su ropa 
con sus huellas? Y hablando de 
huellas, se encontró otro vehículo 
de uno de los presuntos implica
dos y los policías lo condujeron 
hasta la comisaría sin ponerse 
guantes". 

Estos relatos no son nuevos: 
"Señalé estas contradicciones en 
Los enigmas del 11 -M, pero ese 
libro se basaba sólo en los quince 
primeros meses de investigación, 
sólo en los 36.000 primeros folios 
del sumario. Aún había esperanza 
de que el resto del sumario acla
rara todas esas incoherencias. 
Pero ahora ya conocemos todo el 
sumario con sus 130.000 folios y 
no aclara ninguna de las incohe
rencias, sino que confirma que 
desde el principio nos mintieron a 
conciencia con el único objeto de 
tapar lo que había pasado el 11-
M. No sabemos qué pasó el 11 -

: ~r;:::.~'!1:As REFORMA INTEGRAL DE lA VIVIENDA 
• HIDROMASAJE 

EXPOSICION Y VENTA: ALMACEN: 
Gil de Andrade, 12 - Tlf.: 91 889 85 42 -ALCALA- Poi. El Caballo, nave 15 -LOECHES-
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M, pero sí sabemos que nos lo es
tán ocultando. En una primera 
fase de las investigaciones pusi
mos sobre la mesa las dudas que 
afectaban a los cuatro aspectos 
fundamentales del atentado: la 
furgoneta de Alcalá, la mochila 
de Vallecas, el coche Skoda Fabia 
de Alcalá y la explosión del piso 
de Leganés". 

Skoda Fabia 
La furgoneta no fue el único ve

hículo encontrado en Alcalá: "A 
estas alturas sabemos que el co
che Skoda Fabia no estaba en Al
calá la mañana del 11-M, apare
ció tres meses después del atenta
do y tres meses antes estaba en 
manos de la policía. Por tanto, fue 
alguien vinculado a los servicios 
del estado quien depositó el co
che Skoda Fabia en Alcalá tres 
meses después del 11-M". 

Luis del Pino prosiguió: "Sabe
mos también que se presentó den
tro del sumario un testigo falso 
chileno para tratar de convencer 
al juez de que él había robado el 
coche Skoda Fabia el año anterior 
y luego se lo había vendido a los 
islamistas. Era mentira, ese chile
no nunca había visto el Skoda. De 
hecho, en su primera declaración 
ante la policía dijo que el Skoda 
era azul celeste porque así lo pa
recía en las fotos que le habían 
enseñado. Pero el Skoda era blan
co. Es decir, el supuesto ladrón ni 
siquiera sabía identificar el color 
del coche que había robado. 
Cuando el juez fue a tomar decla
ración de nuevo al chileno, la po
licía le informó de que había sido 
expulsado de España en aplica
ción de la ley de extranjería. 
¡Vaya por Dios!" 

Leganés 
La versión oficial dice que siete 

autores del 11-M se suicidaron en 
Leganés el día 3 de abril de 2004: 
"Sabemos que la explosión del 
piso de Leganés fue un teatro 
montado desde los servicios del 
estado. Tenemos pruebas de ello. 
El propio sumario dice que al me
nos una parte de las llamadas de 
despedida de esos siete supuestos 
suicidas a Marruecos e Inglaterra 
fueron hechas desde fuera del 
piso. Si alguien hace falsas llama
das de despedida haciéndose pa
sar por esos siete presuntos suici
das, es que éstos no podían llamar 
porque ya estaban muertos o por
que no tenían intención alguna de 
suicidarse. Si en Leganés hubiera 
habido realmente suicidas, no ha
bría habido necesidad alguna de 
que nadie hiciera falsas llamadas 
de despedida en su nombre. Insis
to en que esto no son elucubracio
nes ni indicios, los datos del su
mario demuestran que una parte 
de esas llamadas fueron hechas 
con un teléfono móvil que no se 
encontró en el desescombro del 
piso. ¿Resultó destruido en la ex
plosión? No, los datos del suma
rio dicen que ese teléfono seguía 
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activo un mes después". 
Del Pino siguió: "Además esos 

siete presuntos suicidas enviaron 
dos faxes amenazantes en aquella 
tarde en la que estaban rodeados 
por la policía. Un fax fue a ABC 
y otro a Telemadrid, adonde lla
maron preguntando si habían re
cibido ese fax y por qué no infor
maban de él. El sumario demues
tra que esa llamada se hizo desde 
fuera del piso, concretamente 
desde la calle Antonio López, 13, 
de Madrid. Por tanto, ¿quién esta
ba mandando desde fuera del piso 
faxes amenazantes en nombre de 
esos siete que estaban rodeados 
dentro del piso? ¿Qué sentido te
nían esos faxes aparte de tratar de 
convencernos a todos de que en 
ese piso había peligrosos islamis
tas dispuestos a inmolarse?" 

"Ni vainas ni agujeros" 
Luis del Pino concluyó: "Éstas 

son las dos pruebas de que nos 
mintieron en Leganés, pero hay 
muchos otros indicios, como que 
siete personas revienten como re
sultado de una explosión y no 
haya sangre en ninguna parte, ni 
en las paredes ni en los propios 
cadáveres. Nos dijeron que esos 
siete islamistas estuvieron rodea
dos y mantuvieron con sus subfu
siles Sterling un intercambio de 
disparos que según los testigos 
duró entre 30 y 45 minutos. Los 
subfusiles Sterling disparan a una 
cadencia de 350 balas por minuto, 
pero allí sólo se encontraron 5 
vainas percutidas. ¿Cómo es posi
ble que ese tiroteo no causara ni 
un agujero en ningún coche ni 
cristal ni hiriera a nadie? Nos di
jeron que esos siete presuntos is
lamistas querían morir matando, 
pero esperaron a suicidarse desde 
las 14:15 hasta después las 19:30, 
cuando ya se habían desalojado 
los ocho bloques de viviendas de 
la zona". 

Del Pino añadió: "Nos dijeron 
que los siete islamistas salieron al 
encuentro de los agentes del Gru
po Especial de Operaciones 
(GEO) para matarse y matarlos, 
pero es mentira. Los GEO nunca 
intentaron entrar en el piso, pusie
ron un bidón de agua con una car
ga explosiva para reventar la 
puerta y se parapetaron detrás de 
un tramo que bajaba al portal. La 
explosión del piso de Leganés no 
se produce en el descansillo en el 
que estaban parapetados los GEO 
ni en la puerta del piso ni en el re
llano, sino en una habitación inte
rior. De hecho, el GEO fallecido 
no murió por la explosión, sino 
porque una esquirla desprendida 
de una barandilla le cortó la fe
moral y además la onda expansi
va lo lanzó contra la pared, golpe
ándose en el occipital. Por tanto, 
el GEO no murió porque los isla
mistas intentaran matarlo, sino 
como resultado accidental de una 
explosión que desde luego no fue 
hecha por ningún islamista". 
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Luis del Pino: "Todos los indicios apuntan a eso" 

"la furgoneta de Alcalá v la mochila 
de Vallecas también son falsas" 
Luis del Pino analizó en su conferencia otras dos pruebas del 11-M: la furgoneta encontrada en 
Alcalá y la mochila de la comisaría de Puente de Vallecas, que contenían explosivos según la ver
sión oficial. Del Pino afirmó que los policías que vieron la furgoneta en Alcalá dijeron que estaba 
vacía. Del Pino también afirmó que nadie vio la mochila de Vallecas en el lugar de los atentados. 

La furgoneta apareció en la calle Infantado horas después de los 
atentados. El comisario de la Policía Nacional en Alcalá declaró que 
en ella no había nada "salvo el equipamiento básico del vehículo". 

Luis del Pino dijo: "Con res
pecto a los otros dos pilares del 
caso, la furgoneta de Alcalá y la 
mochila de Vallecas, no tenemos 
la prueba documental de su fal
sedad, como en el Skoda Fabia o 
en la explosión de Leganés. 
Pero la cantidad de indicios que 
apuntan a su falsedad es tan 
abrumadora que sólo cabe con
cluir que también son falsas, te
niendo en cuenta además que las 
otras dos ya lo son. Fernando 
Múgica ha entrevistado a policí
as que vieron la furgoneta de Al
calá por la mañana y dijeron que 
estaba vacía. Nadie ha podido 
desmentir eso. Sin embargo, na
die ha llamado a esos policías a 
declarar delante del juez. En la 
comisión de investigación del 
11-M - que nada investigó- se 
produjo un episodio curiosísi
mo. La furgoneta de Alcalá fue 
visitada por dos perros con sus 
guías caninos. El primero rodeó 
la furgoneta sin abrirla. El se
gundo también la rodeó y ade
más entró en ella. La comisión 
de investigación del 11-M llamó 
a declarar al guía canino que no 
entró en la furgoneta. ¿Por qué 
no llaman al guía canino que sí 
entró en la furgoneta con su pe
rro? Y el juez Del Olmo no ha 
preguntado a ninguno de los po
licías qué vieron cuando se aso
maron a las ventanillas de la fur-
goneta". 

Del Pino añadió: "El único 
testimonio oficial sobre lo que 
había dentro de esa furgoneta en 
Alcalá es el del comisario jefe 
de Alcalá, que dijo textualmente 
en la comisión: 'Dentro de esa 
furgoneta no había nada, salvo 
el equipamiento básico del vehí
culo'. ¿Por qué no han llamado 
a este señor de nuevo a sede ju
dicial para preguntarle si quería 
decir que la furgoneta estaba ab
solutamente vacía? Sería así de 
fácil desmentirlo. Pero nadie ha 
podido desmentir nada de nada". 

"Nadie la vio" 
A continuación, Del Pino ha

bló de la mochila de Vallecas: 
"Con respecto a la mochila de 
Vallecas, es una prueba que -al 
igual que el cartucho de dinami
ta de la furgoneta de Alcalá
aparece en dependencias poli
ciales. Nadie vio esa mochila en 
los trenes. Tenemos el testimo
nio del encargado de las labores 
de desactivación, que encargó a 
los TEDAX revisar todos los 
bultos dos veces para que no se 
pasara ninguna bomba. Aun así, 
ningún TEDAX vio esa mochila 
en los trenes. Tenemos el testi
monio del comisario Álvarez, 
que estuvo al mando del operati
vo de recogida de bultos antes 
de que sal,ieran de la estación de 
El Pozo. Alvarez tampoco vio la 

mochila de Vallecas en la esta
ción de El Pozo y su informe 
fue ocultado al juez Del Olmo 
durante 17 meses". 

Del Pino siguió: "Tenemos el 
testimonio de los ocho policías 
que participaron en el traslado 
de los bultos de la estación de 
El Pozo que al final terminaron 
recalando en la comisaría de 
Puente de Vallecas. Ninguno 
de los ocho vio esa mochila en 
ningún momento. Los bultos 
de todas las demás estaciones 
fueron llevados a Ifema para 
ayudar a identificar a las vícti
mas. Pero los bultos de la esta
ción de El Pozo fueron en par
te al Ifema y en parte a la co
misaría de Puente de Vallecas, 
que luego mandó un equipo de 
policías a Ifema para traerse 
los bultos que había allí, en 
contra de las instrucciones del 
juez Del Olmo. Así todos los 
bultos terminaron en la comi
saría de Puente de Vallecas, 
que -¡oh casualidad!- estaba 
dirigida por un comisario que 
posteriormente ha sido conde
nado por falsificación de prue
bas en el caso de la detención 
de dos militantes del PP con 
ocasión de una manifestación 
de la Asociación de Víctimas 
del Terrorismo". 

¿De dónde salió? 
Luis del Pino concluyó: "En 

la comisaría de Puente de Va
llecas alguien descubre en al
gún momento que hay una mo
chila que nadie sabe de dónde 
ha venido. Tenemos incluso 
testimonios de policías que di
cen que los llamaron desde la 
comisaría de Puente de Valle
cas para preguntarles de dónde 
había salido esa mochila, si la 
habían mandado ellos desde 
Ifema. No sabían de dónde ha
bía salido esa mochila y nin
gún testigo pudo decir a qué 
hora apareció. En el sumario 
está el testimonio de dos 
miembros de la policía científi
ca que fueron a hacer fotos y 
no les dejaron acercarse a esa 
mochila. Les dijeron que entre
garan la cámara a los TEDAX 
porque aún no habían desacti
vado la mochila. Pero cuando 
la desactivaron, tampoco les 
dejaron acercarse a hacer fotos 
y les dijeron que ya no hacía 
falta. Además se incautaron del 
carrete. ¿Qué nos están inten
tando ocultar?" 
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"Los análisis de los demás explosivos sí están en el sumario" 

"cQué fue lo que explotó en los trenes?" 
Luis del Pino afirmó que el 11-M la atención ciudadana fue desviada del lugar de los aten
tados y que en el sumario no figura el análisis del explosivo que estalló en los trenes. La ver
sión oficial dice que ese explosivo fue Goma-2 ECO pero el jefe de los TEDAX, Sánchez Man
zano, declaró que en los trenes estalló nitroglicerina, un compuesto ajeno a la Goma-2 ECO. 

Luis del Pino insistió: "De los 4 
pilares del caso, hemos demostra
do que 2 -son falsos . De los otros 
2, tenemos los suficientes indi
cios como para sostener que muy 
probablemente son falsos . La 
conclusión lógica es sólo una: nos 
han montado una falsa versión 
del 11 -M a base de cuatro pilares 
falsos. Nos costó dos años y tres 
meses darnos cuenta de dónde es
taba el engaño: en los trenes, pre
cisamente. A partir de la mañana 
del 11 -M, de manera premeditada 
y consciente hicieron que volvié
ramos nuestra vista hacia otro 
lado como en los trucos de magia, 
como cuando el mago Tamariz 
habla rápidamente y gesticula 
mucho con la mano derecha para 
atraer nuestra atención mientras 
nos hace el truco con la mano iz
quierda, a la que nadie mira" . 

El escritor siguió: "En el 11-M 
nos hicieron exactamente lo mis
mo, en vez de decirnos lo lógico: 
Hemos enviado un equipo de la 
policía científica a los trenes, he
mos recogido muestras y las he
mos analizado, hemos visto que 
se ha utilizado este explosivo y 
con este tipo de iniciador.. . Eso 
habría sido lo normal: tratar de 
deducir lo ocurrido a partir del es
cenario de los hechos, como hace 
siempre la policía. En vez de eso, 
nos hicieron el truco del mago Ta
mariz. Nos empezaron a enseñar 
con la otra mano cosas que esta
ban fuera de los trenes como la 
furgoneta de Alcalá o la mochila 
de Vallecas, que les sirvieron para 
decir que en Alcalá y en Vallecas 
apareció Goma-2. ¿Pero qué apa
reció en los trenes?" 

Del Pino reconoció: "Tardamos 
dos años y tres meses en darnos 
cuenta de que en el sumario esta
ban todos los análisis químicos de 
todos los explosivos encontrados 
a lo largo de las investigaciones 
(Alcalá, Vallecas, Leganés, Mora
ta, líneas del AVE ... ) excepto-¡ oh 
casualidad!- los análisis de los 
explosivos de los trenes. Y cuan
do preguntamos por ellos, nos di
jeron que no se habían podido 
analizar y que sólo habían salido 
componentes genéricos de dina
mita". 

"Si dijo la verdad, 
todo es mentira" 
La identificación del explosivo 

de los trenes causó cierta polémi
ca: "En las actas de la comisión 
de investigación del 11 -M vimos 
que Sánchez Manzano, jefe de los 
TEDAX, dijo en julio que lo en
contrado en los diez focos de los 
trenes era nitroglicerina. ¡Pues la 
nitroglicerina forma parte de mu-
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chas tipos de dinamita, pero no de 
la Goma 2-ECO! Si Sánchez 
Manzano dijo la verdad, todo el 
sumario es una auténtica mentira. 
Dijeron que Sánchez Manzano se 
había equivocado, pero eso me da 

igual". 
Luis del Pino continuó: "Lo im

portante era que enseñaran los 
análisis de los explosivos de los 
trenes. Cuando fuimos a verlos al 
sumario, vimos que esos análisis 
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no estaban. En lugar de añadir al 
sumario los análisis que se hicie
ran el 11, 12 o 13 de marzo a me
dida que iban llegando los restos 
recogidos en los diez focos de ex
plosión de los trenes, lo único que 
había en el sumario era un infor
me de resumen enviado un mes y 
pico después al juez Del Olmo 
donde se decía que en ocho de los 
diez focos habían aparecido 
'componentes genéricos habitua
les de dinamita'. Preguntamos 
cuáles eran esos 'componentes' y 
nos contestaron que no lo habían 
podido determinar. Entonces, 
¿cómo sabían que eran compo
nentes de dinamita y no de otra 
cosa? Es completamente kafkiano 
lo que ha sucedido con el análisis 
de explosivos en el sumario". 

"Kafkiano" 
Del Pino aseveró: "Es kafkiano 

porque ha habido acusaciones 
particulares que representan a 
víctimas del 11-M que pidieron 
ya en noviembre de 2005 al juez 
Del Olmo que se adjuntaran al su
mario los informes de explosivos. 
Del Olmo no hizo ni caso y el fis
cal tampoco. ¿Por qué nadie ha 
querido que en el sumario figuren 
los análisis de los explosivos de 
los trenes? Se pidió interrogar de 
nuevo a Sánchez Manzano, lógi
camente dentro del sumario para 
que las partes personadas pudie
ran interrogar a Sánchez Manza
no y a la jefa de los laboratorios 
de los TEDAX. Pero, en vez de 
eso, Del Olmo les tomó declara
ciones en una causa aparte, en la 
que no se permitió estar presentes 
a los abogados de las acusacio
nes, salvo al de la Asociación de 
Afectados del 11 -M, dirigida por 
Pilar Manjón. Todos los demás 
abogados de las acusaciones no 
pudieron interrogar a Sánchez 
Manzano ni a la jefa de los labo
ratorios de los TEDAX". 

Luis del Pino añadió : "Además, 
las otras acusaciones particulares 
solicitaron en julio personarse en 
esa otra causa para poder acceder 
a las declaraciones que hubieran 
hecho Sánchez Manzano o la jefa 
de los laboratorios de los TE
DAX. Ni les han contestado. Es 
decir, desde instancias judiciales 
se está impidiendo investigar el 
11-M a todas las acusaciones que 
representan a las víctimas menos 
a una. Eso no sólo es una ver
güenza, es una canallada. Porque 
no se nos quiere hablar de qué ha
bía en los focos de explosión, 
pero a cambio nos han presentado 
4 pilares básicos de la versión ofi
cial, de los cuales 2 hemos de
mostrado que son falsos y otros 2 
hemos demostrado que probable
mente son falsos" . 
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Un público muy interesado llenó el salón de actos del centro municipal de salud. 

"Si hubieran sido los islamistas, 
nos habrían enseñado los explosivos de los trenes" 

"Los asesinos v los negligentes deben pagar" 
Luis del Pino cree que la versión oficial del 11-M trata de ocultar lo sucedido realmente. 
Piensa que si los autores hubieran sido los islamistas, el sumario incluiría los análisis de los 
explosivos de los trenes para corroborar esa hipótesis. Del Pino pidió que los asesinos del 
11-M y los negligentes que lo permitieron paguen por ello. 

Luis del Pino preguntó: "Si el 
11-M estallaron diez bombas en 
los trenes, los TEDAX detonaron 
otras dos en las estaciones, no nos 
enseñaron ni una sola foto de 
nada ni un análisis químico de 
nada y en lugar de eso nos pre
sentaron una serie de pruebas fal
sas para incriminar a una supues
ta trama islámica, ¿cuál es la con
clusión lógica? Sólo hay dos po
sibilidades: A) Que la policía ten
ga algún dato que le permita de-

ducir que esa trama islámica es la 
culpable pero no pueda demos
trarlo y por eso invente pruebas 
falsas. B) Que en realidad todo es 
mentira y esa trama nos está ta
pando la verdadera autoría de los 
atentados. Si lo que está ocurrien
do es la posibilidad A), quiero 
que se llame a declarar a todos los 
policías que sostienen honesta
mente que esa trama islámica es 
la culpable y nos digan en qué ba
san su covencimiento, porque si 

EMPRESA MIXTA g AYUN1:AMIENTO DE e E M E N T E R 1 o ALCALA DE HENARES 

_ _.j=·i.. La dignidad 
JARDIN d ·· 
ALCALÁDEHENARES,S.A. e un serv1c10 

público 

Ctra. de Pastrana, km. 3 
28803 ALCALÁ DE HENARES 

Teléf.: 91 877 03 93 - Fax: 91 882 68 84 

PUERTA de Madrid 

no hay ni una prueba real que nos 
puedan presentar, ¿de dónde sa
can que han sido los islamistas? 
¿O es que hay pruebas pero no 
nos las pueden decir? Pues los 
ciudadanos tenemos derecho a 
conocer esas pruebas porque no 
estamos hablando de un robo de 
caramelos, sino de una masacre". 

''Premiados 
y ascendidos'' 
Del Pino siguió: "Quizá la tra

ma islámica es culpable del 11 -M, 
pero ha habido que inventar prue
bas falsas contra ella porque las 
verdaderas revelarían que hubo 
una monumental negligencia- po
lítica y policial. En ese caso, quie
ro saber quiénes fueron los políti
cos y policías negligentes y que 
paguen por ello. Pero encima han 
premiado y ascendido a muchos 
relacionados con las investigacio
nes. Lo que no puede ser es que 
haya un atentado y nadie pague, 
porque eso significa que podrá 
haber otros atentados así y me po
drá tocar a mí como a los 192 ase
sinados el 11-M. No me da la 
gana vivir en un país donde negli
gentes o asesinos queden impu
nes y donde yo pueda ser carne de 
cañón de cualquier majadero que 

no haga bien su trabajo o que 
quiera conquistar el poder por la 
violencia. Por eso quiero que se 
aclare el 11-M caiga quien caiga: 
PP, PSOE, fuerzas policiales que 
no hicieron bien su trabajo o ase
sinos que lo hicieron demasiado 
bien. Tenemos que saber absolu
tamente todo lo que pasó el 11-M 
para que los negligentes afronten 
sus responsabilidades. Y si no 
hubo negligencia y fue un acto 
premeditado para obtener un cier
to resultado político, que quienes 
lo planificaron y ejecutaron pa
guen por ello". 

Luis del Pino añadió: "La men
cionada posibilidad A) implica 
que los 29 acusados del 11-M son 
verdaderos culpables a los que se 
trata de incriminar con pruebas 
falsas. La posibilidad B) implica 
que no son culpables o, mejor di
cho, no son tan culpables como 
quieren hacernos creer. Porque es 
perfectamente posible que esos 
29 que van a ser ahora juzgados 
tuvieran algo que ver en el 11-M, 
pero es bastante dudoso que idea
ran, organizaran o planificaran 
esa masacre. Porque la posibili
dad A) no puede ser la cierta. Si 
realmente el 11-M lo hubiera he
cho una trama islamista dedicada 
a comprar y vender Goma 2 ECO, 
nos habrían enseñado los análisis 
de los explosivos de los trenes. Si 
los están ocultando, sólo hay una 
razón lógica: que esos análisis 
arrojen la presencia de algún 
componente químico ajeno a la 
Goma 2 ECO. Por ejemplo, esa 
nitroglicerina que mencionó Sán
chez Manzano en la comisión de 
investigación del 11-M. En con
secuencia, si nos ocultan los aná
lisis , lo lógico es pensar que lo 
que nos han presentado no es más 
que una inmensa cortina de 
humo". 
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Julio Javier García González es el nuevo secretario general 

El sindicato UGT-TCM va tiene nueva 
comisión eiecutiva para la zona este 
Después de varios años sin una comisión ejecutiva que se hiciera cargo de la zona este 
de la Comunidad de Madrid, el sindicato de transportes UGT-TCM vuelve a la actividad 
con fuerzas renovadas de la mano de su nueva Comisión Ejecutiva. 

"Aquf están representados 
tanto el transporte de viaje
ros como de mercancías. 
Además, hay representación 
de Torrejón, Coslada y Alca
lá, que son los principales 
centros de la zona. Hemos 
intentado que la Comisión 
Ejecutiva tuviera una repre
sentación lo más equiparada 
posible en todos los aspec
tos. Incluso hemos logrado 
representación femenina, 
algo que es muy complicado 
en este sector, que también 
representará la administra
ción, una parte fundamental 
del transporte hoy en día", 
explica Julio Javier García, 
nuevo secretario general del 
sindicato en la zona este. 
Como conocedor del mundo 
del transporte de mercancías 
y también del de viajeros, al 
que se dedica ahora, está fa
miliarizado con las dos ver
tientes de los transportes, 
algo que ha sido decisivo en 
su elección como secretario 
general. 

Tres nuevos locales 
en la zona 

Entre las novedades que 
presenta el sindicato en esta 
nueva andadura destaca el 
establecimiento de tres loca
les, uno en Alcalá, otro en 
Torrejón y uno de próxima 
apertura en Coslada. "Lo que 
queremos es dar servicio al 
afiliado para que no se tenga 
que desplazar hasta la Fede
ración de Transportes de 
Madrid y que se les pueda 
atender en el Corredor. En 
esta zona hay casi 800 afilia -
dos, un número muy impor
tante". 

Con estos centros, lo que 
se pretende es dar una bue
na atención al afiliado. "Es 
importante ofrecerle una pri
mera atención en un sitio 
cercano a su lugar de traba
jo y atender también a los 
delegados de las empresas 
para que no se tengan que 
desplazar a Madrid para 
cualquier consulta. Y, de 
cara a las elecciones del año 
que viene, queremos llegar a 
las empresas pequeñas que 
hay en esta zona, para que 
se les tenga en cuenta", co
menta el secretario general. 

La nueva Comisión Ejecuti
va que se ha constituído 
cuenta con Julio Javier Gar-
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Julio Javier García 

cía González como secretario 
general, José Manuel Martí
nez Martínez como secretario 
de organización y adminis
tración, Julián Berlinche 
Vergara como secretario de 

acción sindical, Isabel Loe
ches Vega es secretaría de 
comunicación e imagen y Je
sús García Mugarza y Pedro 
José Utrera Betanzos son se
cretarios comarcales. 

EN ESPARTALES SUR 
Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 

El eie de estos actos, 
celebrados entre el 20 
v el 24 de noviembre, 
es la importancia de la 
escolarización 

Diferentes 
actividades han 
conmemorado 
la Semana de la 
Infancia 

Con motivo del aniversa -
río de la Convención sobre 
los Derechos de los niños 
y de la Declaración de los 
Derechos de los niños, la 
concejalía de Educación 
del Ayuntamiento de Alca
lá ha llevado a cabo estos 
días una serie de activida
des lúdicas y formativas. 
"Lo que pretendemos es 
que estas actividades sir
van para hacer llegar a las 
familias el mensaje de que 
es necesaria una escolari
zación y una asistencia re
gular y continuada a las 
aulas. La educación es un 
derecho de la infancia y la 
sociedad debe ocuparse de 
que se cumpla en todos 
sus términos", como afir
mó el edil de Educación, 
Francisco Bernáldez. 

Para que no caiga en el 
olvido la importancia de la 
escolarización de todos los 
niños, la concejalía de 
Educación ha celebrado 
diferentes actividades esta 
semana dirigidas a alum
nos de los diferentes nive
les educativos, desde in
fantil hasta secundaria. 
Los más pequeños han po
dido disfrutar de las repre
sentaciones de teatro 
"Mira, mira", "El árbol má
gico" y "El duende de las 
letras" y conciertos didác
ticos Bizet y Platero "Jue
gos de niños", con los que 
se ha querido hacer llegar 
la música clásica a los 
más pequeños desde una 
vertiente didáctica gracias 
al relato musical unido a 
la poesía. Para los alum
nos de 3º de ESO de dife
rentes institutos se ha lle
vado a cabo el video forum 
"Proyecto de educacióh en 
derechos humanos" , por el 
que se da a conocer la rea
lidad de las comunidades 
indígenas del sureste me
xicano. 
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A cargo de Sebastián Rascón, iefe de Arqueología 
del avuntamiento complutense 

La romanización en Alcalá, segunda 
conferencia del Círculo de Contribuventes 
El jefe del servicio de Arqueología del ayuntamiento de Alcalá, Sebastián Rascón, fue el prota
gonista de la segunda conferencia de la temporada que se celebra en el Círculo de Contribu
yentes, sin contar la que dio a modo de introducción el concejal de Patrimonio y segundo te
niente de alcalde, Gustavo Severien. Como una actividad de la concejalía de Turismo y del pro
pio Círculo de Contribuyentes, la iniciativa de las Conferencias del Círculo comenzó en el año 
2003. Tras finalizar su primera etapa, que se ha prolongado durante tres años, el éxito obteni
do, con una media de asistentes a las conferencias de más de 100 personas, ha motivado con
tinuar con esta iniciativa. Desde sus orígenes, la Concejalía de Turismo ha desarrollado este ci
clo de conferencias como una campaña de sensibilización turística cuyo objetivo ha sido dar a 
conocer y hacer sentir partícipes de la historia de la ciudad a alcalaínos y visitantes. 

En esta ocasión, las confe
rencias, que se van a prolon
gar a lo largo de 2006 y 2007, 
van a centrar su programación 
en torno al lema "Alcalá de He
nares, 2000 años de historia". 
Se trata de iniciar a quienes 
asistan al ciclo en el conoci
miento general de la historia 

de la ciudad a lo largo de sus 
2000 años de historia. Como 
en el ciclo anterior, cada con
ferencia se complementará 
con una visita a un monumen -
to o lugar de interés histórico 
de Alcalá de Henares. 

El importante patrimonio 
histórico de Alcalá de Henares 

se pone al alcance de los alca -
laínos y visitantes gracias a 
los más destacados conocedo
res de la historia de la ciudad. 
Fue el caso el sábado 18 de 
noviembre de Sebastián Ras
cón Marqués, doctor en Ar
queología y poseedor de un 
Máster en Desarrollo Local por 

Conferencia para la Asociación de Amigos de la Universidad 

Antonio Ruiz de Elvira habló sobre el clima 
v la energía en la España del siglo DI 

El catedrático de Física Apli
cada de la Universidad de Al
calá, Antonio Ruiz de Elvira, 
pronunció el viernes 1 7 de no
viembre una conferencia para 
la Asociación de Amigos de la 
Universidad. Ruiz de Elvira es 
el mayor especialista que hay 
en España sobre el cambio cli
mático y en su conferencia 
habló del clima y la energía en 
la España del siglo XXI. 

La mayor sensibilidad exis
tente sobre los asuntos rela
cionados con el clima y sobre 
la energía en la sociedad civi
lizada hace que cada vez sea 
más frecuente que científicos 
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la Universidad Autónoma de 
Madrid. En la actualidad, Ras
cón es el Jefe del Servicio de 
Arqueología del Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares. 

El Jefe de Arqueología ha 
desarrollado una intensa acti
vidad dirigiendo proyectos de 
Escuelas Taller de Arqueología 
en la ciudad complutense y 
trabaja como profesor asocia
do en la Universidad de Alcalá. 

La conferencia que pronun
ció Rascón trató sobre la ro
manización de Alcalá, uno de 
los principales campos de in
vestigación del Jefe del Servi
cio de Arqueología, junto con 
la aplicación de nuevas tecno
logías al Patrimonio Histórico 
y la interrelación entre ar
queología y sociedad. Sebas
tián Rascón ha publicado di
versos artículos y monografías 
sobre la ciudad romana de 
Complutum. 

Tras la ponencia, el grupo 
fue trasladado a la Casa de 
Hippolytus, donde se visitó el 
primer yacimiento arqueológi
co musealizado de la Comuni
dad de Madrid. 

Antonio Ruiz de Elvira 

como Antonio Ruiz de Elvira 
participen en foros para con
cienciar sobre el problema 
que supone el cambio climáti
co. El .catedrático sostiene, 
por ejemplo, que el gran pro
blema es la velocidad a la que 
éste se está produciendo por 
culpa de la contaminación at
mosférica. 
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Bartolomé González pidió a los afiliados del PP que no se confíen 

"¡Hemos devuelto a Alcalá 
a la primera divisiónl" 
El presidente del Partido Popular de Alcalá y alcalde de la ciudad, Bartolomé González, im
partió el jueves 16 de noviembre una conferencia coloquio en la que participaron más de 150 
afiliados del PP complutense. La charla se celebró en el salón de actos del Centro Municipal 
de Salud que se llenó de afiliados y aún hubo muchos que tuvieron que quedar fuera al no 
encontrar sitio libre. El encuentro formó parte del programa de actividad que el PP desarro
lla a lo largo del año y que ha contado hasta ahora con la participación del eurodiputado Luis 
Herrero, de la consejera de Transportes de la Comunidad de Madrid, Elvira Rodríguez, del di
putado y portavoz en la comisión de Asuntos Exteriores, Gustavo de Aristegui y del portavoz 
adjunto en el Congreso de los Diputados, Vicente Martínez Pujalte, entre otros. 

Bartolomé González com- punto de abrir. También es- otros hemos sido capaces de 
paró los logros de su manda- tán en obras el de la Paloma hacer más por menos". 
to con los del anterior gobier- en superficie y el del merca- "Somos gente que trabaja 
no municipal presidido por el do municipal". por esta ciudad, que no tiene 
socialista Manuel Peinado: González afirmó que "el go- un interés distinto al del bien 
"Entonces se inauguró una bierno que presido tiene rea- común y a mejorar la calidad 
escuela infantil que había- lizaciones que si las campa- de vida y los servicios de Al
mos dejado hecha nosotros ramos con legislaturas ante- calá", manifestó Bartolomé 
sólo a falta de inaugurar. En riores, vemos que el resulta- González para añadir que "en 
esta legislatura hay dos nue- do siempre es favorable a esta tarea no hemos estado 
vas ya funcionando y una nosotros". solos. Hemos tenido a los ve
tercera en obras". Además afirmó que "no ha cinos como primeros aliados 

El presidente del PP tam- sido necesario subir los im- pero también hemos tenido 
bién habló de aparcamien- puestos para hacer esas rea- la suerte de tener un gobier
tos: "En la legislatura pasada lizaciones. Y esto se puede no en la Comunidad de Ma
se hizo el de la Paloma en su- comprobar muy fácilmente. drid que ha entendido que 
perficie y nada más. Con Nada más que hay que coger ésta tenía que ser la legisla
nuestro gobierno se ha he- un recibo de la Contribución tura del Corredor del Hena
cho el de San Lucas, los dos (IBI) del año 2003 y que co- res y de su capital natural, 
en el distrito III (el de San Vi- jáis a continuación el último que es la ciudad de Alcalá". 
dal y del Auditorio); también y podréis ver cómo ha evolu- Bartolomé González afirmó 
hay uno en Sementales a cionado la situación. Nos- que "el proyecto que tenemos 
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aquí no es personal sino que 
es un proyecto de partido. 
Podemos presumir de que 
hoy, una tarde lluviosa en la 
que no hay gente paseando 
por las calles, hemos sido ca
paces de reunir en esta sala 
a más de 150 personas. Eso 
no es capaz de hacerlo nin
gún otro colectivo en Alcalá. 
Somos un gran partido. Esa 
garantía, esa seguridad y esa 
unidad no las tiene nadie 
hoy en día más que nosotros. 
Somos el primer partido de la 
ciudad, no sólo por número 
de afiliados sino por vuestro 
compromiso y por la partici
pación de muchas personas 
que siguen mayoritariamente 
confiando en el PP". 

Compromiso 
de los afiliados 
Bartolomé González pidió a 

los afiliados que transmitan 
a todos los alcalaínos el 
cumplimiento de todos los 
compromisos por parte del 
actual gobierno: "Eso es algo 
que voy a hacer yo, porque es 
mi obligación, pero si lo decís 
vosotros tiene más credibili
dad y poder de convicción 
por la fuerza que tiene el que 
muchos de vosotros seáis 
personas anónimas. Yo estoy 
muy identificado con este 
proyecto. Vuestra difusión es 
mucho más valiosa e impor
tante que lo que pueda con
tar cualquiera de los que es
tamos en el ayuntamiento". 
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"Socialmente 
sigue siendo para 

nosotros dilícil , 
ganarlas 

elecciones con 
la mavoría 

suficiente para 
gobernar: por eso 

os pido que 
os esforcéis" 

"Podemos presumir de que 
en este mandato municipal, 
Alcalá se ha vuelto a conver
tir en el centro político de re
ferencia, con un peso impor
tante en la política regional". 
Según el presidente del PP 
"en los cuatro años anterio
res a nuestra llegada al go
bierno, Alcalá había caído en 
el olvido, había dejado de in
teresar y de tener importan
cia". González afirmó que 
"hemos devuelto a nuestra 
ciudad a la primera división. 
Y eso no pasa por casuali
dad, pasa porque detrás hay 
un proyecto de relanzar la 
imagen de la ciudad. Esto no 
lo hacemos por capricho sino 
porque si estamos en la pri
mera división eso va a hacer 
que muchos inversores elijan 
Alcalá como zona estratégica 
donde poner en marcha sus 
proyectos". 

"Necesitamos otros 
cuatro años para 
culminar nuestro 
proyecto" 
Según Bartolomé González 

"Alcalá está en un buen mo
mento pero esa tendencia no 
se puede romper. No es bue
no que ese camino se inte
rrumpa antes de llegar al 
máximo al que puede llegar. 
Necesitamos otros cuatro 
años para culminar nuestro 
proyecto". 

"Ahora vamos a llegar a la 
mitad del proyecto y es nece
sario para la ciudad, no sólo 
para el bien del PP, que ese 
proyecto no se interrumpa. 
No es bueno que esta ciudad 
tenga un alcalde distinto la 
próxima legislatura porque 
eso supondrá parar la má
quina". 

El presidente del PP volvió 
a decir que "no quiero perpe
tuarme. Existe el compromi-
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so por mi parte de que des
pués de esos próximos cua -
tro años serán otros proyec
tos y otras personas". 

Las elecciones 
más difíciles 
Pero para Bartolomé Gon -

zález no van a ser fáciles las 
elecciones municipales del 
27 de mayo de 2007: "Social
mente sigue siendo para nos
otros dificil ganar las eleccio
nes con la mayoría suficiente 

para gobernar. Alcalá sigue 
siendo una ciudad con un 
fondo social y político escora
do hacia la izquierda; por eso 
os pido que os esforcéis". 

"Que nadie piense que esto 
va a ser fácil; que a nadie se 
le pase por la imaginación 
que tenemos todo hecho. Eso 
sería un error en el que nun
ca debemos caer'', dijo el lí
der popular para agregar que 
"estas elecciones municipa
les van a ser las más dificiles 
porque se van a debatir en 

clave nacional. Ellos no van 
a querer entrar en clave lo
cal. Pero además ellos tienen 
la ventaja de que pueden 
pactar y que nosotros tene
mos que luchar contra todos 
ellos. Jugamos en solitario, 
una contra dos. Nosotros no 
sumamos más que lo que se
amos capaces de aportar 
desde nuestro compromiso. 
Los otros tienen la suerte o la 
desgracia de compartir es
fuerzos para derrotarnos". 

Bartolomé González estuvo acompañado durante la charla de Jesús Domínguez Picazo 
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40 voluntarios recogieron 16 bolsas de basuras el domingo último 

Ecologistas en Acción denuncia el 
abandono de las orillas del Henares 
El domingo 19 de noviembre Ecologistas en Acción realizó una limpieza "simbólica" de las ri
beras del río Henares. Alrededor de cuarenta personas respondieron a este llamamiento para 
adecentar las proximidades del río y denunciar el lamentable estado en el que se encuentra. 

• 
•t 

DE AFFLELOU 

El lugar elegido ha sido el 
entorno de la presa de 

Cayo y el resultado ha sido la 
recogida de 76 bolsas de basu -
ras de los más heterogéneo: 
botellas, botes de refresco, 
platos y cubiertos de plástico, 
latas, briks, pañales, colcho
nes, ropas, cartones ... 

La acumulación de tantos 
residuos en apenas 200 me
tros de márgenes evidencia la 
falta de civismo por parte de 
algunas personas que, de ma
nera esporádica o con frecuen-

En exclusiva en C.C. Carrefour Alcalá de Henares C/ Federico García Larca, s/n - Telf. 91 802 66 58 
Vía Complutense, s/n (al lado del Carrefour Express) ALCALÁ DE HENARES - Telf. 91 883 30 73 
Plaza Mayor, 2 TORREJÓN DE ARDOZ (Nueva apertura) - Telf. 91 678 36 35 

ALAIN AFFLELOU 
OPTICO 
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cia, visitan el río y que tratan 
el entorno con un desprecio 
manifiesto. 

Ante esta situación, Ecolo
gistas en Acción solicita una 
batería de actuaciones entre 
las que destacamos las nece
sarias campañas de concien
ciación entre la ciudadanía; 
programas estables de educa
ción ambiental y cívica en to
dos los centros escolares; la 
limpieza permanente de las ri
beras con suficientes medios 
personales y materiales; vigi
lancia que busque la preven
ción de esta situación y la eje
cución de los expedientes san
cionadores abiertos, entre 
otras. 

La situación se complica 
cuando se utiliza la excusa de 
las "competencias" para no 
atajar el problema. La Confe
deración Hidrográfica del Tajo 
brilla por su ausencia. El 
Ayuntamiento declara que no 
es competencia suya, pero to
dos sabemos que una buena 
parte de su endeudamiento se 
debe a que asume competen
cias, en otros ámbitos, que no 
le corresponden. 

Muy curioso es el hecho de 

haber recogido toda esta basu -
ra, cerca de 500 kg. a unos 
100 metros del nuevo recinto 
ferial, donde no han dudado 
en invertir cerca de 1000 mi
llones de las antiguas pesetas. 
Para obras faraónicas el dine
ro puede salir de debajo de las 
piedras pero para las "cosas 

Nuevo Toyota Yaris. lntelligent Thinking. 

pequeñas" como es la limpieza 
de "nuestra casa" no hay pre
supuesto. 

Esto deja al descubierto el 
falso discurso del actual equi
po de gobierno. De cara a la 
galería el medio ambiente es 
vital: y venga premios y ban
deras verdes para lucirlos en 
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los medios de comuni~ación; y . :~ i?J 
venga "pasillos verd~~') gtle~~~~ 
son cuatro bancos y unas:::p~ 
peleras; y venga "ordenación 
paisajística de la isla del Cole
gio" que acaba con un suelo 
agrícola de un valor irreempla -
zable; y venga y venga a utili
zar en vano el término medio 
ambiente. La balanza, tan des
equilibrada, realmente no les 
preocupa. 

Este tipo de acciones duele a 
las administraciones cuando 
surgen de asociaciones con la 
transparencia de la simple 
preocupación por en entorno 
que se degrada a pasos de gi
gante ante su pasividad. Ellos 
quisieran señalarnos como tí
teres de uno u otro partido po
lítico. ¡Lo sentimos: simple
mente somos la voz de vuestra 
"inconsciencia"! 

Para acabar, Ecologistas en 
Acción quiere agradecer públi
camente la colaboración y el 
esfuerzo realizado por todos 
aquellos ciudadanos, ciudada
nas, niños y niñas que éste 
domingo han dado un ejemplo 
a seguir por todos. Gracias. 

ECOLOGISTAS EN ACCIÓN 

www.motorarjona.toyota.es 

I
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FINANC!'AL ~ 
SERVICES TOYOTA 

Sólo llevando el ingenio hasta el extremo es 
posible aunar lo que parecía imposible. 
Los cinco Teoremas Yaris son realidad. 

• Teorema 1: Un exterior compacto = más espacio interior. Sistema Easy Flat. 737 litros de capacidad. 
• Teorema 2: Un exterior compacto = mayor seguridad. 5 Estrellas EuroNCAP, Sistema MICS® y 9 airbags. 
• Teorema 3: Un exterior compacto = mayor confort. Sistema Smart Entry y Smart Start. 
• Teorema 4: Una mayor potencia = menor consumo. Motor 1.4 D-4D Diesel 90 cv. 4,5 1 a los 100 Km. 
• Teorema 5: Un nuevo Yaris = menor coste de mantenimiento. 4,2 horas de mantenimiento cada 100.000 Km. 

Gama Toyota Yaris (acabados Yaris, Luna y Sol): 1.3 WT-i (87 cv.) y 1.4 D-4D Diesel Common Raíl (90 cv.), con transmisión 5 marchas, Manual y Multimodo. 

Precio desde 11.250 € hasta 16.650 € 
# lit. 

Toyota Patrocinador Oficial ~;t' Lf P 

Ven a probarlo a 

MOTOR ARJONA 
concesionario Oficial ® TOYOTA 

PUERTA de Madrid 

Avda. Juan Carlos 1, 20 (frente a Hipercor) 
Tlf.: 91 878 45 50 Fax: 91 802 50 68 

ALCALÁ DE HENARES 

@ 
TODAY TOMORROW TOYOTA 

Avda. de la Constitución, 1 O 
Tlf.: 91 675 37 37 - Fax: 91 675 36 66 

TORREJON DE ARDOZ 
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Centro de Día para personas con enfermedad menta 
"Alcalá de Henares" 

Situado en Nueva Alcalá, presta apovo social a 30 personas 

Inaugurado el nuevo centro 
de día para enfermos mentales 
La consejera de Familia y Asuntos Sociales, Beatriz Elorriaga, acompañada por el alcalde de 
Alcalá, Bartolomé González, inauguró el viernes 17 de noviembre el nuevo centro de día de 
Alcalá para personas con enfermedad mental, que está situado en un local del centro co
mercial Nueva Alcalá, concretamente en la calle Río Tajuña. Además, el gobierno regional, 
según anunció la consejera, abrirá otra residencia y un centro de rehabilitación laboral en 
la ciudad complutense para atender a estos enfermos. 

El centro inaugurado aten
derá a un total de 30 perso
nas y ofrece actividades de 
apoyo, culturales, sociales, 
deportivas, ocupacionales y 
de ocio que favorecen la inte
gración de enfermos mentales 
en la sociedad, así como un 
servicio de información, for
mación y asesoramiento a 
sus familias. 

El nuevo centro funciona en 
régimen de atención diurna 
en horario de 9 a 18 horas de 
lunes a viernes. Además, dis
pone de un equipo de apoyo 
socia l comunitario que atien
de en sus domicilios a otros 
30 enfermos mentales que 
precisan de ayuda social para 
poder mantenerse en su en
torno familiar y comunitario. 
El funcionamiento de estos 
recursos le supone al gobier
no regional un gasto anual de 
más de 530.000 euros. 

Elorriaga destacó que con 
estos nuevos servicios la Con
sejería de Familia y Asuntos 
Sociales ha reforzado la aten
ción social de enfermos men
tales y el apoyo a sus familias 
en Alcalá, municipio en el que 
la Comunidad de Madrid ya 
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había puesto en marcha una 
residencia de 20 plazas y dos 
pisos supervisados de ocho 
plazas en total, así como con 
un centro de rehabilitación 
psicosocial con capacidad 
para 90 usuarios. 

Nuevos recursos 
La consejera, además, dijo 

que el gobierno de la Comu-

nidad de Madrid abrirá una 
nueva residencia de 30 pla
zas y un centro de rehabilita
ción laboral de 50 plazas para 
personas con enfermedad 
mental en Alcalá, recursos 
con los que el municipio pa
sará a disponer de los distin
tos tipos de servicios existen
tes en la región para prestar 
atención social a enfermos 
mentales. 

Cot:eras 
IMPERMEABILIZACIONES 
•CUBIERTAS 
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la Comunidad 
de Madrid abrirá 
otra residencia 

vun centro 
de rehabilitación 
laboral en Alcalá 

para atender 
a estos enfermos 

Los nuevos centros estarán 
emplazados en un mismo edi
ficio, que se construirá sobre 
una parcela cedida por el 
ayuntamiento en la zona de 
Espartales Sur. Una vez 
construido, la Consejería se 
hará cargo de los gastos deri
vados de la gestión y funcio
namiento de los centros, que 
quedarían así pues incorpo
rados a la red pública y gra
tuita de atención social de la 
enfermedad mental de la Co
munidad. Las obras de cons
trucción de los centros co
menzarán a principios de 
2007 y se prevé que estén lis
tos para empezar a funcionar 
en el año 2008. 

Incremento 
en ayudas 
La consejera subrayó el sig

nificativo incremento de los 
servicios de atención social 
de enfermos mentales y sus 
familias , iniciativa que está 
recogida en el Plan de Aten -
ción Social a personas con 
enfermedad mental grave y 
crónica 2003-2007 de la Co
munidad, según el cual el go
bierno regional trabajaría por 
reforzar los recursos de apoyo 
social para complementar la 
atención sanitaria de salud 
mental de estas personas. 

Según apuntó, la Comuni
dad de Madrid contará a final 
de año con un total de 4.234 
plazas públicas y gratuitas 
para enfermos mentales. De 
estas plazas, un total de 
2.965 han sido creadas por el 
gobierno regional durante la 
presente legislatura, lo que 
supone que siete de cada diez 
plazas de la red regional de 
atención social de enfermos 
mentales han sido promovi
das por el ejecutivo de la Co
munidad de Madrid. Sólo en 
2006 se van a crear 1.666 
plazas nuevas, es decir, más 
número de plazas que las 
existentes en 2003, que eran 
1.269. 
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El ministro del Interior presidió la presentación de 900 agentes en Madrid 

14 nuevos policías nacionales 
para la comisaría de Alcalá 

El ministro del Interior, Al
fredo Pérez Rubalcaba, presi
dió el lunes 13 de noviembre 
la incorporación de 900 agen
tes del Cuerpo Nacional de Po
licía en la Comunidad de Ma
drid. Catorce de ellos se han 
incorporado ya a la plantilla 
de la comisaría de Alcalá bajo 
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las órdenes del comisario jefe, 
Jesús Figón. Los catorce agen
tes llegaron a la comisaría 
complutense el martes 14 y 
allí se les leyeron los destinos 
y unidades designados a cada 
uno de ellos. Estos agentes 
pertenecen a la XX-B Promo
ción de la Escala Básica que 

juró su cargo el pasado 11 de 
octubre. 

Madrid es la Comunidad que 
acoge un mayor número de 
efectivos de esta promoción. 
Los 900 agentes se han distri
buido por las distintas depen
dencias policiales madrileñas 
y servicios centrales corres-

pondiéndole a la de Alcalá ca -
torce. Su presentación fue el 
13 de noviembre en un acto 
que estuvo presidido por el mi
nistro Rubalcaba y que contó 
con la presencia del Secretario 
de Estado de Seguridad, Anto
nio Camacho, de la Presidenta 
de la Comunidad de Madrid , 
Esperanza Aguirre, y del alcal
de de la ciudad, Alberto Ruiz 
Gallardón. El Director General 
de la Policía y de la Guardia 
Civil, Joan Mesquida, estuvo 
también presente en este acto. 
Entre los asistentes se encon
traba también el comisario de 
Alcalá, Jesús Figón. 

CONCECAR 
Vía Complutense, 95 
Telf.: 91880 62 00 
ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de Castilla, 12-B 
Telf.: 91 676 88 11 
TORREJÓN DE ARDOZ. 

Francisco Aritio, 68. Nave 14 
Telf: 949 21 25 38 
GUADALAJARA 
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Una imagen del militar español rodeado de un grupo de pingüinos papúas en Isla Decepción 

Javier Rodríguez Franco se encuentra en estos momentos a 
nada menos que 12.529 kilómetros de distancia 
de Alcalá de Henares, en pleno Polo Sur terrestre 

Un alcalaíno 
con misión en la Antártida 
El pasado lunes día 13 comenzó la XX Campaña Antártica que se desarrolla durante cada 
verano austral en la base 'Gabriel de Castilla' del Ejército de Tierra español situada en 
la Isla Decepción, un paisaje de blanca y gélida belleza donde la sensación térmica pue
de llegar a descender hasta los 20 grados bajo cero. Un hijo de la ciudad complutense se 
encuentra allí destinado trabajando en actividades de apoyo a la investigación científi
ca en la que será la segunda Navidad consecutiva que pasa por aquellas latitudes. 

Javier Rodriguez tiene 30 
años y es sargento del Ejérci
to de Tierra en el Regimiento 
de Pontoneros (Zaragoza). 
pero se ha criado y ha pasa
do buena parte de su vida 
con su familia en Alcalá. El 
pasado día 10, unos días an
tes de partir para el conti
nente helado, habló para 
este semanario para contar
nos la experiencia que vivió 
el año pasado y que en estos 
momentos está disfrutando 
de nuevo: una misión de dos 
meses y medio en la base 
'Gabriel de Castilla' . 

Javier pertenece al área de 
Automoción dentro del cuer
po de especialistas del Ejér
cito de Tierra. En la Antárti
da, se dedica al manteni
miento de los 2 grupos elec-
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trógenos que abastecen a la 
base española de corriente 
eléctrica y al de los 5 moto
res fueraborda de las embar
caciones Zodiac, a los que 
este año se sumarán 2 nue
vos. Este año, el área de Au
tomoción también ha com
prado para la base una má
quina manipuladora telescó
pica que usarán para trans
portar las cargas desde las 
embarcaciones a la base, un 
nuevo quad para el transpor
te de científicos por tierra y 2 
motos John Deer '6 x 4' para 
poder llevar material por la 
isla. 

Un día en la vida cotidiana 
de la base 'Gabriel de Casti
lla' comienza con una reu -
nión del grupo en la que se 
exponen a diario los trabajos 
que han de hacer. "Allí no 
hay un día igual que otro 
porque en función del grupo 
de científicos qtte vaya cada 
día, nosotros adaptamos 
nuestro trabajo a ellos. Así, 
por ejemplo, si un científico 
me dice que tiene que ir a co
locar un sensor a Bahía Ba
lleneros, que es una zona de 
la isla, a lo mejor un grupo 
de nosotros tenemos que 
acompañarle, si no, pues nos 
dedicamos al mantenimiento 
de los equipos, de los medios 
de transporte, a arrancar y a 
apagar cada día los motores, 
a que siempre tengamos ga
soil, agua. .. en fin , a que la 
base funcione", cuenta el 
sargento. 

Ef agua dulce la extraen 
del cráter del volcán que ho
radó la isla y que le confirió 
su actual forma de herradu-
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Los pingüinos son los habitantes más numerosos de la isla Decepción. En el centro, el buque de la Armada Española "Las Palmas" 

ra, y la tienen que depurar 
mediante una bomba eléctri
ca que abastece a todos los 
módulos que conforman la 
base: el taller, la enfermería, 
el de carga, de navegación, el 
científico, los laboratorios ... 

Su 'otra familia' 
de la Antártida 
Javier disfruta mucho con 

esta misión, aunque recono
ce que la parte negativa pesa 
mucho, ya que este año, al 
igual que el pasado y por la 
misma razón, tendrá quepa
sar las Navidades lejos de 
casa y de su familia, a más 
de 12.000 kilómetros de dis
tancia, en el Polo Sur. 

Pero los militares españo
les en la 'Gabriel de Castilla' 
forman otra pequeña familia 
en "la que hemos hecho mu
chas y muy buenas amista
des, ya que convivimos todos 
en un módulo que tiene 120 
metros cuadrados y está pre
parado para 18 personas. 
Hay mucho compañerismo 
allí y tienes que tener siem
pre presente el no dar una 
voz más alta que otra y, si 
tienes nervios, aprender a 
irte fuera a gritar o a contár
selo a un pingüino, ya que, 
de lo contrario, seria algo 
perjudicial para la misión. Se 
trata de un trabajo en equipo 
importante para poder dar 
un buen apoyo a los científi
cos que vienen a nuestra 
base", explica. 

Antes de desembarcar en 
la Antártida, los militares es
pañoles hacen escala de 

25 de noviembre de 2006 

La rica launa se compone de Pingüinos 
Barbiios, Papúas v Adelias, 

locas leopardo, de Weddell, elelantes 
marinos, lobos marinos, petreles, 

gaviotas antártica, págalos ... 
v ballenas, que deian ver sus lomos 
desde las embarcaciones militares 

unos días en Buenos Aires y 
de ahí se dirigen a Ushuaia, 
la ciudad más al sur del 
mundo. En este punto, los 
recoge el buque de la Arma
da Española 'Las Palmas' 
donde los esperan 3 días de 
navegación por las turbulen -
tas aguas que circulan al sur 
de Tierra del Fuego, donde 
confluyen corrientes del 
Atlántico y del Pacífico, rum
bo al Polo Sur y dejando a su 
derecha el Cabo de Hornos. 
Allí se adentran en el Paso 
del Drake, conocido por los 
marinos por las sacudidas 
que reciben los navíos al sur
car sus aguas. 

Una vez arribados a Isla 
Decepción, que se encuentra 
entre las islas Shetland del 
Sur, comienza para los mili
tares la adaptación a las 
condiciones de su nueva vida 
allí, muy diferentes a las de 
la Península Ibérica. Las 
aguas del Océano Glaciar 
Antártico que rodean Isla 

Decepción se encuentran a 
una temperatura de entre 1 
y 2 grados y, por eso, están 
obligados a utilizar trajes es
peciales en todos sus despla
zamientos a bordo de embar
caciones que, en caso de que 
se cayeran al agua, les per
mitirian mantenerse unas 24 
horas flotando sin sufrir con -
gelación. 

"Un reino de silencio 
donde tú eres 
un simple invitado" 
En estos momentos la zona 

vive su verano austral y su 
temperatura oscila entre -2 
y 6 ºC, pero el fuerte viento 
del continente helado puede 
hacer que la sensación tér
mica sea de hasta unos -20 
ºC. En esta época no existe 
la noche en el Polo Sur te
rrestre, tan sólo se dan pe
queñas disminuciones de la 

intensidad de la luz del Sol 
que comienzan a eso de las 
12 de la noche, pero poco 
más tarde, sobre las 3 de la 
madrugada, ya retorna la 
claridad diurna. 

Todas las actividades allí 
están reguladas por el Trata
do Antártico y, dentro de él 
"actúa el Protocolo de Madrid 
por el cual se reglamenta 
todo el importante tema del 
reciclaje de material y prohí
be la interferencia en la flora 
y fauna del lugar; de manera 
que nosotros estamos como 
invitados en la Antártida, 
que es un territorio acotado 
para el estudio científico", 
explica Javier mientras trata 
de evocar momentos de su 
estancia allí. "La sensación 
que tuve en Isla Decepción 
es casi inexplicable. Sabes 
que no todo el mundo va a 
tener esa suerte de poder 
viajar allí. En aquel lugar 
existe una gran sensación de 
pureza porque la contamina
ción es cero, al igual que el 
ruido, ya que siempre reina 
un gran silencio. En el día a 
día te llama la atención que 
no haya gente paseando, que 
no te puedas ir a un bar o 
reunirte con tus amigos de 
siempre. Además, tienes el 
aliciente de ver toda una 
gran fauna en su propio am
biente. De nuevo, tú te sien
tes un mero invitado", re
cuerda. 

A este respecto, Javier co
menta que "es sensacional 
poder meterte entre los pin
güinos que, cuando llega
mos, se están apareando y 
más adelante puedes seguir 
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todo su proceso desde que 
son pollos hasta que crecen. 
El Protocolo de Madrid pro
híbe que te acerques mucho 
a ellos, pero aún así , ellos no 
se asustan ní tienen miedo a 
los humanos porque no es
tán acostumbrados a vernos. 
En nuestra isla predominan 
los pingüinos Barbijos, pero 
también hay Papúas y Ade
lias, entre otras 5 especies 
diferentes de este animal. 
También hay focas leopardo, 
de Weddell, elefantes mari
nos, lobos marinos, aves de 
7 metros de envergadura 
como los petreles, la gaviota 
antártica, los págalos... y 
también ballenas, que las 
avistamos desde los barcos 
cuando rezuman agua." 

Celebrando el Año 
Nuevo dos veces 
Entre las enseñanzas per

sonales que guarda dentro 
de sí tras su experiencia, 
destacan "aquellas que tie
nen que ver con el material 
nuevo con el que he trabaja
do allí y con el que he apren
dido, y las relacionadas con 
la gente que conocí el año 
pasado y con la que viajaré 
éste, que son militares ex
cepcionales y científicos de 
los que siempre tienes mu-

El sargento especialista Javier Rodríguez Franco, en Alcalá, 
días antes se su partida a la Antártida 

cho que aprender gracias a 
sus estudios con piedras vol
cánicas, pingüinos, estrellas 
marinas ... se sacan muchas 

cosas positivas". Para él , si 
acaso , la única negativa 
aparte de la de separarse de 
sus seres más queridos, es 

"la del paso del Drake, donde 
el barco se mueve mucho y 
siempre te mareas". 

Isla Decepción "supone 
para mí todo un privilegio y 
un orgullo el poder haber es
tado en ella y regresar de 
nuevo. Es una misión volun
taria a la que se presta mu
cha gente dentro del Ejército 
de Tierra. Por tanto, los que 
vamos tenemos que pasar un 
exhaustivo proceso de selec
ción y soy consciente de lo 
dificil que es participar en 
ella", y añade que vivir en 
este tipo de condiciones 
"hace valorar cosas muy im
portantes como la responsa
bilidad en el consumo del 
agua, el trato a los anímales, 
los cuidados del medio am
biente, el compañerismo ... 
en estos lugares donde siem
pre sientes cierto aislamien
to". 

Este mes de diciembre le 
tocará volver a vivir la expe
riencia de pasar unas Navi
dades con 'su otra familia' de 
militares y científicos en la 
Antártida y otras anécdotas 
más curiosas como la de ce
lebrar el Año Nuevo una pri
mera vez en la medianoche y 
después otra, 4 horas más 
tarde, en hora española. 

Cristina García 

**Mercedes·Benz. smart, Maybach, Chrysler, Jeep y Dodge son marcas del Grupo DaimlerChrysler. 
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Madres v abuelas participan disfrazándose de castañeras 
v asando castañas para los niños 

Las Escuelas Arco Iris v Galatea celebraron 
la fiesta de la castaña para los más peques 
El otoño ya ha llegado, y con él la caída de las hojas y la aparición de frutos secos como las 
avellanas, las nueces y, cómo no, las castañas. Los niños de la Escuela Infantil Galatea, de
pendiente del Ayuntamiento, celebraron la fiesta de la castaña el pasado jueves 16 de no
viembre. En la Escuela Arco Iris, la fiesta había tenido lugar el 10 de noviembre. 

¿Hay algo mejor en el otoño 
que unas buenas castañas 
asadas recién hechas? Pro
bablemente, no. Por eso, en 
las Escuelas Infantiles Arco 
Iris y Galatea quieren que los 
más pequeños se empiecen a 
familiarizar con estos nuevos 
sabores, sus colores y textu
ras. Para ello, cada año orga
nizan la Fiesta de la castaña, 
una fiesta a nivel interno que 
necesita de la imprescindible 
colaboración de los padres y 
madres, que son los que se 
visten de castañeros y , con 
las barbacoas correspon
dientes, invitan a los niños a 
tomar las castañas asadas tí
picas de esta época. 
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Cuando la fiesta tuvo lugar 
en la Escuela Arco Iris , el 
tiempo acompañó y los niños 
pudieron salir al patio para 
ver cómo se asaban las cas
tañas y saborearlas allí mis
mo. Sin embargo, el pasado 
jueves la lluvia hizo que los 
niños de la Escuela Galatea 
tuvieran que quedarse en el 
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interior de la escuela. Mien
tras en una barbacoa situa -
da en el patio se asaban las 
castañas, los pequeños esta
ban reunidos en una sala, a 
donde llevaban las castañas 
rec1en salidas del fuego. 
Cada uno con su cucurucho 
de periódico, como manda la 
tradición, se afanaba en pe
lar y comer unos frutos que, 
para muchos de ellos, eran 
totalmente desconocidos. 
"Así, ven cómo es la vesti
menta tradicional de las cas
tañeras, que también es una 
tradición que se está per
diendo", comentó la respon
sable de la Escuela Galatea. 
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Para los más pequeños , ya 
que en la escuela hay niños 
de entre O y 3 años , lascas
tañeras llevaban hojas secas 
y diferentes frutos para que 
jugaran con ellos, compro
bando cuál es su textura. 
Además, durante varios días, 
todos los alumnos de la es
cuela han estado aprendien
do las características propias 
del otoño, con lo que esta 
fiesta supone el colofón final . 
Así, despidiéndose con una 
canción, los más pequeños 
se despidieron de las casta
ñeras, cuyas caras a algunos 
les resultaron bastante fami
liares. 
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Todos los días Ciberespacio 

gratis de 17 a 20 h. C/ de terma, s/m.1 

Centro Cultural María Zambrano 

CINE FORUM SOBRE 
VIOLENCIA DE GÉNERO 

TOlJOS LOS SÁB.AlJOS 

CASA DE SOCORRO, aa Ji. 



Su objetivo es que la ciudad sea Capital Europea de la Cultura 

Bartolomé González va prepara el IV centenario 
de la muerte de Cervantes en 2016 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, sorprendió a más de 150 afiliados del PP en un 
acto interno celebrado el jueves 16 de noviembre anunciando que próximamente anunciará 
el reto que se ha marcado para el futuro y que tiene que ver con Cervantes y con el año 
2016. El candidato del PP a la alcaldía aseguró que hasta el mes de diciembre no anunciará 
tal compromiso pero es evidente que éste tiene que ver con la celebración ese año del cuar
to centenario de la muerte de Cervantes, que falleció en Madrid el 23 de abril de 1616. 

Pero además, González no 
desmintió a PUERTA DE MA
DRID que su compromiso sea 
el de intentar conseguir que 
Alcalá sea declarada capital 
europea de la cultura, sobre 
todo teniendo en cuenta que 
ese año les corresponde a Es
paña y a Polonia las dos ciu
dades que compartirán capi
talidad cultural en la Unión 
Europea. 

El de Capital Europea de la 
Cultura, es un título que otor
gan la Comisión y el Parla
mento Europeo a una o dos 
ciudades comunitarias, que 
durante un año tienen la posi
bilidad de mostrar su desarro
llo y vida culturales. Algunas 
ciudades europeas han apro
vechado esta designación 
para transformar completa
mente sus estructuras cultu
rales y ser reconocidas en el 
ámbito internacional. 

Cuando una ciudad es nom
brada capital europea de la 
cultura durante un año se 
desarrollan en la ciudad ma
nifestaciones artísticas de 
todo tipo al más alto nivel. 

Concebido como un método 
para acercar las ciudades euro
peas, el proyecto de Ciudad 
Europea de la Cultura es lan
zado el 13 de junio de 1985 en 
el consejo de ministros bajo la 

iniciativa de Melina Mercouri. 
Desde entonces, la iniciativa ha 
tenido mejor acogida entre los 
ciudadanos europeos y un cre
ciente impacto cultural y socio
económico gracias al gran nú
mero de visitantes que atrae. 

En 1999 la ciudad europea 
de la Cultura fue rebautizada 
Capital Europea de la Cultura 
y es ahora financiada por el 
programa Cultura 2000. El 25 
de mayo de ese mismo año, el 
parlamento europeo tomó la 

El Dr. Andrés Vázquez Aragoneses 
INFORMA 

DE LA PRÓXIMA APERTURA DE su CLi N ICA DENTAL 
EN LA CALLE REYES MAGOS, 1 7 (Frente al Centro de Salud) 

- Zona Ensanche - Chorrillo - Reyes Magos 

DISPONIENDO DE LOS SERVICIOS DE: 
• Odontología general 
• Ortodoncia 
• Odontopediatría 
• Endodoncia 
• Periodoncia 
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• Cirugía maxilo-facial-implantes 
•Prótesis 
• RX panorámico digital 
• Radiovisiografía 
•Etc ... 

Conseguirlo sería 
un acontecimiento 
sólo comparable 
a la declaración 
de patrimonio 

de la humanidad 

decisión integrar el evento en 
el marco comunitario y ha in
troducido un nuevo procedi
miento de selección para las 
capitales en el período de 
2005/2019. Esta decisión fue 
tomada debido a la feroz com
petencia de los miembros co
munitarios por obtener un re
conocimiento, ahora cada país 
miembro tendrá la oportuni
dad de albergar la capital eu
ropea de la cultura por lo me
nos una vez. 

Las ciudades europeas de la 
cultura eran designadas sobre 
la base intragubernamental 
hasta finales de 2004; los es
tados miembros selecciona
ban unánimemente las ciuda
des más aptas para hospedar 
el evento, el cual es patrocina
do por la comisión europea, 
que garantizaba un subsidio 
para la ciudad escogida cada 
año. A partir de 2005, las ins
tituciones europeas toman 
parte en el procedimiento de 
selección de la ciudad que 
hospedará el evento. Es decir, 
que el ayuntamiento de Alcalá 
se deberá dirigir a la Comisión 
y al Parlamento Europeo para 
solicitar la capitalidad. 

Sin embargo no va a ser fá
cil conseguirlo. La última ciu
dad española que fue capital 
europea de la cultura fue Sa
lamanca en el año 2002. Dos 
años antes tal honor le corres
pondió a Santiago de Compos
tela. Mucho antes, en el año 
1992, Madrid fue designada 
ciudad europea de la cultura 
antes de que existiera la capi
talidad. 

Y decimos que no lo va a te
ner fácil porque j'a hay varias 
ciudades españolas que aspi
ran a la capitalidad siendo las 
más importantes hasta el mo
mento Córdoba, Málaga, Se
govia, Valencia, Cáceres y 
Pamplona. Todas ellas ya han 
realizado un importante tra
bajo previo pero lo importante 
es seducir a las instituciones 
europeas con la idea de la 
muerte de Cervantes en 1616 
y de conseguir los apoyos ne
cesarios. 

Conseguir la capitalidad eu
ropea de la cultura sólo sería 
comparable en la historia de 
la ciudad complutense con la 
declaración por parte de la 
UNESCO de patrimonio de la 
humanidad en 1998. 
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Una lección de la profesora Dolores Cabañas sobre la alimentación 
de los estudiantes en tiempos de Cisneros abrió el acto 

El Annua Conmemoratio recuerda 
al fundador de la Universidad alcalaína 
El Cardenal Francisco Jiménez de Cisneros dejó escrito por ley que todos los años se debía 
honrar su memoria con una celebración que conmemorase el día de su muerte. Ese manda
to se ha convertido en el Annua Conmemoratio Cisneriana, que se celebró el pasado jueves 
16 de noviembre en el Paraninfo de la Universidad de Alcalá, acto en el que se procedió a la 
investidura de los nuevos Doctores. 

A pesar de que se trata de 
una tradición que se repite 
cada año, es un día que algu
nos recordarán para toda su 
Vida. El pasado 16 de noViem
bre se celebró el Annua Con
memoratio Cisneriana, en el 
que la Universidad de Alcalá 
rinde homenaje a su fundador, 
el Cardenal Cisneros, que mu
rió hace ahora 489 años. 
Como recordó el Rector de la 
Universidad, Virgilio Zapatero, 
el Cardenal dejó escrito en su 
testamento que tenía que ser 
enterrado en la Capilla de San 
Ildefonso, junto a la Universi
dad que había fundado. Ade
más, dejó escrita una ley por 
la que obligaba a honrarlo to
dos los años. 

La lección inaugural del acto 
corrió a cargo de la profesora 
Dolores Cabañas, lección que 
versó sobre un tema tan curio
so e interesante como es "La 
alimentación de los estudian
tes en tiempos de Cisneros" . 
Los asistentes pudieron com
probar cómo, allá por el siglo 
XVI, había grandes diferencias 
entre lo que unos y otros estu
d~antes podían llevarse al es
tomago. "Había diferentes ca
tegorías de estudiantes: los del 
Colegio de San Ildefonso que 
tenían beca comían mejor; los 
de los colegios menores comí
an raciones más pequeñas; y, 
dentro del mismo Colegio, los 
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estudiantes que hacían las la
bores de la casa, que no tení
an beca, comían las sobras". 
Pero, los que podían, comían 
muy bien, de manera que po
dían llegar a tomar comidas 
que superaban las 7.000 calo
rías. 

Además, existe información 
sobre menús concretos de me
diados del siglo XVI, lo que 
nos permite hacernos una 
idea de los sabores que se de
gustaban en aquellos tiempos. 

Para que la lección se quedara 
mejor en la memoria de los 
asistentes, nada mejor que lle
var a la práctica lo comentado 
durante la lección. Así, al ter
minar el acto académico se 
pudo degustar un aperitivo 
que consistía en productos ex
traídos directamente de los 
banquetes tradicionales de 
principios del siglo XVI en 
Castilla. Asimismo, la comida 
que se ofreció en la Hostería 
del Estudiante con motivo de 

En la Hostería del Estudiante, los asistentes al Annua Conmemoratio 
pudieron degustar platos típicos de la época cisneriana: 

aperitivo de terrina de pastel de carne y bienmesabe, 
olla de carnero, gallinita de corral en pepitoria y arroz con leche. 

Ruth Martínez Borda 

esta celebración estaba com
puesta por productos típicos 
de la época. 

Premios a los 
Jóvenes Investigadores 
y Medalla de Honor 
Tras la lección magistral de 

la doctora Dolores Cabañas, 
se procedió a la entrega de los 
Premios a los Jóvenes Investi
gadores de la Universidad de 
Alcalá 2006. Este año, el pre
mio ha recaído en Carmen 
Garcia Ruiz, de la rama de 
Ciencias Experimentales, y 
José María Arranz Muñoz, de 
Ciencias Humanas y Sociales. 
El Rector quiso remarcar el 
valor que tiene ~ste premio, 
así como el importante trabajo 
que los dos premiados han lle
vado a cabo y que les ha vali
do este reconocimiento por 
parte de la Universidad. 

También se hizo entrega de 
la Medalla de Honor de la UAH 
a título póstumo al profesor 
Carlos Sáez Sánchez, catedrá
tico de Ciencias y Técnicas 
Historiográficas de la Univer
sidad de Alcalá, reconocimien
to que recogió su mujer, María 
Jesús Contreras. Carlos Sáez 
se ocupó de las clases de Pale
ografia y Diplomática de los 
alumnos que conformarían la 
primera promoción de Historia 
de la segunda etapa de la 
UAH. 
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Carlos A. Luna Elena Garrido Reche 

Francisco Javier Gómez Héctor del Castillo 

Tras realizar el iuramento, 
los nuevos doctores loaron investidos por 

el Rector, del que recibieron un abrazo 

Nuevos Doctores 
A continuación, y tras expli

car los actos protocolarios que 
el momento conlleva, se proce
dió a la investidura de los nue
vos Doctores, quienes se fue 
ron acercando a una mesa au
xiliar acompañados por sus 
padrinos según los iban nom
brando. Allí, y tras jurar o pro
meter sobre la Constitución o 

Isidro Miguel García 

la Biblia, el Rector procedía a 
la imposición del birrete. El 
momento terminaba con un 
abrazo del nuevo Doctor con el 
Rector y su padrino. 

Fueron momentos que difí
cilmente podrán olvidar. Así lo 
aseguraba Teresa Diez al ter
minar el acto. "Para mí, el doc
torado supone categoria profe
sional y la satisfacción de sa
ber que he hecho una aporta -

Javier Mazario Torrijos 

Raúl de Pablo Sánchez 

Ignacio Fernández Lorenzo 

Tamara Benito de la Iglesia 

José Sierra Pérez 
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Juan Felipe Vázquez 

María Lourdes Jiménez 

Susana Sánchez Amores 

ción importante a la investiga
ción. Ha sido un proceso labo
rioso que ha supuesto muchas 
noches sin dormir. Segura -
mente, lo que más recordaré 
de este día en el futuro será el 
abrazo con mi director de tesis 
Y con el Rector, además de po
der celebrarlo ahora con toda 
mi familia". 

Fernando Pérez es otro de 
los nuevos Doctores, cuya te
sis versó sobre los libros elec
trónicos en las bibliotecas uni
versitarias españolas. "En mi 
caso, lo más duro ha sido 
compaginar la preparación de 
la tesis con mi trabajo en una 
biblioteca universitaria y tam-
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Juan Jesús García Domínguez María Inmaculada Frutos 

Mónica Ricote Belinchón Paula Ortega López 

Carmen García Ruiz v José María Arranz Muñoz 
obtuvieron los Premios a los Jóvenes 
Investigadores v Carlos Sáez Sánchez 
recibió la Medalla de Honor de la UAH 

a título póstumo 

José María Arranz Muñoz y Carmen García Ruiz 

Teresa Díez Folledo .. 
bién con el cuidado de mis hi
jas. Ha requerido mucho es
fuerzo. Pero ha valido la pena, 
ya que este día supone el final 
de la carrera de aprendizaje, lo 
más alto a lo que se puede as
pirar en ese sentido". 

En definitiva, un día especial 
que muchos no podrán olvidar 
y que sirve como recuerdo del 
espíritu del Cardenal Francis
co Jiménez de Cisneros, un 
espíritu que, mientras siga ha
biendo gente con ganas de es
tudiar, investigar y desarrollar 
el conocimiento, seguirá vi
gente en Alcalá por mucho 
tiempo. 
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Acto de graduación en el Paraninfo de la UAH 

39 nuevos químicos 
entran en el mercado laboral 
Es paradójico que la matriculación en una carrera como la de Química haya descendi
do en los últimos años y la demanda de químicos por parte de las empresas privadas 
esté aumentando. En consecuencia, muchos de los 39 químicos de la Universidad de Al
calá que concluyeron sus estudios en junio de este año y que se graduaron oficialmen
te en el Paraninfo el viernes 1 7 de noviembre con motivo de la festividad de San Alberto 
Magno, ya han entrado en el mercado laboral. Y quien todavía no ha encontrado em
pleo, lo encontrará muy pronto. De hecho, faltaron al acto de graduación 11 de los 39 
licenciados puesto que sus obligaciones profesionales les impidieron asistir. "La quími
ca tiene una imagen negativa", reconoció la decana de la facultad, la alcalaína Melia Ro
drigo que en su discurso reconoció que "todo es química. El agua es un compuesto quí
mico y el mejor vino tiene un proceso químico con la fermentación". 

La mala prensa de la química tería del Estudiante antes de alcalde del ayuntamiento com
tiene que ver con el deterioro dar paso al acto académico en el plutense, Luis Fuentes. La pri
medioambiental y sin embargo Paraninfo, que contó con la pre- mera representó al rector, Virgi
esta especialidad científica es la sencia institucional de dos pro- lio Zapatero y el segundo, al al
que puede corregirlo y lograr un fesores de la facultad dedicados calde, Bartolomé González. 
desarrollo sostenible. Por eso la hoy a otras funciones: la vice- Tras la conferencia de la doc
conferencia que se pronunció rrectora Filomena Rodríguez tora Inmaculada Ortiz, la deca
durante el acto académico de Caabeiro y el primer teniente de na de la facultad, Melia Rodrigo 
graduación del 1 7 de noviembre 
en el Paraninfo se dedicó al des
arrollo sostenible y la investiga
ción, y fue pronunciada por la 
doctora Inmaculada Ortiz Uribe, 
catedrática de ingeniería quími
ca de la Universidad de Canta
bria. 

La conferencia tuvo una doble 
virtud que fue la de interesar a 
un público no científico formado 
por padres y familiares de los 
graduados y desmontar ese as
pecto negativo que tiene la quí
mica como especialidad científi
ca. Un químico no es un conta
minador. 

La fiesta de San Alberto Mag
no patrón de la facultad se ini
ció con un desayuno en la Hos-
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pronunció un discurso en nom
bre de todos los profesores en el 
que felicitó a los graduados y 
manifestó que su esfuerzo a lo 
largo de estos años ha merecido 
la pena. Melia también pidió 
que no se demore más la cons
trucción del nuevo edificio para 
la facultad: "El actual edificio lo 
comparten las facultades de 
Biología y de Química y ambas 
necesitan unas instalaciones 
que les permitan desarrollar su 
labor docente e investigadora en 
condiciones más satisfactorias". 

La vicerrectora Filomena Ro
dríguez Caabeiro anunció que 
acaba de recibir confirmación 
por parte de las autoridades po
líticas responsables de las uni
versidades públicas en la Co
munidad de Madrid de que en 
breve podrán comenzar la cons
trucción de la nueva facultad de 
Química en el campus. 

Inserción laboral 
de los graduados 
La decana de Química, Melia 

Rodrigo, reconoció a PUERTA 
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Muchos va han 
encontrado 
trabaio en la 

empresa privada 
v una parte se 
dedicará a la 

docencia 
e investigación 

DE MADRID que "lo más impor
tante es que estos 39 alumnos 
graduados entran en el mercado 
laboral con muchas garantías. 
Ya no sólo es que este mercado 
ofrece muchos puestos de tra
bajo para los químicos, sino que 
el descenso de la matriculación 
les beneficia. Hay una oferta 
cada vez mayor y son cada vez 
menos los alumnos que se licen
cian". 

Según Melia Rodrigo "desafor
tunadamente la sociedad tiene 
una mala opinión de la química. 
Parece que todo es negativo; 
cuando se habla de un vino di
ciendo que es malo se dice que 
tiene química. Pero es que has
ta el mejor vino es pura química 
porque la fermentación de la 
uva es un proceso químico. Y 
sin embargo la química se utili
za para denostar". 

La decana afirmó que "da la 
impresión de que la contamina
ción es por la química cuando la 
realidad es que las empresas 
químicas son las que regulan 
muchísimo mejor todas sus 
emanaciones al exterior, cosa 
que no ocurre con otro tipo de 
empresas. La química es la que 
más hace para que la contami
nación sea menor". 

"Nos lo ha comentado la doc
tora Inmaculada Ortiz en su 
conferencia: los mayores es tu -
dios de investigación que se es
tán haciendo para reducir la 
contaminación están hechos en 
su mayor parte por químicos" . 

Melia Rodrigo reconoció que 
"la mayor parte de los 39 quími
cos graduados van a dirigirse, si 
no están ya, al ámbito indus
trial. Acabo de hablar con una 
alumna que se ha licenciado en 
el mes de junio y me ha comen
tado que ya está trabajando en 
una cementera. Van menos 
~umnos hacia la docencia y la 
mvestigación. Sí que ·es cierto 
que la carrera docente e investi
g<:?ora es más lenta pero tam
b1en es más atractiva". 
,, También dijo la decana que 
la versatilidad de la carrera es 

mucha. La química da una for
mación muy amplia y muy ge
i:eral y por tanto es muy versá
til. Los licenciados se pueden 
colocar en muchos ámbitos". 
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Mercedes y Melia Rodrigo en el paraninfo universitario durante la graduación de los 
39 nuevos químicos de la Universidad de Alcalá 

Luis es profesor de Educación Física, Melia decana de la facultad de 
Química v Mercedes es licenciada en Derecho v Políticas 

La ciencia en la familia Rodrigo 
Los hermanos Rodrigo pueden presumir de sus conocimientos. Los tres han dedicado 
mucho trabajo y esfuerzo en su formación académica y el fruto de esa dedicación es el 
reconocimiento profesional con que cuentan. Son tres y los tres están identificados con 
la ciencia. Luis, el mayor, en la ciencia del deporte como profesor de Educación Física 
y entrenador de baloncesto de elite en dos etapas distintas de su vida. Maria Melia es 
profesor titular de la Universidad de Alcalá en la facultad de Química de la que es de
cana. Y la pequeña, Mercedes Rodrigo, es licenciada en Derecho y en Ciencias Políticas 
y ejerce profesionalmente en la Oficina Municipal de Información al Consumidor del 
ayuntamiento de Alcalá de la que es la máxima responsable técnica como abogada. 

Precisamente María Melia 
es uno de los pocos casos de 
alcalaíno o alcalaína que es 
decano o decana de una fa
cultad de la Universidad de 
Alcalá: "Yo vivo la ciudad 
muy intensamente como al
calaína que me siento. Es 
para mí todo un honor y un 
lujo trabajar en la universi
dad de mi ciudad y que mis 
compañeros hayan confiado 
en mí como decana de mi fa
cultad". 

Melia es la más científica 
de los tres hermanos y Mer
cedes es la más humanista. 
Luis es licenciado en Educa
ción Física e imparte clases 
en el instituto Pedro Gumiel. 
A principios de los años 
ochenta dirigió el equipo 
Avon Alcalá que brilló en la 

máxima categoría del balon
cesto nacional con jugadores 
que formaron parte de la se
lección española. Posterior
mente, en los años noventa 
dirigió al Juventud Alcalá de 
la categoria de plata del ba
loncesto. 

Mercedes reconoció que 
"somos una familia muy va
riopinta, con disciplinas 
científicas o humanísticas 
muy diferentes. Pero tene
mos algo en común que es el 
canno que tenemos por 
nuestra ciudad. Además los 
tres hemos acertado en la 
elección de nuestros estu
dios porque a los tres nos 
gusta lo que hacemos. Eso es 
quizá más importante que 
los títulos en sí mismos por
que ya es duro trabajar como 

para que no te guste lo que 
haces". 

Para Melia más que unos 
triunfadores "somos unos 
trabajadores muy constan
tes". Mercedes en cambio re
conoció que "se nos puede 
considerar triunfadores en el 
sentido de que es un triunfo 
disfrutar en sus respectivos 
trabajos". 

Y lo curioso es que la saga 
de los Rodrigo continúa: "El 
hijo mayor de Luis sigue sus 
pasos en el mundo del depor
te. Está despuntando en el 
mundo del fútbol. El hijo de 
Melia sigue también los pa
sos de su madre y le gusta la 
investigación científica. Está 
haciendo una doble licencia
tura, la de matemáticas y la 
de informática". 
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licenciados en Química en el curso 2005-2006 
- Olga Álvarez García - Vanesa Hermosilla López - Carlos Prieto Cabañas 
- Marta Andrés Cuevas - Miriam Hervás Yela - Vanesa Ramírez Rodríguez 
- María Antona Tardón - Vanesa López Pedrovíejo - Lourdes Rojo Castillo 
- Jesús Basquero Cid - Susana Martín Sanz - Juan Manuel Romero-Salazar Ramiro 
- Sara Biel Díaz - Sergio Martínez Ranz - Silvía San Prudencia Barriga 
- Elena Domínguez Vega - Alicia Martínez San Macario - Enrique Sánchez Jorge 
- Maria Rosa Esteban Lillo - Alfonso Morales García - Ruth Sánchez Villaverde 
- Silvía García Bustos - José Vicente Morales Vizcaíno - Olga Isabel Serrano Suárez 
- Fédora García González - Javíer Moreno Alonso - David Solé Fernández 
- Davíd García Valenzuela - Sergio Moya Díaz - José Ignacio Urgel Tendero 
- Sonia González de Santos - Sara Muñoz Vicente - Rubén Usero Sánchez 
- Miguel Ángel González del Río - Laura Navío Marín - Cristina Valbuena Contreras 
- Celine Hebert Jiménez - Carmen Fallero Corbacho - Carmen María Valentín Moral 

María Antonia Tardón Jesús Baquero Cid Sara Biel Díaz Elena Domínguez Vega 

Silvia García Bustos David García Valenzuela Sonia González Miguel Ángel González 

Celine Hebert Jiménez Vanesa Hermosilla Miriam Hervás Vela Vanesa López Sergio Martínez Ranz 
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Alicia Martínez Alfonso Morales 

Laura Navio Marín Carlos Prieto Cabañas 

Enrique Sánchez Jorge Ruth Sánchez 
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José Vicente Morales Sergio Moya Díaz 

Vanesa Ramírez Lourdes Rojo Castillo 

David Solé Fernández José Ignacio Urgel 
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Marta Álvarez Chamorro 

Paula Ortega López Miriam Hervás Vela 

Doctores en la facultad de Química 
en el curso 2005·2006 

- Giuseppe Alesso Maltoni - Paula Ortega López 
- Marta Álvarez Chamorro - Alejandro Sanz Parras 

- José Maria Benito Peñalba - Patricia Velasco González 

- Ana Núñez Sánchez 

Al que fuera decano de la facultad, Juan José Vaquero López, ie fue entregada 
también la insignia de doctor que no recibió en su momento por ser precisamen
te decano. 

Luis Manuel Frutos 
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Andrés Pinilla de laboratorios Alcalá Farma, 
recibió una placa de agradecimiento 

Gema Martínez Martínez 

Premios extraordinarios 
2005-2006 

Premio de licenciatura: 
Miriam Hervás Yela 

Premio de doctorado: 
Gema Martínez Martínez 
(plan de 1985) 
Luis Manuel Frutos Gaite 
(plan de 1998) 

Juan José Vaquero López 
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Javier lbáñez, director del colegio El Juncal; Begoña Bernabé, jefa de programa de la Dirección 
Territorial; María José García Patrón, directora territorial, y Francisco Benáldez, concejal de Educación 

Educación afirma que ha descendido el fracaso escolar 

los alumnos de Alcalá va llegan 
al notable de nota media 
Se reduce el fracaso escolar en Alcalá y aumenta la nota media de los alumnos en la prueba de 
sexto de primaria. De hecho los niños de este nivel escolar ya han conseguido una nota media de 
notable, al alcanzar el 7'19 frente al 5'79 del año pasado. La directora territorial de Educación, 
María José García Patrón, visitó días atrás el colegio público El Juncal con el concejal de Educa
ción en el ayuntamiento de Alcalá, Francisco Bernáldez, y reconoció que para conseguir esta me
jora, los profesores de todos los centros han incidido especialmente en la lengua española y en las 
matemáticas como asignaturas fundamentales. De esta forma los profesores han recuperado las 
matemáticas y la lengua dándoles la máxima importancia para la formación de los escolares. Ade
más, en Alcalá no hay ningún centro escolar por debajo de 5 de nota media en la prueba. 

El fracaso escolar se mide Es decir, los alumnos alcalaí- El método para la directora 
por los alumnos que aprueban nos de sexto de primaria ya territorial de Educación es 
el cuarto curso de la ESO. llegan al notable de nota me- muy sencillo: "Simplemente 
pero también se establece por día: "Yo creo que esto es muy hay que trabajar con los alum
los alumnos de sexto de pri- importante porque también se nos a diario esas áreas instru
maria y la prueba que se les ha notado una mejoría en las mentales que habíamos casi 
está realizando anualmente: otras localidades. Además se dejado un poco de lado porque 
"Esta prueba nos sirve tam- ha mejorado en materias cla- nos dedicábamos a otras ma
bién para ver si vamos mejo- ves como son la lengua y las terias. Poco a poco tenemos 
rando en cuanto a la promo- matemáticas puesto que en que seguir trabajando en esa 
ción de alumnos y en cuanto a lengua hemos pasado de un línea y no se puede olvidar que 
su nivel". 5'91 a un 7'46 de nota media este trabajo tiene que conti-

Los datos oficiales del curso mientras que en matemáticas nuar en casa por parte de los 
2004-2005 establecen que los se ha pasado de un 5'69 a un niños. Por tanto tenemos que 
~esultados han mejorado en el 6'93". ser cómplices las familias y los 
ambito de actuación de la di- Según María José García Pa- profesores para que al final 
rección territorial Madrid Este. trón "esta mejoría ha sido po- mejoren los resultados acadé
Según la directora, Maria José sible gracias al profesorado", micos y se siga reduciendo el 
García Pa trón, "hemos com- manifestó la directora territo- fracaso escolar". 
probado que hay una notable rial durante una visita que re- La directora territorial afir
mejoría puesto que si en el alizó al colegio público El Jun- mó que en la educación pri
curso 2003-2004 se tituló el cal: "Las instalaciones de los maria ha habido que recupe-
69'5 por ciento de los alum- centros son muy importantes, rar las materias tradicionales: 
~os, en el curso siguiente se desde luego, pero lo más im- "Durante algunos años hemos 
titularon el 73'5 por ciento. portante es lo bien que traba- dejado un poco de lado el dic
Hemos subido cuatro puntos". jan los profesores" . tacto, la ortografía, las cuen-

También en la prueba que se De hecho Maria José García tas. No es que no se trabaja-
realiza a los alumnos de sexto Patrón reconoció que "se ha ran pero sí es cierto que se in
de Primaria ha habido una im- trabajado de manera muy con- cidía en otros aspectos de la 
P?rtante mejoría. La nota me- cienzuda en lengua y en mate- educación que también son 
d1a de los alumnos de Alcalá máticas y los resultados están importantes. Al final nos he
en esta prueba fue de 5'79 en ahí. Podemos sentirnos con- mos dado cuenta de que con 
el año 2005, mientras que en tentos porque se ha mejorado los chicos de primaria tene
el año 2006 ha sido de 7'19. sustancialmente". mos que volver a trabajar las 
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María José García Patrón 
afirma que los 

profesores han incidido 
especialmente en 
la lengua española 

ven las matemáUcas 

• "En Alcalá no hav 
ningún centro por 

debaio de 5 de nota 
media en la prueba 

de sexto de primaria" 

materias clásicas y fundamen -
tales para la formación de un 
escolar". 

Otro aspecto al que se refirió 
Maria José García Patrón es 
"el control y el orden que hay 
que tener en cuanto a los 
alumnos de secundaria. Eso 
es algo que ya se está traba -
jando en los institutos donde 
los profesores están haciendo 
desdobles , recuperaciones , 
grupos flexibles , sobre todo en 
las materias importantes co
mo es la lengua y las matemá
ticas. Yo creo que es la única 
manera que tenemos de mejo
rar los resultados". 

También habrá prueba 
en segundo de la ESO 
El éxito de la prueba de sex

to de primaria para conocer el 
nivel que tienen los alumnos 
hace que se lleve también a se
gundo de la ESO, según expli
có Maria José García Patrón. 
El concejal de Educación, 
Francisco Bernáldez, dijo que 
"más que un examen es una 
prueba que nos sirve para 
diagnosticar la situación en la 
que estamos, y qué es lo que 
tenemos que hacer para mejo
rarla. Gracias a la prueba de 
sexto se pudo saber que era 
necesario incidir en la lectura, 
en el dictado, en la lengua y en 
las matemáticas. No se deben 
tomar las pruebas como un 
examen para los chavales, ni 
mucho menos". 

María José García Patrón 
afirmó que "para mejorar los 
resultados en Secundaria con -
tamos con la diversificación en 
segundo ciclo, el fomento de la 
lectura y de la comprensión 
lectora, medidas de refuerzo 
en primero y segundo de la 
ESO, apoyo con desdobles de 
grupos en materias como len
gua, matemáticas e ingles, así 
como la ampliación de horario 
en tercero y cuarto de la ESO. 
Todo eso se ha demostrado 
que está siendo muy positivo", 
dijo la directora territorial. 
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Los socialistas dicen que hubo irregularidades 
al cerrar un expediente sancionador 

El PSOE quiere llevar al iuzgado al PP 
por la recalilicación de una parcela 
El grupo de concejales del PSOE se manifestó contra la modificación que el gobierno muni
cipal de Alcalá quiere realizar en una parcela de Espartales en la que hubo hasta hace unos 
meses una cuadra de caballos. El PSOE anunció que ya ha puesto en conocimiento de sus 
servicios jurídicos el asunto a fin de que se presente en el juzgado una denuncia por la su
puesta actuación irregular del concejal de Urbanismo, Luis Fuentes, y del gobierno munici
pal. Según manifestó el grupo socialista en la sesión plenaria del día 21 de noviembre, esa 
modificación urbanística no puede llevarse adelante porque sobre la finca recae un expedien
te anterior de cierre de actividad "que el Partido Popular en el gobierno local, ha obviado". 

La finca de los caballos fue 
uno de los asuntos más ca
lientes del pleno del día 21 de 
noviembre. La sociallista Ge
noveva Christoff dijo: "Este 
asunto es tan grave que hemos 
decidido llevarlo a los juzga -
dos. El propietario de los terre
nos cometió una infracción ur
banística al tener allí caballos. 
Contra él había un expediente 
sancionador abierto que sepa
ralizó por parte del actual al
calde". Además, según Chris
toff, en esa modificación del 
Plan General de Urbanismo 
por la que se pretende cons
truir unas 160 viviendas, hay 
otros aspectos dudosos: "Exis
te un informe contrario de la 
Confederación Hidrográfica 
del Tajo, puesto que está pro
hibido construir a menos de 
100 metros del Camarmilla. El 
problema es que, según el ur
banismo del PP. a los promoto
res se les debe dejar hacer lo 
que quieren". Genoveva Chris
toff añadió: "El ayuntamiento 
se ha convertido en el reino de 
la confusión porque a esta 
unidad de ejecución se la ha 
denominado 26 Bis, cuando 
no tiene nada que ver con la 
UE 26. Se trata de confundir" . 

Según una nota difundida 
por los concejales socialistas, 
en el anterior mandato muni
cipal y a principios del actual 
"esta finca fue utilizada irregu
larmente para alojar varios ca
ballos, y por ser una actividad 
nociva para el vecindario. Por 
eso el anterior concejal de Ur
banismo, Javier Ocaña, abrió 
un expediente para la retirada 
de los animales. En esta legis
latura el actual concejal de Ur
banismo, Luis Fuentes, obvió 
este expediente y no continuó 
con el mismo, sin ninguna 
motivación adecuada". 

En una nota de prensa pos
terior al pleno el grupo socia
lista manifestó: "En el pleno 
municipal celebrado esta ma
ñana, el PP ha llevado el dicta
men para aprobación provisio
nal de la modificación puntual 
del PGOU, en el ámbito deno
minado P.55, Unidad de Eje
cución 26 bis, es decir una 
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El concejal socialista Javier 
Ocaña abrió expediente para 
la retirada de los caballos 
cuando era concejal de Urba
nismo con el gobierno ante
rior, formado por PSOE e IU. 

luis Fuentes al PSOE: 

fase más de la recalificación 
de estos terrenos, conocidos 
como la parcela de los caba
llos". 

El portavoz del PSOE, Pablo 
González, dijo: "Nos hemos 
opuesto a todo este expedien
te, pues creemos que el conce
jal Luis Fuentes, ha incurrido 
en posibles irregularidades, 
como hemos podido compro
bar con el análisis del expe
diente inicial". Pablo González 
añadió: "El alcalde no nos ha 
entregado ese expediente has
ta después de tres años de rei
teradas solicitudes. Incluso 
tuvimos que poner una de
nuncia en el juzgado para que 
se nos informara. Y esa de
nuncia nos ha costado 900 
euros". 

Tras analizar ese expedien
te, el grupo de concejales del 
PSOE ha puesto en manos de 
sus servicios jurídicos todo el 
asunto. 

"Durante cuatro años habéis tenido 
los caballos delante de las narices" 

El concejal de Urbanismo, 
Luis Fuentes, manifestó en el 
pleno que la actuación en la 
parcela de los caballos ha sido 
la lógica por parte del gobierno 
municipal puesto que su obje
tivo no era otro que sacar los 
caballos de allí y permitir que 
puedan construirse allí vivien -
das "porque es lo lógico según 
la ubicación que tiene la par
cela al lado de una zona resi
dencial como es Espartales 
Sur". 

Fuentes acusó al PSOE y a 
IU de tergiversar la situación: 
"¡Cómo se puede decir que no 
se puede construir a menos de 
100 metros del Camarmilla, si 
así están construidas las vi
viendas de Espartales!" . El edil 
de Urbanismo se reconoció 

cansado "de escuchar de uste
des el mismo discurso sobre el 
pelotazo y el beneficio que pro
piciamos a los propietarios". 
También pidió a Genoveva 
Christoff que "respete a los 
técnicos municipales porque 
la denominación de la parcela 
como UE. 26 Bis fue una deci
sión de ellos y se está usted 
metiendo con los técnicos de 
este ayuntamiento". 

El concejal de Urbanismo y 
primer teniente de alcalde re
cordó que la localidad toleda
na de Seseña donde se ha pro
ducido un escándalo urbanís
tico con las miles de viviendas 
que está construyendo un pro
motor al que se conoce como 
Paco el Pocero, "tiene alcalde 
de IU", a lo que inmediata-

Francisco Calles: 
11

ln lugar de sancionar 
al propietario, le habéis 
llenado los bolsillos" 

Francisco Calles, porta
voz de IU, también criticó el 
urbanismo que desarrolla 
el PP: "En lugar de sancio
nar al propietario por la de
gradación y el perjuicio que 
ocasionó al tener en esa 
parcela de forma irregular 
los caballos, lo que habéis 
hecho ha sido premiarle, 
llenarle los bolsillos de di
nero para que se ma~cha -
ra". Calles añadió: "Estas 
no son formas de gobernar. 
Además aquí no va a haber 
un mínimo de vivienda pro
tegida. El 90 por ciento de 
lo que allí se construya van 
a ser viviendas libres". 

mente contestó el portavoz de 
IU, Francisco Calles que "por 
eso está amenazado por el 
promotor". Y al grupo socialis
ta le dijo que "un expediente 
sancionado no tiene por qué 
durar cuatro años. Lo que hi
cieron ustedes fue pasarnos el 
problema a nosotros". 
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Según el PSOE 10 que está creando el PP en Alcalá es un infierno _,; !) 
"¡Quieren construir 1.600 vivi8''o,,,';f:cs 
sin una salida para los coches!" 
El eterno debate sobre la expansión urbanística de la ciudad que viene realizando el gobierno 
del PP a través de modificaciones puntuales del Plan General de Ordenación Urbana, volvió a 
producirse una vez más en el pleno de la corporación municipal celebrado el 21 de noviembre. 
Esta vez fue en un trámite más del desarrollo urbanística de una gran parcela situada entre la 
actual fábrica de Poliseda y la carretera de Daganzo donde la promotora Sociedad Camporroso 
S.L. quiere construir 1.600 viviendas. PSOE e IU votaron en contra del dictamen para la esti
mación de la iniciativa presentada por la promotora para la aplicación del sistema de com
pensación en el ámbito de la Unidad de Ejecución nº 26 del Plan General de Ordenación Urba
na de la Ciudad. El dictamen quedó aprobado con los votos a favor del equipo de gobierno. 

cer ese tercer carril. No tiene 
nada que ver con la Comuni
dad de Madrid, que va a des
doblar la carretera de Camar
ma a petición del gobierno 

municipal socialista de esa lo
calidad aunque sea de distin
to signo político. En cambio el 
gobierno central no lo hace 
así". 

La habitual discusión urba -
nística esta vez fue planteada 
por la concejala socialista Ge
noveva Christoff que argu
mentó, entre otras muchas 
cosas que "nos oponemos a la 
iniciativa urbanística por el 
sistema de compensación, 
porque defendemos que la 
gestión del suelo tiene que 
quedar en manos de consor
cios públicos como en el caso 
de la Garena o Espartales, 
con la obtención de las plus
valías correspondientes para 
la ciudad". 

¡¡Co111ience ya a 111onlar su Belén!! 

Según denunció la conceja
la socialista "en esta parcela 
se van a construir 1.600 vi
viendas prácticamente ya 
mismo. Los promotores tie
nen la obligación de urbani
zar sus parcelas pero no tie
nen que ocuparse más allá de 
ellas. Nosotros nos pregunta
mos qué va a pasar cuando 
los 1.600 coches de los nue
vos residentes se pongan en 
marcha por la mañana para 
salir de allí e ir hacia Alcalá o 
Madrid. No hay prevista sali
da alguna más que llegar to
dos a la carretera de Daganzo 
por la calle Méjico para salir. 
Si cada coche tarda quince 
segundos en incorporarse ha -
rán falta más de seis horas y 
media para que todos puedan 
salir en dirección a Madrid. Y 
en dirección a Alcalá será más 
dificil". 

Genoveva Christoff añadió 
que "lo que están construyen -
do no es una ciudad, es un 
infierno. ¡Quieren construir 
1.600 viviendas sin una sali
da para los coches!" 

Según el concejal de Urba
nismo, "el discurso de Geno
veva Christoff es el discurso 
genérico de sus principios que 
no serian los mismos si go
bernara. Se trata de construir 
~Viendas asequibles para los 
Jovenes". Luis Fuentes argu
mentó que "el problema es el 
del gobierno central, que no 
tiene la voluntad de hacer el 
tercer carril en la A-2 hasta 
Guadalajara, lo que descon
gestionará esta zona. El go
bierno central tiene el proyec
to pero no la voluntad de ha-
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Visite el Belén también en nuestra WEB: 
www.belenes-elperfumista.com 
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DEDICADOS EIClUSIVAMENTE 
ABElENES 

Y ADORNOS NAVIDEÑOS 
• Gran muestrario 

de árboles navideños 
• Venta al por mayor de artículos 
navideños (guirnaldas eléctricas o 
fantasía, espumillón, etc.) para 
decoración de interiores y 
exteriores de discotecas, cafeterías, etc. 

Ol MUlSTRO BlliM 
Avda. Jesuitas, 30 

(zona nueva plaza de toros) 
Telf.: 91 802 52 22 

ALCALÁ DE HENARES 
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Con un endurecimiento de las sanciones los 3.000 euros. 
Según Jesús Domínguez, el 

ayuntamiento tiene capacidad 
para no sólo sancionar al infrac
tor sino también para cobrarle la 
reparación del daño causado en 
su infracción. 

Aprobada la ordenanza municipal 
de limpieza viaria También reconoció el concejal 

de Medio Ambiente que "las in
fracciones les van a salir mucho 
más caras a los vándalos que ac
túan destrozando papeleras, que
mando contenedores, realizando 
pintadas o haciendo botellón. 
Con la ordenanza se va a poder 
sancionar por la suciedad que de
jan quienes realizan botellón en 
espacio público, y no sólo se los 
va a poder sancionar sino que se 
les va a cobrar lo que cueste la 
limpieza de lo que han ensucia
do, eso independientemente de 
las sanciones que establezca la 
Delegación del Gobierno por la 
infracción que supone el consu
mo de alcohol en vía pública". 

La corporación municipal acordó en la sesión de pleno del día 21 de noviembre la aprobación inicial 
de la nueva ordenanza municipal de limpieza viaria y residuos urbanos. A favor del dictamen vota
ron el PP y el PSOE mientras que IU se abstuvo por la disposición adicional en la que se establece la 
pertenencia de Alcalá a la mancomunidad para la recogida y tratamiento de basuras. Esta nueva or
denanza supone un endurecimiento de las sanciones que además se adecuan a los nuevos tiempos. 

La ordenanza endurece las san
ciones, sobre todo en lo que se 
refiere a la práctica del botellón y 
la suciedad que genera, y los da
ños causados por el vandalismo. 

Según explicó Jesús Domín
guez Picazo, el proyecto aproba
do forma parte de un conjunto de 
ordenanzas que se están elabo
rando en la concejalía de Medio 
Ambiente y que se denomina 
'código ambiental de Alcalá' . 
Dicho de otra manera, se trata de 
adecuar las ordenanzas ya exis
tentes a las circunstancias y ca
racterísticas de la sociedad ac
tual. 

La nueva normativa regula dis
tintos elementos integrantes de 
las actividades en la vía pública 
como obras y depósito de escom
bros. También se refiere a la lim
pieza de solares urbanos, protec
ción del mobiliario urbano y la 
deposición de heces por parte de 
los animales domésticos con un 
procedimiento sancionador a 
quien no las recoja cuando saca a 
pasear al perro. 

La ordenanza aborda de forma 
pormenorizada el tratamiento de 
los residuos de construcción y 
demolición: "Hasta ahora cuando 
se realizaba una obra se solicita
ba, bien como particular bien 
como empresa, la ocupación de 
vía pública con un contenedor 
para depositar los escombros. 
Sin embargo no estaba bien defi
nido el destino de esos escom
bros, de ahí que muchos hayan 
sido depositados en escombreras 
clandestinas", dijo Jesús Domín
guez. Ahora el proyecto estable
ce que cada vez que se solicita en 
el ayuntamiento la realización de 
una obra es obligatorio declarar 
la cantidad aproximada de es
combros que se van a generar, ló
gicamente en función del volu
men de obra, y, sobre todo, dón
de se van a verter esos escom
bros. Este tipo de vertidos hay 
que realizarlos en vertederos au
torizados: "Si la cantidad no su
pera los 100 kilos esos escom
bros se pueden depositar en el 
punto limpio municipal, si es su
perior a esos 100 kilos hay que 
verter en el vertedero. Por ello en 
la ordenanza se establece el pago 
de una fianza al ayuntamiento 
que será devuelta en el momento 
en que se entregue el justificante 
del vertedero autorizado". 

Además se tipifican las sancio
nes que van desde leves por tirar 
cualquier tipo de residuos en la 
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calle o depositar basura en los 
contenedores fuera del horario 
establecido (multas de 90 a 600 
euros), a graves (de 601 euros a 
1.500 euros) por depositar resi
duos orgánicos a granel en conte
nedores de basura, o por realizar 
pintadas o grafitis. Hasta ahora la 
sanción por las pintadas en pare
des no superaba los 600 euros de 

sanción y ahora se llegará a los 
1.500 euros. 

También se establecen las in
fracciones muy graves que ten
drán sanciones de 1.500 a 3.000 
euros por abandono o vertido de 
cualquier residuo urbano, o 
abandono de vehículos. Corres
ponde a la Comunidad de Madrid 
fijar las sanciones superiores a 

Concejalía de Personal, Comercio, Turismo, 
Desarrollo Económico y Empleo 

Área de Recursos Humanos 

OFERTAS DE EMPLEO 
AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES 

Hasta el próximo día 1 de diciembre de 2006 podrán presentarse en el Registro General 
de este Ayuntamiento solicitudes para formar parte en los procesos de selección para la co
bertura de las siguientes plazas: 

1 APAREJADOR 

• Contrato laboral temporal. 
•Sistema de selección: Valoración concurso de méritos y entrevista personal. 
•Derechos de examen. Treinta euros (30 €)que se harán efectivos en el "Banco Popular" 

número de' cuenta: 0075-0273-53-0660002254, excepto desempleados residentes en Alca
lá de Henares, e inscritos en la oficina correspondiente del Servicio Regional de Empleo de 
la Comunidad de Madrid, con una duración mínima de seis meses continuados. 

1 TÉCNICO DE PRENSA 

•Contrato de sustitución baja de maternidad. Disponibilidad y jornada partida. 
•Sistema de selección: Proyecto profesional y entrevista personal. 
• Derechos de examen. Veinte euros (20 €) que se harán efectivos en el "Banco Popular" 

número de cuenta: 0075-0273-53-0660002254, excepto desempleados residentes en Alca
lá de Henares, e inscritos en la oficina correspondiente del Servicio Regional de Empleo de 
la Comunidad de Madrid, con una duración mímina de seis meses continuados. 

Los criterios de selección se encuentran expuestos en el Tablón de Anuncios de este 
Ayuntamiento. 

Alcalá de Henares, 15 de noviembre de 2006 
LA CONCEJAL DE PERSONAL, COMERCIO, TURISMO, 

DESARROLLO ECONÓMICO Y EMPLEO 

Marta Viñuelas Prado 

CíllUJDAD PAuRílMONílO DE lA [H]lUJMANílDAD 
2000 

Plaza Cervantes, 12 -28801 Alcalá de Henares -Telf: 91 882 78 29 Fax: 91 880 46 26 E-mail: cpersonal@ayto-alcaladehenares.es A Ñ o s 
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Cruce de acusaciones en el pleno entre Fran Pérez v Javier Fernández Abad 

130 plazas de aparca1iento para el Juncal 
El concejal de Obras y Servicios del Ayuntamiento de Alcalá, Javier Fernández Abad, confir
mó en la sesión del pleno municipal celebrada el martes 21 de noviembre el próximo inicio 
de la obra para dotar de 130 plazas de aparcamiento al distrito 11. Las obras se van a des
arrollar en la calle Jiménez de Quesada, en una superficie total de 3.600 metros cuadrados 
junto al Camino del Juncal. El proyecto de reordenación de la zona presentado el pasado mes 
de agosto por el edil incluye la renovación de 700 metros cuadrados de aceras, alumbrado pú
blico y mobiliario urbano "para adecuar el espacio a las necesidades de los vecinos". Fue la 
respuesta del Partido Popular a la moción presentada por Izquierda Unida en la que hubo un 
cruce de acusaciones y criticas entre el propio Fernández Abad y el edil de IU Fran Pérez. 

En la moción, Fran Pérez 
manifestó que "un grupo nu
meroso de vecinos presentó 
cientos de firmas solicitando 
al Ayuntamiento una actua
ción urgente de esta zona 
comprendida entre la torre 
de alta tensión situada junto 
a la ermita de los Santos Ni
ños y el TEAR". 

Según Pérez "IU se suma a 
la reivindicación de los veci
nos para que esta explanada 
hoy vacía y con polvo pueda 
disponer en un futuro próxi
mo de un paseo, bancos, bal
dosas y jardines, así como de 
un aparcamiento en superfi
cie que atienda la necesidad 
de plazas de estacionamiento 
existente en el barrio y en 
todo el distrito, donde con 
demasiada frecuencia, los 

ciudadanos tienen que apar
car lejos de su calle". 

La respuesta de Javier Fer
nández Abad fue que la mo
ción de IU era oportunista y 
que Fran Pérez "está desin
formado". 

El edil del PP afirmó que "la 
actuación está plenamente 
consensuada con los vecinos 
de la zona". Según el concejal 
de Obras y Servicios "las 
obras del nuevo aparcamien
to en superficie en el Distrito 
11 tienen un plazo de ejecu
ción de seis semanas y un 
presupuesto ya aprobado por 
la Junta de Gobierno Local 
que asciende a 279.865, 78 
euros". 

El cruce de acusaciones 
llevó a Fran Pérez a manifes
tar que "usted dice que está 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 274 de fe

cha 17-11-06 aparece publicado el anuncio relativo a la siguien
te licitación: 

CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO EL SERVICIO DE CONSTRUCCIÓN DEL 
DECORADO PARA INSTALAR EN EL STAND DE LA FERIA IN
TERNACIONAL DE TURISMO (FITUR) 2007 (expediente nº 
3.897). 

Precio de licitación máximo: 51.086'03.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 4 de diciembre de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas del 
día 13 de diciembre de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 21 de noviembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 

A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 
P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN" 
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en ello pero yo le pregunto si 
realmente está hecho el 
aparcamiento porque uste
des siempre están en ello 
pero tampoco está hecha la 
piscina cubierta del parque 
O'Donnell ni la Ciudad De
portiva de Espartales tal y 
como prometieron". 

Plan de 
Aparcamientos 

Fernández Abad incidió en 
el hecho de que "no se trata 
de una actuación aislada, 
sino que forma parte del Plan 
de Aparcamientos desarro
llado por el equipo de gobier
no del Partido Popular e im
pulsado especialmente por el 
alcalde, Bartolomé Gonzá
lez". En ese sentido, el conce
jal dijo que "en la pasada le
gislatura se habló mucho de 
aparcamientos pero no se 
hizo una sola plaza". 

Tras el pleno municipal, el 
edil de Obras y Servicios 
enumeró algunas de la in
fraestructuras ejecutadas o 
previstas, como los estacio
namientos públicos 'Hospital 
de San Lucas', 'La Paloma' o 
en el Mercado Municipal. 
"Significa -dijo Fernández
que alrededor de la Plaza de 
Cervantes habrá casi un mi
llar de plazas de aparca -
miento subterráneo", a las 
que se pueden añadir las 
existentes en superficie, re
guladas en su mayoría me
diante "zona azul" de estacio
namiento limitado. Asimis
mo, el proyecto de recupera
ción de los Cuarteles Uunto a 
la Universidad) también con
templará un aparcamiento 
bajo rasante. 

A estos equipamientos hay 
que sumar los nuevos esta -
cionamientos subterráneos 
para residentes: 

• En la calle San Vidal (Dis
trito III), ya finalizado, de 242 
plazas. 

•En el Parque de Sementa
les (Distrito IV), en obras, de 
343 plazas. 

• Junto al Auditorio Muni
cipal (Distrito III), de 267 pla
zas que pronto serán ocupa
das por sus propietarios. 

• Calle José Serrano (El 
Chorrillo, Distrito VIII), en 

Javier Fernández Abad (PP) 

proyecto, de 262 plazas. 
• En el Paseo de Pastrana, 

para los vecinos de Nueva Al
calá (Distrito IV). Se encuen
tra pendiente del estudio de 
viabilidad. 

Por lo que respecta al apar
camiento del Auditorio, hay 
que sumar 123 plazas públi
cas más que se ~tán habili
tando en la superficie, en 
una nueva plaza que se está 
construyendo en el Distrito 
III. 

Búsquelo en las 
próximas páginas 
y venga a vernos con un 
recorte de este anuncio 

4b. AUTOMOCION AlCAlA, S.l. U 
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Elisa Gil, gerente de la empresa, junto a su padre Juan Pablo Gil saludaron a todos los invitados 

Durante la cena, se entregaron placas conmemorativas de tan importante fecha 

El Grupo Gil celebró su 
25º aniversario por todo lo alto 
Las modernas instalaciones del edificio Promogil, ubicado en el Centro de Negocios 
La Garena (Avda. Juan Carlos 1, nº 13), se vistieron de gala el pasado viernes 17 de 
noviembre para acoger la fiesta y el cocktail-cena con el que esta entidad celebró su 
cuarto de siglo de existencia. 

Desde los exteriores del 
transparente edificio Promo
gil, donde estaban instala
dos potentes focos con haces 
de luz que se proyectaban 
hacia el cielo, se podía ver la 
gran fiesta que albergaba en 
su interior, y se podía dedu
cir que toda esa gran canti
dad de personas que esta
ban dentro y que iban vesti
das de manera muy elegante 
se habían reunido para fes
tejar algo realmente impor
tante. 

El acto de celebración del 
25º aniversario del Grupo 
Gil estuvo amenizado por un 
trio de cantantes de soul que 
actuó mientras todos los in
vitados, que tenían su cita a 
partir de las 21 horas, dis
frutaban de la charla y el ca
tering previo a la cena. Entre 
los invitados, no faltaron el 
alcalde de la ciudad, Barto
lomé González, Javier Fer
nández Abad, concejal de 
obras y servicios, y Marta Vi
ñuelas, concejal de turismo 
y comercio. 

de éxito en su empresa, de
mostró su satisfacción al ha -
cer balance de la trayectoria 

de Grupo Gil comentando 
que esa noche suponía para 
ella "la posibilidad de cele-

brar no sólo el vigésimo 
quinto aniversario de esta 
compañía, sino también 
todo un premio a muchos 
esfuerzos para mantenerse 
en un mercado muy duro en 
el que es bastante dificil ha
cer negocio". Respecto a la 
fiesta de celebración tam
bién se mostró muy compla
cida y dedaró que era una 
suerte "haber podido agru
par en ella a personas muy 
diferentes, del mundo del 
motor, del de los bancos y de 
los medios de comunica
ción". 

Su padre Juan Pablo Gil, 
fundador de la empresa, co
mentó respecto al cuarto de 
siglo de trayectoria de la em
presa, que "la evolución de 
Agro Gil ha sido muy rápida, 
y ha vendido a lo largo de su 
historia muchísimos co
ches", resaltando que el con
texto actual en el que se 
mueve ha cambiado mucho 
desde que la empresa dio 
sus primeros pasos dentro 
del mundo de la maquinaria 
agrícola y que, a partir de 
1981, se pasó a la industria 
del automóvil como conce
sionario aprovechando el 
momento de industrializa
ción de la Alcalá de Henares 
de entonces. Hoy día, el 
Grupo Gil se dedica a la ven
ta de la marca Opel y de las 
que ha incorporado más re
cientemente, Chevrolet y 
Saab. 

De momento, el Grupo Gil 
tiene entre sus metas conti
nuar diversificándose y sa
car adelante los diversos 
proyectos que esta compa -
ñía prepara para su futuro. 

La gerente Elisa Gil, cuyo 
rostro reflejaba la ilusión de 
poder celebrar tantos años El alcalde y varios concejales asistieron a la cena del 25º aniversario en homenaje a Juan Pablo Gil 
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DAGANZO 

El alcalde presentó 
ante 300 daganceños 
la promoción que 
se entregará en 2008 

El avuntamiento 
deDaganzo 
sorteará 
11 viviendas 
protegidas entre sus vecinos 
En una Casa de la Cultura abarrotada de público y con más de 300 
personas, el alcalde de Daganzo, Nicolás Pinedo, y el director de 
la empresa promotora Staig Madrid, Antonio Calvo, presentaron 
el miércoles 15 de noviembre las líneas maestras que se seguirán 
en el proceso de adjudicación de 71 viviendas protegidas, cuyos 
destinatarios serán los vecinos y vecinas del municipio. 

De esta forma, Daganzo se 
va a convertir, según el propio 
Nicolás Pineda, en referente 
urbanístico en la Comunidad 
de Madrid con su método de 

gestión de vivienda, dado que 
será la administración local 
quien adjudicará 71 viviendas 
de Protección Pública, y con 
ello permitirá que los benefi-

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 01-12-2006 y hora de las 14'00 pueden presen

tarse, en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento, pro
posiciones para tomar parte en la licitación para adjudi9ar me
diante procedimient9 negociado la ASIST~NCIA TECNICA 
PARA LA REDACCION DEL PROYECTO BASICO DEL CEN
TRO DE INTERPRETACIÓN PARA LA CIUDAD ROMANA DE 
COMPLUTUM. (Expediente nº 3.931 ). 

Precio tipo: 27 .144. - euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar el 
día 4 de diciembre de 2006 a las 12'00 horas en la Casa Con
sistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 20 de noviembre de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 
A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL, 

P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 
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Nicolás Pinedo, alcalde de Daganzo 

ciados sean vecinos y vecinas 
de la localidad. 

Esta idea novedosa choca 
con el método seguido en otras 
ciudades, donde la adminis
tración local cede el suelo a las 
constructoras y, en mayor o 
menor medida, se desentiende 
del proceso. Esto no ocurrirá 
en Daganzo. 

En su intervención ante los 
vecinos, el regidor explicó que 
para facilitar la entrega de do
cumentación y el proceso de 
selección para acceder a una 
de estas viviendas, se instala
rá un punto de información en 
la Glorieta de Alcalá. 

Los interesados deben for
malizar su solicitud y entre
garla del 22 de noviembre al 
22 de diciembre de 2006. La 
lista definitiva se publicará el 
29 de enero y el sorteo de las 
viviendas se llevará a cabo el 
12 de febrero. 

Los requisitos básicos para 
concurrir a este sorteo son es
tar empadronado en Daganzo 
de forma ininterrumpida des
de el 1 de enero de 2004 y 
cumplir con los restantes cri
terios establecidos por la Co
munidad de Madrid para acce
der a una vivienda protegida. 

Por su parte, el director de la 

firma Staig Madrid, Antonio 
Calvo, ratificó el miércoles 15 
de noviembre su compromiso 
de iniciar la construcción en 
febrero de 2007 y entregar los 
pisos a sus propietarios afma
les del año 2008. 

La promoción contempla pi
sos de uno, dos y tres dormi
torios en una zona del munici
pio, Arroyo Valseco, que dispo
ne ya de importantes instala
ciones municipales para una 
población local que supera los 
8.000 habitante~ con una 
edad media de 30 años. 

Staig y el Ayuntamiento de 
Daganzo dan así el primer 
paso para plasmar un proyec
to novedoso en materia urba -
nística, tras varios años de es
pera vecinal para conseguir 
una promoción de este tipo, 
que beneficia a quienes menos 
recursos tienen. 

Sobre el proyecto, Calvo ase
guró que "las viviendas repro
ducirán la arquitectura carac
terística de Daganzo y evitarán 
el impacto con el medio am
biente natural que circunda la 
ciudad". Calvo expresó su 
agradecimiento al alcalde Ni
colás Pineda "por facilitar to
dos los trámites para el buen 
fin del proyecto". 

PUERTA de Madrid 



Lucha sa111bo 

José María Hidalgo con su medalla de oro en la redacción de PUERTA DE MADRID 

José María Hidalgo ha conseguido el oro en el pasado campeonato del 
Mundo de lucha Sambo celebrado en Turquía 

Un policía local de Villalbilla, 
campeón del Mundo 
Desde que comenzara a los tres años a practicar judo, José Maria Hidalgo no ha parado de 
cosechar éxitos profesionales como atestiguan las paredes y estanterías de su habitación. 
Este joven policía, 27 años, destinado en Villalbilla coordina su trabajo con un entrena
miento diario de tres horas y los viajes para disputar los campeonatos. 

En 2003 conoció la lucha en plena forma durante los traciones de la selección. Sin 
Samba, una modalidad a ca- campeonatos y bajar de inten- embargo no es problema en el 
mino entre el judo y la lucha sidad el resto de la temporada. trabajo, según declara: "Los 
grecorromana. "Me explicaron Otro tema son las competicio- compañeros y superiores de 
las normas y en los huecos li- nes. José María tiene que uti-
bres que tenía entre las com- lizar sus días libres y vacacio- Villalbilla me ayudan en todo 
peticiones de judo me inicié en nes para poder desplazarse a lo que pueden Y se han porta
este deporte'', comenta José los campeonatos o las caneen- do conmigo muy bien". 
María. En 2005 ya fue campe
ón de Madrid, campeón de Es
paña y tercero de Europa. 
Este año se disputó el campe
onato del Mundo en Turquía 
entre el 1 y el 5 de noviembre 
en la categoría de -7 4 kilos. 
Casualidades de la vida, en la 
final se enfrentó a un luchador 
turco. A pesar de ser un de
porte poco conocido en Espa
ña, su origen ruso hace que 
tenga una gran aceptación en 
los países del Este. 

"los compañeros 
v superiores 

de VHlalbilla me 
avudan en todo lo que 

pueden v se han 
portado 

conmigo muv bien" 

Poca ayuda 
y muchos gastos 

Al haber conseguido una 
medalla de oro en un campeo
nato del Mundo, la Federación 
Española de Lucha le dará 
una pequeña subvención pero 
"me gasto más en gasolina 
para ir a entrenar", comenta 
José María. Además, al no tra
tarse de un deporte olímpico 
no puede optar a las becas 
ADO. Por tanto, lo suyo es 
"simple satisfacción personal, 
no todo el mundo puede decir 
que es campeón del Mundo". 
Todavía no firma autógrafos a 
los vecinos de Villalbilla, "sólo 
en las denuncias'', apunta, 
"pero la gente me trata muy 
bien, se interesa y me pregun
tan por las competiciones". 

Si las lesiones lo permiten 
tiene pensado aprovechar al 
máximo su carrera deportiva, 
hasta los treinta, treinta y dos 
años. "Luego me gustaría dar 
clases'', comenta José María. 
Para ello se está preparando. 
Tiene el título de monitor y en 
la mente sacarse el de entre
nador regional, el de maes
tría ... pero "poco a poco". Eso 
sí, los fines de semana des
cansa y disfruta con su novia 
de los escasos ratos libres que 
tiene. 

A José María no le da tiempo 
a aburrirse durante la sema
na. El tiempo que le deja libre 
su jornada laboral lo destina a 
los entrenamientos. Dos días 
dedicados al Samba en el gim
nasio Manuel Jiménez de Ge
tafe y los otros tres al judo. 
Además, cuenta con un prepa
rador fisico, Carlos Hernán
dez, que lo controla para estar Equipo nacional de Lucha Sambo que acudió al campeonato del mundo de Turquía 
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Del 10 al 30 de noviembre 
por la compra de un vehículo de ocasión ... 

REGALAMOS 
UN 

NAVEGADOR 
o si lo prefiere: 

Hasta soo litros 
de combustible 

... y como siempre: 
• Financiación a su medida hasta 

84 meses, con o sin entrada. 
· • Garantía por escrito 

de mano de obra y piezas. 
•Gran variedad de vehículos de ocasión 

de todas las marcas y modelos. 

VENGA A VERLO A: 

AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen 
Vía Complutense, 113. Telfs.: 91 880 10 95 - 658 99 34 26. Alcalá de Henares 



Voleibol 

La victoria del Val se la llevó el cv. Leganés 

Primera derrota del equipo cadete del cv. Alcalá 
prensiblemente se ponía por en
cima y aguantó allí hasta el 
punto 16-19, momento en el 
que el técnico pidió un tiempo 
muerto y dio una reprimenda 
tal que los jugadores desperta
ron de su aletargado sueño, 
para hacer un parcial de 8-2. 
Resumen, si la cabeza los sos
tiene, pueden jugar a voleibol, 
pero la falta de consistencia les 
causa grandes apuros. La se
mana anterior les costó un par
tido. El día 11 de noviembre 
casi les cuesta un set. Poco a 
poco deberían ir subiendo en 
juego y por tanto en resultados. 

RESULTADO: CV. Alcalá, O; CV. Leganés, 3. Parciales 15-25, 14-25 y 20-25 en 19, 22 y 23 
minutos cada set 
CV. ALCALA: Titulares: Alberto, David, Carlos Montes de Oca, Carlos, Sergio y 
Álvaro. T~bién jugaron: Miguel Mena, Pablo, Jorge y Robledo 
CV. LEGANES: Titulares: Miroslavov, Iglesias, Retamosa, Martínez, Casares y Rey. También 
jugaron: Hrynak y Madridano. 
ARBITRO: José Enrique Castaño 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el gimnasio del pabellón deportivo de El Val. Asistieron 
100 espectadores. 

Primera derrota del equipo ca -
dete en esta liga. La victoria se 
antojaba dificil ante un rival que 
a priori era superior, pero el 
equipo cadete intentó dejar a un 
lado favoritismos y luchar por el 
partido. 

El equipo leganito no dio op
ción alguna a la sorpresa, reali
zando un partido sin errores y 
dejando en evidencia la falta de 
madurez del equipo compluten
se. No fue el día de los teóricos 
pilares del equipo y tuvieron 
que ser los más jóvenes los que 
mostraran más entereza ante el 
aluvión de ataques y buen juego 
de los de Leganés. Quizás no fue 
tanto el ataque y la consistencia 
en recepción, si no la buena dis
posición en el campo, que hacía 
muy dificil puntuar a los juga
dores del Alcalá. Un gran saque 
del jugador Retamosa, que hizo 
8 puntos, desequilibró el primer 
set. El segundo se inició con 
cambios en el centro del ataque 
alcalaíno y a lo largo del set 
hubo diversas rotaciones que 
buscaron un equilibrio que no 
se encontró hasta el tercero, 

momento en el que un esperan
zador 5-1 de inicio, parecía que 
el equipo en cancha daba mues
tras de poder con el equipo visi
tante, pero un parcial 5-12, des
trozó las posibilidades de espe
ranza para los complutenses. 

Fue un duro revés, pues no es 
tan grave la derrota, como la fal
ta de consistencia mostrada por 
los jugadores alcalaínos. Espe
remos que para la segunda 
vuelta se puedan mostrar las 
verdaderas cualidades del equi
po complutense, pues el resul
tado los iguala al resto de equi
pos de la liga. 

Por otra parte el equipo juve
nil masculino del CV. Alcalá de
rrotó por 3-0 al CUV. Alcorcón 
el día 11 de noviembre en el pa
bellón municipal del Juncal. 
Los parciales de ese partido fue 
ron 25-13, 25-18, 25-22 con 
una duración de cada set de 17, 
18, 25 minutos. 

Se trató de la primera victoria 
del equipo complutense. El pri
mer set demostró las carencias 
técnicas del equipo visitante y 
esto propició la victoria en el 

Se celebrará el sábado 25 de noviembre en 
el parque O'Donnell 

El Cross Escolar del 
Distrito Centro cumple 

su XV edición 
La Delegación Municipal del Distrito Centro, en colabora

ción con la Ciudad Deportiva Municipal, organiza el próximo 
sábado 25 de noviembre la XV Edición del Cross Escolar. 
Las distintas carreras, en función de las categorías, comen
zarán a las 10'30 horas en el Parque O'Donnell. 

En la citada prueba podrán participar todos los colegios de 
la ciudad. Los tres primeros clasificados de cada categoría 
obtendrán un trofeo, a los diez primeros clasificados se les 
hará entrega de una camiseta. Por otro lado, en el centro es
colar con máxima participación del Distrito Centro recaerá 
un trofeo y un vale de 90 euros en material deportivo y el 
centro escolar de máxima participación de toda la ciudad re
cibirá también un trofeo y un vale de 60, 10 euros. 

Asimismo, entre todos los participantes se sortearán dos 
bicicletas (donadas por Moseca y Ciudad Deportiva Munici
pal) y diez vales canjeables por material deportivo. Para op
tar a los premios es necesario haber finalizado la prueba y 
estar empadronado en Alcalá. 

25 de noviembre de 2006 

primero y segundo. El problema 
fue la relajación del tercer set. 
El equipo de Alcorcón, incom-

Con Benito como invitado, este grupo e aficionados 
del Real Madrid cumple el primer año de existencia 

la pena madridista 
'El albero' celebra esta 
noche su aniversario 
Esta noche tendrá lugar en los salones Tupamaro de la calle 
Federico Mompou la cena de celebración del primer aniver
sario de la peña madridista 'El Albero', cuya sede se en
cuentra en el bar del mismo nombre en el barrio Venecia. En 
dicha cena se espera la presencia del invitado José Miguel 
Fernández Sastrón, compositor amigo de la peña que se ha 
presentado a las elecciones del Real Madrid. 

Esta peña con sede en el bar 
'El Albero', situado en la calle 
Góndola del Barrio Venecia 
está constituida en la actuali
dad por alrededor de 80 socios. 
Entre sus actividades como 
peña, este año se han desplaza
do hasta el estadio Santiago 
Bernabéu para ver todos los 
partidos que su equipo favorito 
ha jugado allí, y tienen pensado 
también hacer algún desplaza -
miento, aprovechando los fines 
de semana o puentes, para 
acompañar al Real Madrid en 
los partidos que vaya a dispu
tar fuera de la comunidad. 
También celebran, este viernes 

día 24, la cena anual de confra
ternización de todos los socios 
con las demás peñas e institu
ciones de la ciudad, a la que 
asistirá, como representante 
del Real Madrid, Goyo Benito. 

En la foto que acompaña a 
este artículo, correspondiente a 
la cena de inauguración de la 
peña del año pasado, se puede 
ver a los directivos Manolo Ca -
rrasco, César Carrasco, y a Ra
món Sánchez, vicepresidente 
de la peña, junto a José Luis 
Peinado, antiguo jugador del 
Real Madrid que no se perdió el 
evento. 
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GRUTEAR CGrupo de Terapia Antialcohólica 
Rehabilitadoral organizó la prueba en la uue 
participaron más de 450 corredores 

VII Carrera Popular 
Alcalá Día Sin Alcohol 
El domingo 19 de noviembre se celebró en el casco histórico 
complutense la habitual carrera con motivo del Día Sin Alcohol, 
que fue el miércoles 15. Se disputaron tres pruebas en catego
ria Alevín, Juvenil y Adultos (profesionales y aficionados). 

En la primera prueba de la 
mañana el pistoletazo de sa -
lida corrió a cargo del alcalde 
complutense, Bartolomé 
González. Los niños dieron 
una vuelta a la Plaza de Cer
vantes espoleados por los ví
tores de los padres y demás 
corredores que calentaban. 
Luego llegó el turno de los 
Juveniles que recorrieron 
cinco kilómetros por un reco
rrido diseñado por las calles 
del centro de Alcalá. No fue 
hasta las 11:45 horas cuan
do se efectuó la salida de la 
carrera adulta, con cerca de 
350 corredores. Tuvieron 
que dar dos vueltas comple
tando un total de diez kiló-

2S de noviembre de 200& 

metros. Afortunadamente, el 
tiempo acompañó a los parti
cipantes que gozaron de una 
temperatura agradable. 

Los actos de celebración 
comenzaron el domingo 12 
con la VII Marcha Ciclista 
Torrejón que tuvo lugar entre 
el Velódromo Municipal y la 

Plaza Mayor de la vecina lo
calidad. A su vez, GRUTEAR 
celebraba su XII aniversario 
realizando una importante 

labor social de prevención e 
información sobre el alcoho
lismo con una merienda en 
un restaurante. 

~ 
AYUNTAMIENTO DE 
ALCALÁ DE HENARES 

XV CROSS ESCOLAR. DISTRITO CENTRO 
D elega ción Municipal Distrito Centro Sábado 25 de Noviembre de 2006 ·Lugar: Parque O'Donell 

ORGANIZAN: Delegación Municipal Distrito Centro - Ciudad Deportiva Municipal - Club de Atletismo A.J.Alkala 
PATROCINAN: Delegación Municipal Distrito Centro 

COLABORAN: Moseca - Protección Civil - Ciudad Deportiva Municipal - @!fi." · base :Tenisport 

1 1 

HORARIO - CATEGORÍAS V DISTANCIAS 
10'30 Horas --- CADETE Y JUVENIL MASCULINO --- (Nacidos entre 89-92) ------ 3 vueltas al circuito A (2.500 m .) 10'50 Horas --- CADETE Y JUVENIL FEMENINO 
11 '1 O Horas --- INFANTIL MASCULINO 

--- (Nacidas entre 89-92) ------ 3 vueltas al c ircuito A (2.500 m .) 
--- (Nacidos entre 93.94:) ------ 3 vueltas al circuito A (2.500 m.) 11 '30 Horas --- INFANTIL FEMENINO 

11 '50 Horas --- ALEVÍN MASCULINO 
12'00 Horas --- ALEVÍN FEMENINO 
12'1 O Horas --- BENJAMÍN MASCULINO 
12'20 Horas --- BENJAMÍN FEMENINO 

--- (Nacidas entre' 93-94) ------ 2 vueltas al circuito ,A.{1 .800 m .) 
--- (Nacidos entre 95-96·) ------ 2 vueltas al circuito A (1 .800 m.) 
--- (Nacidas entre 95-96) ------ 2 vueltas al circuito A (1 .800 m.) 
--- (Nacidos entre 97-98') ------ 1 vuelta al circuito B (900 m.) 
--- (Nacidas entre 97-98) ------ 1 vuelta al c ircuito B (900 m .) 

TENDRÁN OPCION A LOS PREMIOS LOS PARTICIPANTES QUE TERMINANDO LA PRUEBA ESTÉN EMPADRONADOS EN ALCALÁ DE HENARES 
PREMIOS 

TROFEO para los tres primeros 
c lasificados de cada categoría. 

Uuveniles sólo 1°) 

PREMIOS ESPECIALES 
TROFEO y VALE de 90.00 €. 

en material deportivo al coleg io 
de máxima participación del 

Distrito Centro. 

TROFEO y VALE de 60, 1 O €. 
en material deportivo al colegio 
de máxima participación de la 

ciudad. 

CAMISETAS PARA LOS 10 PRIMEROS 
CLASIFICADOS EN META. 

SORTEO 

10 VALES canjeables por 
material deportivo. 

BICICLETA, donada por: 
Ciudad Deportiva Municipal 

BICICLETA, donada por: 
Moseca 
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Fútbol Base 

El equipo infantil del Racing Veracruz con su entrenador y el presidente del club, Antonio del Pozo, 
a la izquierda de la fotografía 

En la actualidad cuenta con cuatro equipos de fútbol-11 v uno de fútbol sala 

Racing veracruz: Un histórico 
del fútbol complutense 
La memoria de los aficionados al fútbol en Alcalá siempre tiene varios equipos asociados a 
esta ciudad. Uno de ellos es el Racing Veracruz, federado desde 1970 (en la conocida Liga 
Pirata) y uno de los veteranos de este deporte junto al Alcalá, el Avance y el Naya. Sin em
bargo, los nuevos barrios colindantes al distrito VIII a medida que se han ido desarrollando 
han creado sus propios conjuntos mermando las plantillas del Racing Veracruz. 

Alfonso del Pozo, presiden
te electo del Club desde hace 
tres meses, se encontró eón 
este problema y al inicio de 
la temporada sólo se pudie
ron inscribir cinco equipos: 
Aficionado, Infantil, Alevín, 
Pre-Benjamín y el de fútbol 
sala. El Aficionado tiene una 
corta vida de dos años en la 
Tercera Regional y está com -
puesto en su mayoria por ju
gadores que han subido del 
Juvenil. Después de dos 
temporadas de aclimatación 
y toma de contacto "las aspi
raciones son máximas, tene
mos que ascender", según 
expresa Alfonso del Pozo. 

El campo tiene 
"' mucha tierra suelta, 

lo que provoca que 
al jugar se levante 

gran cantidad polvo 
v los chavales, 
v aficionados, 

tengan dificultades 
respiratorias 
vdevisión. 

suelta, lo que provoca que al 
jugar se levante gran canti
dad de polvo y los chavales, y 
aficionados, tengan dificulta
des respiratorias y de visión. 
Por ello, hasta la implanta
ción del césped artificial, han 
solicitado unas bocas de rie
go para mojar el campo antes 
de los partidos y evitar las 
polvaredas tan desagrada
bles que se forman. También 
han pedido la creación de 
dos campos de fútbol-7 en 
los terrenos anexos al campo 
de fútbol y que en la actuali
dad están ocupados por la 
flora salvaje que crece a sus 
anchas. 

Estas peticiones no reper
cutirían tan sólo en los equi
pos del Racing Veracruz sino 
en todos los jóvenes que es
tudian en el instituto Anto
nio Machado durante la se
mana y los jugadores que 
uWizan las instalaciones los 
sábados y domingos. 

El presidente cuenta con la 
promesa del concejal de De
portes y Juventud, Marcelo 
Isoldi, del césped artificial en 
el campo del Polideportivo 
Antonio Machado. "Nos dijo 
que estamos en la cola tras 
Avance, Complutense y 
Naya", comenta Alfonso. El 
año pasado se instalaron 
nuevos vestuarios pero aún 
hay cosas que mejorar. El 
campo tiene mucha tierra Los alevines del Racing Veracruz es uno de los equipos de base para el futuro del club 
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Fútbol 

Nene fue el verdadero protagonista del partido al lograr tres goles 

4-1: Aviso para el Madrid 
RSD ALCALÁ: Juancho, Juani, Gonzalo, Joselu, Álex Ruiz, Dani Marcos, Óscar (Zeki, minu
to 62), Luis López, Nene (Cajoto, minuto 69), Roberto Izquierdo y Álvaro (Cuevas, minuto 
73). 
NAVALCARNERO: Andrés, Óscar, Nacho, Mono, Cañizares (Meleiro, minuto 4), Juanjo, Beto, 
~afa, Valentín (Domínguez, minuto 46), Berodia (Portillo, minuto 63), y Toni. 
~ITRO: Navarro Rodríguez. Sacó tarjeta amarilla a los locales Juani, Gonzalo, Joselu y 
Osear. Por los visitantes fueron amonestados: Juanjo, Valentín, Meleiro y Portillo. 
INCIDENCIAS: Más de 800 espectadores en el Estadio Municipal Virgen del Val. 

El Alcalá quiso dejar muy cla
ro que el tropiezo ante el Ciem
pozuelos de la anterior jornada 
se debió a un mal día y desde el 
minuto 1 salió a por el partido. 
El pato lo pagó el Navalcarnero, 
un conjunto que tan sólo había 
perdido dos partidos en lo que 
llevamos de temporada y mere
cía mucho respeto. Esta victoria 
sitúa al equipo de Bécker se
gundo en la tabla a tres puntos 
del Getafe B y por delante del 
próximo rival, el Madrid C, del 
que los separa un punto (con un 
partido menos que los rojillos). 
Después del filial blanco se abre 
un hueco de dos puntos con el 
Móstoles que cierra los puestos 
de acceso a la liguilla de ascen
so con 23 puntos. 

En los primeros quince minu
tos los locales llegaron a la por
tería defendida por Andrés con 
suma facilidad y sólo la falta de 
acierto impidió que subiera el 
Primer gol al marcador. Tampo
co tardó mucho, en el 16 Nene 
empezó el recital con un gol en 
la misma escuadra tras una de
jada de Álvaro. El delantero to
rresano también quería partici
par en la fiesta y marcó el se
gundo del Alcalá a pase del due
ño y señor del centro del campo, 
Luis López. El dominio del con
junto rojillo era abrumador. El 
Navalcarnero parecía haberse 
quedado en el vestuario pues el 
equipo que estaba en el campo 
era una marioneta en manos de 
los de Bécker. Antes del descan
so llegó el tercero. Esta vez Nene 
no necesitó ayuda de sus com-

CLASIFICACIÓN 

Pros JGEPGFGC DG 

1 GETAFE B 29 15 9 2 42718 9 
:? Alcalá 26 15 7 5 3 // 11 11 
3 R. Marfrirf r. 25 rm 1 2_3 1_Q .ll 
4 Móstoles 23 14 ?. 2 518 15 3 
::i Ma1artahonrta ,,,-, 14 !:l / / IH 14 4 
6 Soto 22 15 6 4 5 16 16 o 
7 Ciemnozuelos 21 14 'i 6 3 23 15 8 
8 Tres r.antos 20 15 5 5 512 ~ -ª 9 Parla 20 14 4 8 21412 2 

J.Q_ IC. Villalba 20 14 6 2 613 12 1 
11 l}fi11evi 20 15 5 5 5 Fi lfi -1 
l. S. Fernando 19 15 4 7 41412 2 
1 Navalcarnero 19 14 4 7 '.'l 1819 -1 
l Atlet1co Pinto 17 13 5 611 1.1 -2 
1 . Atl. MárlridT 17 14 4 515 20 '-:5 
JI P. Bonita 15 13 3 1 41214 -2 
1 t<allo l:i fli 14 4 . /Ul~ ~ 18 as Rozas 14 14 3 50TillO -6 
J9 "oslarfa 12 14 2 fi 614 25 -11 
izo Colmenar 11 14 2 5 71323 -10 
L21 Santa Ana 8 14 1 ~ 8 8 :?3 -15 
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Joselu fue el único jugador que se acercó a recoger el regalo 
que les había prometido la Peña Venecia si lograban la victoria 

pañeros y él solito se lo guisó y 
se lo comió al más puro esWo 
Juan Palomo. 

La segunda mitad tenía el pe
ligro de caer en el aburrimiento 
por lo abultado del resultado y 
la importancia del partido que 
tiene este domingo el Alcalá 
contra el Real Madrid C. Los vi
sitantes amagaron con una es
pecie de sacudida de rabia a 
base de saques de esquina pero 
en una contra fulgurante los lo
cales se presentaron en cuatro 
pases en la portería visitante y 
Alvaro a punto estuvo de lograr 
el doblete. Sin embargo, sirvió 
para que el Alcalá recuperase la 
posesión del esférico y controla-

se perfectamente el tiempo del 
partido. En una de estas juga
das de toque, con pases trenza
dos en el centro del campo, 
siempre hacia delante, llegó el 
tercero de Nene y el cuarto del 
Alcalá en el minuto 54. 

Con el partido resuelto, el en
trenador local empezó a pensar 
en Valdebebas. Primero cambió 
a Óscar y luego al héroe del par
tido, Nene, para terminar por 
dar unos minutos ~joven Cue
vas, que entró por Alvaro. El Al
calá bajó de marcha y en un sa
que de esquina el Navalcarnero 
consiguió el gol de la honra que 
mancha el impoluto partido del 
equipo local. 

Luis López lo intentó en varias ocasiones pero no estuvo 
acertado de cara a la portería 

"Al Madrid 
vamos a 
plantarle 

caraviuuar 
como 

siempre, 
a ganar" 

Esteban Bécker en la 
rueda de prensa posterior 
al partido se mostró feliz 
por el trabajo de sus juga
dores: "El equipo está 
sano, tiene frescura, cada 
día nos conocemos más y 
mi idea de juego y estruc
tura la tenemos". Destacó 
el gran número de ocasio
nes de gol y reconoció que 
"si hubiéramos tenido ma
yor efectividad podríamos 
haber metido más de me
dia docena". Con respecto 
a la alta asistencia de se
guidores al campo, el pre
parador argentino aplau
dió a los aficionados: "Si 
ven que ganamos con con
tundencia y con este jue
go, la gente se animará a 
venir aún sabiendo que no 
somos galácticos". 

Reconoció haber hecho 
los cambios pensando en 
el partido que los enfren
tará el próximo domingo al 
Real Madrid C, tercero con 
un partido menos. "Nene 
se merecía el aplauso del 
público por su partidazo y 
Osear tenía amarilla", ex
plicó Esteban. Y a Valde
bebas, sin complejos: 
"Nosotros vamos a plan
tarle cara a un equipo de 
futuras estrellas• con la 
tónica de ir a ganar a to
dos los campos y encima 
con campo de césped, 
como nos gusta". 

El técnico del conjunto 
visitante, Jonhy, no puso 
mucho reparos al resulta
do: "Hemos visto un Alcalá 
muy superior al Navalcar
nero" . Ayudó al resultado 
la lesión de Cañizares en 
los primeros minutos del 
partido aunque como re
conoció: "Nos han hecho 
tres goles en la primera 
mitad e incluso nos pudie
ron hacer más". Para el 
entrenador azulón "hoy 
(por el domingo) ha sido el 
peor partido de la tempo
rada". 
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También se adjudicaron trofeos a Sebastián Castella v a 'El Cordobés' 

Paulita v Encabo tueron premiados 
por la peña 'Tercio de quites' 
Los socios de la peña taurina 'Tercio de quites' se reunieron el pasado viernes día 17 en 
torno a una cena que se celebró con motivo de la entrega del XXII trofeo que lleva el 
nombre de la peña al matador de toros 'Paulita' y el XVIII trofeo feria taurina alcalaína 
al diestro Luís Miguel Encabo. También acudieron el torero Paquíro Chico, el ganadero 
Sayalero y Bandrés y el representante de Sebastián Castella. 

La peña taurina 'Tercio de 
quites' entregó la semana pa
sada una serie de trofeos, 
como ya es tradición en ella. 
El Trofeo 'Tercio de quites' se 

lo llevó esta vez el matador de 
toros Paulita, que recogió el 
premio personalmente. Tam
bién se entregaron los XVIII 
trofeos de la Feria Taurina 

2006. En concreto, el trofeo 
'Triunfador de la Feria' se lo 
llevó el complutense Luis Mi
guel Encabo, que acudió a la 
ceremonia con un poco de re-

,, La peña tiene 
previsto celebrar 

una tiesta campera 
con el fin de 

fomentar 
la afición 

traso, acompañado de su no
via. El trofeo 'Aromas con el 
percal' fue concedido a Sebas
tián Castella, al igual que el ti
tulado 'Faena más vibrante', 
que fueron recogidos por un 
representante del torero. A su 
vez, el trofeo a la 'Mejor esto
cada' recayó en Manuel Díaz 
'El cordobés', que excusó su 
ausencia en la cena. Por últi
mo, Sayalero y Bandrés reco
gió su trofeo a la 'Ganadería 
mejor representada'. 

Según explicó el presidente 
de la peña, Francisco Herrera 
Moreno, "fueron premiados los 
toreros que han actuado en 
esta feria y que son acreedores 
a ese premio y a la ganadería 
más completa o mejor repre
sentada. Esto lo llevamos ha -
ciendo desde el año 1984, fe
cha en la que se fundó nuestra 
peña." 

La valoración del recorrido 
de 22 años desde la fundación 
de la peña, según su presiden
te desde 1986, Francisco, es 
positiva, "a pesar de que haya 
habido algunos errores, algo 
habremos hecho bien, o por lo 
menos regular". 

Entre las actividades organi
zadas por esta agrupación fi 
guran algunas culturales 
como un certamen literario, 
otro fotográfico, y también las 
más propias: acudir a las co
rridas de toros, realizar fiestas 
camperas, asistir a alguna que 

Encabo estuvo acompañado de su novia Paulita y Sayalero compartieron mesa 
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El torero Paquiro Chico también acudió a la cena 

otra corrida en alguna capital 
de provincia que los interese ... 
estos actos se completan con 
otras actividades como la rifa 
de abonos, loteria para recau
dar fondos, etc. 

Acaba de terminar la VI Se
mana Cultural de esta peña, 
en la cual se han celebrado 
conferencias taurinas en la 

PUERTA de Madrid 

Casa de Andalucía seguidas 
de coloquios a cargo de todos 
los aficionados. Francisco 
también apuntó que "además, 
tenemos previsto para el mes 
de marzo celebrar una Fiesta 
Campera en una finca donde 
todos los socios comen, torean 
y se lo pasan a lo grande. Hay 
que fomentar la afición". 

Natación 

María Luengas 

11 Circuito Open .. Comunidad de Madrid 

María Luengas e ldoia García 
consiguieron excelentes marcas 
La primera gran cita de la temporada de natación en el 
Centro M-86 de Madrid los días 18 y 19 de noviembre, con
tó con nadadores/as del C.N.ALCALAH que se clasificaron 
a nivel absoluto para disputar las eliminatorias matinales 
y las finales A y B de la tarde, éstas reservadas práctica
mente para las figuras actuales de la natación española de 
la Residencia Blume de Madrid a las órdenes del nuevo Di
rector Técnico el italiano Mauricio Coconi, que participa
ron en esta importante competición avalada por la LEN 
(Liga Europea de Natación) con vistas a realizar las marcas 
mínimas para los campeonatos de Europa Absolutos que se 
celebrarán a comienzos de diciembre en Helsinki. 

En la primera jornada la 
gran sorpresa nos la dio 
MARÍA LUENGAS (92) que se 
clasificó para la Final A de 
los 50 espalda, realizando 
32.87, que le dieron la octa
va posición absoluta. En la 
misma prueba IDOIA 
GARCÍA (88) se clasificó sex
ta en la Final B de la misma 
prueba con 33. 76. MARÍA 
también participó en la Final 
B de los 50 libre con una ex
celente marca de 29.05. 

En la segunda 
jornada el mismo 
protagonismo 

La segunda jornada estuvo 
protagonizada por las mis
mas nadadoras del C.N.Alca
lah, esta vez Maria se clasifi
có para la final B de los 100 
espalda con una marca de 
1.12.07, su mejor registro en 
piscina de 25 metros e IDOIA 
en la misma prueba y en la 
misma final B con una mar
ca de 1.13.60, entre las na
dadoras que nadaron la final 
A se encontraban las actua
les campeonas de España 

L 

Escarlata Bernard y Duane 
Rocha, que le dieron un gran 
nivel a la prueba. 

Manuel Revilla Bel 
Director Técnico 

C.N.Alcalah 

25 de noviembre de 200& 



sucesos 

Víctima de la estampita Al permanecer cerrados durante la noche 

A una vecina de Alcalá algunos cuarteles de la Gu~nlia Civil • , 

N • ' un rumano detenido por Pol1c1a 
de 11 anos, le timan 2.140 euros Local en Villalbilla hubo de ser 

Sobre las 11 horas de lama
ñana del lunes, día 13 de no
viembre, cuando una señora 
de 71 años vecina de Alcalá 
caminaba por Paseo de Agua -
dores hacia el mercadillo de 
los lunes, un hombre de unos 
65 años de edad la abordó 
preguntándole por la situación 
de una calle que ella no cono
cía. De inmediato se acercó 
una mujer bastante más joven 
a la cual el de mayor edad le 
enseñó un billete de cinco eu -
ros diciendo a ambos que te
nía muchos más un gran pa
quete que lo había encontrado 
debajo de un asiento en el 
tren. Cuando en esto estaban 
llegó un segundo individuo. 
Entre los tres la liaron, con
venciéndola de que era mucho 
dinero y se lo podía quedar 
ella a cambio de "entregarle al 
viejo unos billetes". 

La acompañaron hasta su 
casa, situada en la calle Gil de 
Andrade, donde la víctima co
gió 140 euros que allí tenía y 
su cartilla de ahorros; luego la 
llevaron hasta el banco Pastor 
situado en la Vía Complutense 
en donde sacó los 2.000 euros 

que tenía. Acto seguido le en
tregaron el paquete supuesta
mente lleno de billetes de cin
co euros diciéndole: 'Tome 
que vamos a llevar al anciano 
a la estación para no levantar 
sospechas, lo metemos en el 
coche y lo quitamos de aquí y 
usted se queda con el dinero" . 
Los tres timadores se subieron 
en un vehículo desaparecien -
do del lugar. Cuando la mujer 
abrió el paquete en el interior 
sólo había recortes de periódi
cos. La víctima cursó denun
cia en la comisaria de Alcalá 
por los hechos mencionados. 

En la actualidad se están 
dando casos de timos denomi
nados de la estampita, de la 
mancha y del pariente con 
gran asiduidad en Alcalá sien
do víctimas personas de avan
zada edad. Para evitar estos 
sucesos y a modo de preven
ción, la Comisaria de Policía 
aconseja no hablar de nego
cios con personas desconoci
das y desconfiar ante el ofreci
miento de dinero u objetos va
liosos a bajo precio porque con 
toda seguridad serán falsos. 

traído a la comisaría de Alcalá 
El cuartel de Anchuelo permanece cerrado durante la noche, en Alcalá sólo 
funciona intervención de armas v SEPRONA lservicio protección naturaleza] 
v los de Meiorada del campo v Arganda del Rev quedan muv retirados 

De madrugada sobre la l '30 
horas del pasado lunes, día 20 
de noviembre, cuando agentes 
de Policía Local de Villalbilla se 
encontraban de patrulla en el 
polígono industrial Mari Cruz 
vieron salir a un individuo de 
una nave, el cual ante la presen
cia del vehículo policial salió co
rriendo. Tan deprisa iba que no 
se percató de su existencia y 
cayó a una acequia. 

Los agentes lo sacaron de la 
acequia y comprobaron que no 
presentaba lesiones. También 
comprobaron que la nave de la 
cual lo habían visto salir, un ta
ller de barnizados y lacados si
tuado en calle Arnaldo Vilanova, 
presentaba forzada y apalancada 
una de las puertas traseras, por 
lo que procedieron a su deten
ción. El problema para la Policía 
Local de Villalbilla se presentó 
después. ¿Dónde llevaban al de-

tenido? El cuartel de la Guardia 
Civil de Anchuelo permanece ce
rrado durante la noche; en Alca
lá no hay cuartel, sólo funciona 
intervención de armas y el servi
cio de protección de la naturale
za SEPRONA, quedando el cuar
tel de Mejorada del Campo y el 
de Arganda del Rey bastante re
tirados. Tras solicitar autoriza
ción a la autoridad judicial com
petente fue traído a la Comisaria 
de Alcalá de Henares donde se 
instruyeron las diligencias y que
dó detenido el ciudadano ruma
no Nicolae A. de 19 años vecino 
de Alcalá, al cual le consta una 
detención anterior por robo con 
fuerza en Mostóles. El propieta
rio del taller fue informado por la 
policía de los hechos menciona
dos. 

Detenidos tres individuos acusados de interponer denuncias falsas 
Atentado a agentes 

de la autoridad 
Sobre las 15'15 horas del 

domingo 19 de noviembre, 
una patrulla del Puesto Princi
pal de Azuqueca de Henares 
detuvo en la estación de servi
cio situada en la calle Camino 
de Alovera, término municipal 
de Cabanillas del Campo, a M. 
P., sin domicilio conocido, 
como autor de un presunto 
delito de atentado a Agentes 
de la Autoridad. Un empleado 
de la gasolinera solicitó la pre
sencia policial ante las moles
tias que el citado individuo es
taba ocasionando a los clien
tes. Al personarse en el lugar 
de los hechos, el detenido for
cejeó y agredió a los agentes, y 
se resistió con actitud agresiva 
y violenta a la detención. 

Sobre las 13'00 horas del pa
sado sábado 18 de noviembre, 
efectivos de la Guardia Civil del 
Puesto Principal de Azuqueca 
de Henares detuvieron a J. L. 
R. C., de 57 años y vecino de 
Coslada, como presunto autor 
de un delito de simulación de 
delito. Los hechos se remontan 
al pasado viernes, cuando el 
ahora detenido denunció que 
esa madrugada autores desco
nocidos habían accedido al in
terior del restaurante de su 
propiedad, situado en el térmi
no municipal de Torrejón del 
Rey, y habían sustraído bebi
das alcohólicas, productos ali
menticios y un equipo de soni
do, valorados en 6.600 euros. 
Las investigaciones practicadas 
por la Guardia Civil han permi
tido verificar que se trató de 
una denuncia falsa de robo con 
fuerza en las cosas, circunstan
cia que fue reconocida por el ci
tado individuo, dado que éste 
recuperó de inmediato las bote
llas y en realidad el suceso se 
tipificó como falta de daños. 

Por otra parte, la Policía Judi
cial del Puesto Principal de 
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Azuqueca de Henares, en cola
boración con agentes de dicho 
acuartelamiento, ha detenido a 
A. F. M., de 30 años y vecino de 
dicha localidad, como presunto 
autor de otro delito de simula
ción de delito. Los hechos tu
vieron lugar en la noche del pa
sado 25 de octubre, cuando un 
vehículo sufrió un accidente de 
circulación entre las calles Li
bertad y Almendro, en el casco 
urbano de Azuqueca, y colisio
nó con tres turismos que esta
ban correctamente estaciona
dos. La Policía Local localizó el 
vehículo infractor, así como al 
conductor del mismo, que se 
había dado a la fuga y que dio 
resultado positivo en la prueba 
de alcoholemia, por lo que se 
procedió a instruir las corres
pondientes diligencias. 

Al día siguiente, el citado 
conductor se personó en com
pañía de otra persona en las 
dependencias del Puesto Prin
cipal de Azuqueca de Henares 
para denunciar la supuesta 
sustracción el día anterior de 
un turismo Renault Laguna, 
propiedad de su hermano. Las 

gestiones realizadas por la 
Guardia Civil pusieron de ma
nifiesto las contradicciones en 
las que incurrieron los denun
ciantes en sus versiones, por lo 
que se pudo comprobar la fal
sedad de la denuncia inter
puesta. 

Con posterioridad, agentes 
del Puesto de Azuqueca detu -
vieron al individuo que acom
pañó al detenido al acuartela
miento para formular dicha de
nuncia y que avaló la versión 
del mismo.' Se trata de J. C. M. 
A., de 46 años y vecino de dicha 
localidad, al que se le imputa la 
supuesta autoría de otro delito 
de simulación de delito. 

~ JOYERIA AMERICA 
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En Alcalá v Guadalaiara se han denunciado varios casos en un mes 

¡Atención: prolifera el timo del pariente! 
El timo del pariente prolifera no sólo en Alcalá, sino también en Guadalajara. Sus víctimas suelen ser 
personas mayores que caminan por la calle o viven solas en su domicilio. En apenas un mes se han de
nunciado varios casos tanto en Guadalajara como en Alcalá, pero la policía sospecha que hay más ca
sos que las víctimas no han denunciado por sentir vergüenza de que vecinos o familiares se enteren. 

En esta modalidad de timo el de- mos. Ante la sospecha de situacio- Francia para llevarse a su madre 
lincuente se hace pasar por fami- nes o escenas similares no abrir la viuda. Consigo llevaba tres caza
liar lejano de la víctima a la que puerta a ningún desconocido y, en doras que, según dijo, eran un re
pide dinero para atender una nece- todo caso, atender cualquier de- galo al médico que había atendido 
sidad imperiosa. Todo es falso y manda de información o servicio a su padre, por lo que le pedía a la 
una vez conseguido el dinero, el en el rellano de la escalera y bajo víctima que se las hiciera llegar al 
pariente, generalmente muy cari- ningún concepto dentro del domi- doctor. Todo esto ocurrió muy <le
ñoso y atento con la persona ma- cilio. prisa, para no dar tiempo al ancia
yor, desaparece con el dinero. No hablar de negocios con per- no a que pensara y el timador aca-

El modus operandi del timo sonas desconocidas y desconfiar bó pidiendo 1.000 euros a la vícti
consiste en seleccionar a la vícti- ante el ofrecimiento de objetos va- ma para supuestamente comprar 
ma, normalmente personas mayo- liosos a bajo precio porque con una silla de ruedas a su madre, di
res, y abordarlas en la calle o en su toda seguridad serán falsos o sus- ciendo que en una semana le de
casa presentándose como un fami- traídos. En cualquiera de estos su- volvería el dinero. El anciano se 
liar lejano o en otras ocasiones el puestos se debe avisar a la Policía. llevó consigo al delincuente a su 
hijo de un compañero de trabajo El 11 de octubre, un individuo casa y acabó dándole el dinero. 
que quiere conocerle y obsequiar- de entre 30 y 35 años cometió dos Ese mismo día intentó timar 500 
le con algún regalo. Con esta dis- timos del pariente en Alcalá, uno euros, siguiendo el mismo proce
culpa entablan conversación y una en grado de tentativa ya que el an- dimiento con otro anciano pero 
vez lograda su confianza acceden ciano sospechó de su actitud y no éste sospechó al pedirle la direc
a la vivienda y le piden dinero le dio el dinero que le pedía pres- ción de su padre fallecido, direc
para satisfacer una necesidad in- tado. ción que lógicamente no coincidía 
ventada. En el primero de los casos un con ninguno de sus amigos y alle-

Para evitar este tipo de timos la hombre de 70 años fue abordado gados. Se negó a prestar el dinero 
Policía Nacional aconseja no pres- por un individuo que se hizo pasar y el timador se marchó sin conse
tar dinero a desconocidos aunque por un conocido; su padre, tam- guir nada. 
manifiesten tener lazos familiares bién supuesto amigo de la víctima, También el 15 de noviembre se 
o de amistad si previamente no había fallecido y él, hijo responsa- produjo un timo de estas caracte
han sido comprobados estos extre- ble y atento, había viajado desde rísticas en Guadalajara. Un hom-

Subes al nueva MazdaJ y sientes un escalofrío. Porque te lleva por caminos muy diferentes a los 
convencionales. Con una línea más deportiva y motores de hasta 260 CV que te descubrirán tu lado más vivo. 
Prepárate, el nuevo MazdaJ va a transformarte. 

·~ mazda.COM - 902 345 456 ¡Esto es Zoom-Zoom! 

Consumo ponderodo : entre 7,l y 9,71/100 km . Emisiones C02: entre 174y193 gikm. 

Las víctimas suelen 
ser personas mavores 

v muchas de ellas 
no denuncian 

bre de 80 años fue víctima del 
timo del pariente, que le hizo per
der 1.000 euros. Ese día el anciano 
fue abordado por un joven bien 
vestido que, saludándole de forma 
efusiva y educada, se presentó 
como el hijo de un antiguo compa
ñero de trabajo. Precisamente y 
con este mismo argumento fue ti
mado con dos mil euros un vecino 
de Guadalajara hace apenas un 
mes. 

Tras convencer al anciano de la 
veracidad de esta relación, conti
nuó diciéndole que se dedicaba a 
la venta de prendas de vestir con 
las que se ofreció a obsequiarle. 
Ganada la confianza de la víctima, 
ésta le invitó a su domicilio donde 
también se encontraba la esposa. 
Una vez allí y con algún tipo de 
argumento, el timador les pidió 
prestados mil euros, que le fueron 
entregados mediante un cheque al 
portador, con promesa de su devo
lución. Posteriormente y al sospe
char de su comportamiento y ma
nifestaciones, el anciano intentó la 
anulación del talón sin conseguir
lo, toda vez que ya había sido co
brado. 

Casmar Motor, S.A. Vía Complutense, 98 - Telf.: 91 877 11 56 - Alcalá de Henares 
Avda. Constitución, 194 - Tel.: 91 676 03 06 - Torrejón de Ardoz 
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sucesos 

le golpeó en la cabeza, nariz v ceja con la jarra que había 
cogido del bar tras beberse la cerveza que contenía 

En la calle Miguel de Moneada 

Robo en 
Un cliente agredió al dueño del bar Plav cuando el bar Milkar 
éste lo llevaba a su casa por encontrarse ebrio 

Ocurrió en el bar Play, situado 
en Alcalá, en calle Coruña, 21. El 
dueño estaba cerrando, en el in
terior había tres clientes, uno de 
ellos ebrio, el cual echó a los 
otros dos a la calle quedándose 
en el bar pretendiendo que el 
dueño le siguiera sirviendo cer
vezas. "¡Dame una cerveza o te 
mato!", le dijo amenazante al 
tiempo que propinaba un fuerte 
golpe al barril de cerveza. Para 
evitar problemas, ya que era un 
cliente asiduo y ya eran las tres 
de la madrugada, optó por servir
le otra jarra de cerveza ofrecién
dose a llevarlo en su coche hasta 
su domicilio situado en la calle 
de Torrelaguna. Con jarra de cer
veza incluida subió al vehículo y 
cuando ya se la había bebido, 
justo en el subterráneo de la 
mencionada calle Torrelaguna, 
golpeó al conductor causándole 
heridas en nariz, ceja y cabeza de 
las que salía abundante sangre. 
Tras apearse el cliente, el herido 
subió él solo en su vehículo has
ta el hospital de Alcalá donde fue 
atendido en urgencias de las le
siones que presentaba. Posterior
mente cursó denuncia por los 
mencionados hechos en la comi
saría de policía. 

Tras la denuncia fue detenido 
por daños, lesiones y coacciones 
el autor de los hechos relatados, 

Martín Freedom M.V., de 27 
años de edad, nacido en Santiago 
de Chile pero nacionalizado es
pañol, al cual le constan tres de
tenciones anteriores, la última de 

enero de este año. Se encontraba 
en búsqueda, detención y perso
nación por orden de un juzgado 
de Alcalá por malos tratos en el 
ámbito familiar. 

En la calle Río Manzanares 

Detenidos dos rumanos cuando 
intentaban robar en un estanco 
Son los presuntos autores de un importante robo 
cometido en otro estanco de la misma zona 

Sobre las 4' 50 horas del día 16 
de noviembre, un vecino avisó a 
la policía de que tres individuos 
estaban intentando entrar en el es
tanco situado en Nueva Alcalá, en 
calle Río Manzanares, 2. Según el 
comunicante, estaban forzando la 
puerta anexa al local del estanco 
donde está situado el almacén. 
Varias patrullas policiales acudie
ron con rapidez para tratar de evi
tar este robo, y que días pasados 
se cometió un importante robo de 
tabaco y dinero en otro estanco de 
la zona, actuando los autores de la 
misma forma. 

Al ver a la policía, los tres indi
viduos salieron corriendo hacia la 
calle Río Jarama, pero los agen-

tes, con cuatro coches, lograron 
cerrar la zona y detener a dos de 
ellos que en la huida se habían ido 
desprendiendo de los efectos que 
llevaban, una cizalla, 400 euros 
en efectivo, una palanca tipo ca
bra, dos gorros de lana de color 
negro, tres pares de guantes y dos 
destornilladores. 

Estaban escondidos entre dos camiones 
en el antiguo recinto ferial 

El estanco presentaba apalanca
do el cierre de la puerta pero no 
lograron llevarse nada. Acusados 
de tentativa de robo con fuerza, 
fueron detenidos los ciudadanos 
rumanos Aurelian S., de 25 años, 
con una detención anterior por 
robo con fuerza y con una prohi
bición de entrada en el espacio 
Schengen hasta el año 2007, y' 
Alexandru V., de la misma edad. 
Éste carece de antecedentes delic
tivos. 

Según la acusación policial es
tos dos individuos son los presun
tos autores del robo cometido en 
la madrugada del día 26 del pasa
do mes de octubre, en el estanco 
situado en la misma zona, en Cen
tro Comercial Nuevo Alcalá en la 
calle Entrepeñas, de donde se lle
varon 1.700 cartones de tabaco y 
19.500 euros en monedas. Este 
estanco posee para seguridad un 
circuito cerrado de televisión y lasº 
imágenes tomadas durante la no
che en Ja que fue cometido el robo 
coinciden con las de los dos dete
nidos. 

Detenidos los autores de robo 
en el interior de varios vehículos 

En la madrugada del día 18 de 
noviembre se cometió un robo en 
el bar Milkar, situado en Alcalá en 
la calle Miguel de Moneada. Este 
bar, regido por ciudadanos ruma
nos, quedó perfectamente cerrado 
sobre la l '30 de la madrugada y 
cuando a las 1 O de la mañana fue
ron a abrir observaron que estaba 
fracturada la ventana de la cocina 
que da a un patio interior a través 
de la cual personas desconocidas 
accedieron al bar. Se llevaron el di
nero que había en la caja registra
dora para cambio, 140 euros, re
ventaron el cajetín de la máquina 
tragaperras y se apoderaron del di
nero que había en su interior, unos 
800 euros. También se llevaron 
dos cajas en las que metieron 23 
botellas de güisqui y ocho de co
ñac de la marca Soberano, valora
do en su totalidad en 1.200 euros. 

Robo en una empresa 
En la madrugada del 16 de no

viembre se cometió un robo en la 
empresa Biersan, dedicada a la 
instalación de tuberías, situada en 
carretera de Daganzo kilómetro 6, 
polígono industrial La Galiana. 
Fracturaron la cerradura de la 
puerta y se apoderaron de un or
denador, una impresora y un sis
tema G.P.S. 

Le roban tras retorcerle 
un brazo para registrarlo 

Ocurrió sobre las 12 horas del 
día 14 de noviembre. David l.S., 
de 30 años de edad, fue víctima de 
un robo con violencia e intimida
ción en el Paseo de la Estación de 
la localidad de Arganda del Rey. 
Cuando caminaba por las inmedia
ciones del aparcamiento del metro 
de Arganda, se cruzó con tres indi
viduos de nacionalidad rumana; 
uno de ellos le pidió un cigarro y 
cuando lo estaba sacando para en
tregárselo otro lo cogió del brazo 
retorciéndoselo por la espalda, co
menzando los otros dos a registrar
lo, sustrayéndole una cadena de 
oro, un reloj, un móvil y la cartera 
con toda su documentación y 300 
euros en efectivo. 

Sobre las 5'30 horas de lama
drugada del pasado sábado 18 de 
noviembre, la llamada de un ve
cino al 091 indicó que en la calle 
Santo Tomás de Aquino dos indi
viduos estaban robando en el in
terior de varios coches. Cuando 
llegaron los agentes en la calle 
no había nadie, optaron por dar 
una batida por el antiguo recinto 
ferial, encontrando entre dos ca
miones allí estacionados a dos 
individuos escondidos, agazapa
dos entre los vehículos. Al ver a 
la policía, ambos optaron por sa
lir corriendo. Los agentes les die
ron el alto corriendo tras ellos 
hasta darles alcance. Volvieron 

con ellos al lugar donde estaban 
escondidos recogiendo allí una 
bolsa en cuyo interior había dos 
altavoces, una cazadora, tres ra
diocasetes y varios CDs de músi
ca. Comprobando seguidamente 
que eran tres los vehículos que 
habían forzado, curiosamente los 
tres de la marca Volkswagen 
Golf. Por los mencionados he
chos fueron detenidos Antonio 
M.L., de 19 años, el cual carece 
de antecedentes delictivos, y Ma
nuel F.V., de 23, con dos antece
dentes por robo con fuerza en ju
lio de 2006. Ambos son vecinos 
de Alcalá de Henares. 

~ PELETERÍA ALCAPIEL ~ 
~~ 
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El alcalde entregó las placas a los 49 últimos agentes incorporados 

la plantilla de la Policía local tiene 
en estos momentos 313 tuncionarios 
La plantilla de la Policía Local de Alcalá está formada en estos momentos por 313 poli
cías en total. En este número de plazas están contabilizadas las de los funcionarios en 
excedencia, por lo que el número de agentes operativos es de aproximadamente 300. El 
alcalde complutense, Bartolomé González, entregó el jueves 16 de noviembre las placas 
y dio la bienvenida de forma oficial a los últimos 49 agentes que se han incorporado a 
la plantilla dentro del proyecto de seguridad de la Comunidad de Madrid. 

En estos momentos la planti- dios de Seguridad, y les dijo que drid: "Eso nos permite que se 
lla policial está formada por 273 su cometido es hacer cumplir estén dando tiempos de res-
policías, 25 cabos, 8 sargentos, las ordenanzas "pero sin olvidar puesta cada vez más cortos. El 
3 suboficiales, 2 oficiales y 2 su- que quien os paga es el contri- tiempo de reacción para acudir 
binspectores, según el organi- buyente y por tanto tenéis que a una emergencia es de aproxi-
grama municipal de plazas. tratarle con el mayor respeto" . madamente un minuto" . 

El alcalde complutense se di- Bartolomé González recordó 
rigió a los 49 nuevos agentes, que desde el año 2003 se han Al acto asistieron el concejal 
que ya llevaban desde el verano incorporado a la plantilla 125 de Obras y Servicios, Javier Fer-
incorporados a la plantilla en nuevos agentes, un centenar de nández Abad, la edil de Perso-
periodo de prácticas después de los cuales forman parte de las nal, Marta Viñuelas, y el oficial 
su formación como policías en BESCAM, el proyecto de seguri- jefe de la Policía Local, Ricardo 
el Instituto Superior de Estu- dad de la Comunidad de Ma- Castillo. 

24. 25 y 26 de noviembre 1, 2 y 3 de diciembre 9 y 1 O de diciembre 

Hubo quien gritó desde 
el público "¡Paracuellos!" 
v "¡Carrillo!" 

Recha1ada una propuesta 
de IU para que se coloque 
una placa de recuerdo .a 
los presos políticos 

El pleno de la corporación muni
cipal celebrado el 22 de noviembre 
rechazó una moción de Izquierda 
Unida en la que se pedía la coloca
ción de una placa de reconocimien
to "a los presos políticos que, por 
sus ideas democráticas y por su lu
cha por la libertad, fueron persegui
dos y encarcelados por el franqui s
mo", en la antigua prisión de Alcalá 
y que será en el futuro Parador Na
cional de Turismo. La propuesta fue 
rechazada con los votos en contra 
del PP mientras que PSOE e IU vo
taron a favor. Cuando el concejal de 
JU expuso la moción, entre los asis
tentes al pleno hubo quien le recri
minó protestando con expresiones 
corno "¡ Paracuellos!" y "¡Carrillo!". 

Fran Pérez pidió al alcalde que 
mantuviera el orden para que se le 
permitiera exponer su propuesta. El 
voto en contra del PP, fue justifica
do por su portavoz, Gustavo Seve
rién quien manifestó por una parte 
que la actitud del edil de JU era "la 
del revisionismo con tintes revan
chi stas que pretende reabrir viejas 
heridas" y que "no podernos votar a 
favor porque ese inmueble no es 
nuestro para poner una placa sin pe
dir permiso" . 

Según Fran Pérez "no estarnos ha
blando de reabrir viejas heridas. 
También es memoria hi stórica pro
poner una estatua de Catalina de 
Aragón". El concejal del PSOE, Ja
vier Ocaña afirmó también que "una 
placa es un trozo de mármol que no 
tiene por qué molestar a nadie". Por 
su parte Severién concluyó diciendo 
que "lo que pretende IU es el efecto 
mediático y oportunista". 

Auto lldebrando 
De Ernesto Caballero Biribó o un 
Dirección 

soplo al alma Ernesto Caballero 
Con Vicente Diez. De Emmanuele Vacca 
Carmen Machi, 

Dirección 
Marisol Rolandi y 

lñaki Rikarte 
Eva Santolaria 

Con 

Europ~ en 
armoma 
Dirección 

Lars-Ulrik Mortensen 
Orquesta barroca de la 
Unión Europea 

Obras de 

Corral 
Comedias 

Alcalá 
Handel. Telemann, Teatro 

Alberto Castrillo-Ferrer Rameau y Muffat 
Teatro Música 
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Carmen Machi, Eva Santolaria, Marisol Rolandi v Vicente Díez son sus protagonistas 

"Auto", el consumismo v los valores 
contemporáneos hechos comedia 
De la mano del director y autor Ernesto Caballero, llega al Corral de Comedias los días 24, 25 y 
26 de noviembre la obra "Auto". A la presentación de la obra acudió una de sus actrices, Car
men Machi, que compartirá protagonismo con Eva Santolaria, Vicente Díez y Marisol Rolandi. 

REYMJl 

REYMA MOBILIARIO, 

Ofertas permanentes de 
material descatalogado 

s. 

" s e. ~rata de una representa-
c10n que es puro teatro, 

además de un texto magistral. Los 
cuatro actores somos protagonistas 
por igual, en un espacio escénico 
del que no salimos y sólo contamos 
con el texto y nuestro cuerpo" . Car
men Machi, conocida popularmen
te por su papel de Aída en la serie 
del mismo nombre y en "Siete Vi
das'', es la esposa en la nueva ver
sión de la obra "Auto", una come
dia satírica en la que cuatro perso
najes representan la clase media ac
tual con sus vidas mediocres y sus 
miserias existenciales, marcadas 
por las leyes del consumo y la pu
blicidad. 

Su director y autor, Ernesto Ca
ballero, comentó en la presentación 
de la obra cómo se trata de un tex
to "que se estrenó en 1992. Enton
ces tuvo buena acogida, e incluso 
se le concedió el Premio de la Crí
tica de Madrid, pero tuvo poca di
fusión. Con el tiempo, y animado 
por los actores Vicente Díez y Ma
risol Rolandi, que ya formaron par
te de aquel primer reparto, he vuel
to a retomar este texto. Lo he rees
crito en cuanto a texto, pero, sobre 
todo, en lo que se refiere a recursos 
escénicos y puesta en escena" . 
Ahora, lo que antes fue una obra 
con un halo metafísico y simbólico, 
se ha convertido en una comedia 
ácida y corrosiva, con un fuerte ele
mento de suspense que lo convierte 
en prácticamente una historia poli
cíaca. "Es también una reflexión 

A. 
Mesas rústicas 
Madera Maciza 

Mesa Forja Ocasión 
20 € 

Sillón Oferta 
20 € 

70 x 70 cms. 75 € 
80 x 80 cms. 80 € 
90 x 90 cms. 87 € 
120 x 70 cms. 99 € 
120 x 80 cms. 99 € 

Sillas madera Oferta 
6€ 

Mesa Forja rectangular 
30 € 
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sobre el consumismo y los valores 
vigentes relacionados con la obse
sión con lo material, de forma que 
los propios personajes llegan a in
corporar el lenguaje publicitario a 
su discurso". 

Reparto televisivo 
Aunque los rostros de los prota

gonistas son conocidos sobre todo 
por su aparición en la pequeña pan
talla, Carmen Machi, Marisol Ro
landi y Vicente Díez tienen una lar
ga trayectoria sobre las tablas escé
nicas. Rolandi y Díez ya formaron 
parte del elenco original de la obra. 
Por otro lado, aunque Carmen Ma
chi es más conocida por su papel de 
Aída en la televisión, cuenta con 
una amplia trayectoria profesional 
sobre los escenarios. Según las pa
labras de Ernesto Caballero, "Car
men es un verdadero 'bicho de tea
tro'. Es una actriz que da mucho 
más de lo que podías esperar y te 
sorprende siempre. Tiene un senti
do del teatro que es casi hermano 
del mío, por lo que ha sido un pla
cer trabajar con ella". 

Experiencia teatral, por el contra
rio, es lo que le falta a Eva Santola
ria, para la que "Auto" supone su 
primera aparición sobre las tablas . 
Para la actriz, que se dio a conocer 
en la pequeña pantalla con el papel 
de Valle en la serie "Compañeros" 
y compartiendo reparto con Car
men Machi en "Siete Vidas'', ésta 
supondrá una verdadera prueba de 
fuego, el salto de la televisión y 
cine al contacto directo y diario con 
el público. 

"Espacio incomparable" 
Ernesto Caballero ya pasó por el 

Corral de Comedias con la obra "El 
señor Ibrahim y las flores del Co
rán" , pero no pudo asistir a la re
presentación, como ha confesado, 
por lo que no había tenido oportu
nidad de ver el corral alcalaíno. 
"Tenía muchas ganas de conocerlo 
y ahora me lo acaban de enseñar. 
Creo que es un espacio realmente 
único y aún estoy sobrecogido por 
lo que he visto y por lo que se po
dría haber perdido. Además, como 
teatro tiene una calidez que lo hace 
idóneo para cualquier representa
ción. Entran ganas de hacer cual
quier cosa, desde autos de Lope de 
Rueda del siglo XV hasta el teatro 
más actual. Estoy deseando ver 
cómo es la conexión con el espec
tador este fin de semana". "Auto" 
se representa en el Corral de Come
dias el viernes 24 y sábado 25 a las 
20:30 horas y el domingo 26 a las 
19:00 horas. 
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''Vamos a volcarnos en la celebración del 150° aniversario de la 
fundación del colegio Sagrado Corazón" 

La Asociación de Antiguas 
Alumnas Filipenses celebró su 
asamblea anual 

La Asociación de Antiguas 
Alumnas del Colegio Sagrado 
Corazón (Filipenses) celebró 
el lunes 20 de noviembre, en 
el salón de actos del centro 
escolar, su asamblea anual 
bajo la presidencia de Rosa 
Pinilla y de la junta directiva. 

En el orden del día se tra
taron diversos temas de fun
cionamiento cotidiano de la 
asociación. Esta asamblea 
no era de renovación de car
gos. Sin embargo lo más im
portante de la reunión fue la 
adhesión de la Asociación a 
los actos que se van a cele
brar con motivo de la cele
bración del 150º aniversario 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos , uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

T.M.F. 

PUERTA de Madrid 

de la fundación del colegio en 
Alcalá. En ese sentido, tanto 
Rosa Pinilla como la junta di
rectiva y las asistentes a la 
reunión aseguraron que la 
intención de la Asociación es 
volcarse en esta celebración 
porque también se sienten 

parte de la historia del cole
gio. Además, la concesión al 
colegio de la medalla de pla
ta de la ciudad, que ya ha 
sido aprobada por el ayunta
miento, ha producido una 
gran alegría entre las socias 
de la asociación. 

OFERTA ¡¡¡50% DE DESCUENTO EN TODAS 
APERTURA LAS ACTIVIDADES HASTA JUNIO 2007! ! ! 

No pierdas 
el tiempo ... 

No pierdas 
tu dinero ... 

•BAILE DEPORTIVO 
•BAILE DE SALÓN 
•RITMOS LATINOS 
•TANGO ARGENTINO 

centro deportivo y de baile 

• FITNESS 
• G.A.P. 
• PUMP 
• COMBAT 

• PILATES 
•YOGA 
• DANZA DEL VIENTRE 
•ETC ... 

Disfruta de 
tu ocio 
VPODte 

en forma 

•MASAJES 
• CLASE DANZA 

NIÑOS 
•ETC ... 

nuestro objetivo eres Tú 
C/ Camino Viejo de Esgaravita, nº 7 - 28805 ALCALÁ DE HENARES 

Telf.: 91 882 63 57 

Con estos nuevos 
contratos. se cubren 
las plazas que se 
crearon con el Plan de 
Integración Laboral de 
Personas con 
Discapacidad Psíquica 

El Avuntamiento 
ha firmado otros 
15 puestos para 
personas con 
discapacidad 
psíquica 

Esta acción, muy por en
cima de lo que la ley obliga, 
ha convertido al Ayunta
miento complutense en 
uno de los precursores en 
España en incorporar a su 
plantilla numerosas plazas 
para personas con disca
pacidad psíquica. Bartolo
mé González ha completa
do de este modo el Plan 
propuesto al principio de la 
presente legislatura. 

El programa contempla
ba la contratación de 21 
discapacitados psíquicos a 
través de una selección es
pecialmente diseñada en 
función de sus aptitudes . 
Con la firma del pasado 
miércoles 22 de noviembre, 
el Ayuntamiento ha incor
porado 15 personas a su 
plantilla: siete en el Parque 
de Servicios (dos para Al
macén, dos a Edificios y 
tres a Limpieza), cinco en 
Medio Ambiente y tres en 
Ja Ciudad Deportiva (dos 
de ellos al Pabellón y uno 
al Centro de Formación). 
Cada uno disfrutará de un 
contrato laboral 'de obra y 
servicio, con el salario es
tablecido en el Convenio. 

Esta incorporación supo
ne un esfuerzo para el 
Ayuntamiento alcalaíno, 
que debe dar cabida en la 
oferta de empleo público 
municipal a personas que 
no pueden realizar Jos exá
menes ordinarios. "Uno de 
los objetivos fundamenta
les del Plan es integrar a 
estos trabajadores en Ja 
normalidad, con las mis
mas ventajas y desventajas 
que el resto de sus compa
ñeros, para así favorecer 
su completa integración", 
afirmó el primer edil com
plutense, Bartolomé Gon
zález. 
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Antiguo Hospital de Santa María la Rica 
Hasta el 7 de Enero 

Exposición: 11Civilización" 
Martes a Domingo, de 10'30 a 14 h. 

y de 16'30 a 19'00 h. 
Viernes 24 - 19'30 horas 

VIDEO-FORUM "Espartaco" 
Dirección: Stanley Kubrick 

Con la participación di comisario de la exposición y 
jefe del s~rvicio municipal de Arqueología, Sebastián 
Rascón; Angel Fuentes, profesor de Arqueología de la 
Universidad Autónoma de Madrid, Experto e la novela 
y el cine en época romana; y Gonzalo Suárez Girard, 
especialista en nuevas tecnologías y videojuegos que 
diseñó y dirigió la saga "Comandos" 

§ 

QUINTA DE CERVATES 
Concejalía de Medio Ambiente 

Hasta el 26 de Noviembre 
11Mares v océanos" 
Cine y cómic en España 

Lunes a Viernes: 11 · 14 y 17 · 20 horas. 
Sábados de 10'00 a 14'00 horas. 

§ 

CASA DE LA JUVENTUD 
Hasta el 30 de noviembre 

Espacio del Cómic 

María José Sanz 
******* 

Hasta el 25 de noviembre 
Espacio Jóvenes Creadores 

"Eclipse IV Centenario" 
Mariano López (Fotografía) 

§ 

Mutual Complutense 
Sala Manolo Revma 

Hasta el 29 de noviembre 

"Alcalá aver v hov" 
Antonio González Sánchez (Pintura) 

NOVIEMBRE Serie/Reintegros 

Día 16 ........ 53.856 5-6 
Día 17 ........ 60.444 s.001 4 
Día 19 ........ 19.135 S-021 5 
Día 20 .. ...... 88.695 8-5 
Día 21 ........ 47.398 4-8 
Día 22 ........ 94.107 9-7 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Caja!, 1 -Tlf. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

PUERTA de Madrid 

ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

Sábado 25 - 21'00 h. 
11Julieta" 

Shakespeare Women Company 
Texto y dirección: Claudia Hochman. 

Intérprete: Clara Marchana 
Música: César Viana 

Monólogo arriesgado y sentimental ela
borado a partir de las emociones de la 
hija de los Capuletos y de la actriz que 
lo interpreta. 

§ 

Domingo 26 - 19'00 h. 

'1angos bruios" 
Dirección: Marcela y Marcelo 

Intérpretes: 
Luis Pablo, Alicia, 
Marcela y Marcelo 

Espectacular viaje coreográfico por las 
emociones y sentimientos del tango a 
través de la poesía y el movimiento. 

(Vía Complutense, 19) 

CINE 
CICLO REDFORD DIRECTOR 
Sábado, 25 - 20'00 horas 

"&ente corriente" 
Año: 1980. Duración : 123 min . 

Director: Robert Redford 

Reparto: Donald Sutherland, Mary Tyler 
Moore, Judd Hirsch, Timothy Hutton, M. 
Ermet Walsh, Elizabeth Mcgovrn, Dinah 
Manoff, James B.Sikking 
4 Osear: mejor película, director, 
actor secundario, guión adaptado 

Drama 

ENTRADA LIBRE 
----- § 

Domingo, 26 - 18'00 horas 

TEATRO INFANTIL 
111li11a Badati" 

Una creativa escenificación de cuentos 
con diferentes tipos de títeres, en home· 
naje a Gianni Rodari , el imaginativo au
tor de "Gramática de la Fantasía" y pre
mio Andersen (todo un Nóbel dela Lite
ratura Infantil) 

(Plaza de Cervantes, 15) 
Ocio inteligente 

en un nuevo y mágico 
espacio del s. XVII 

Gestionado por 
Teatro de La Abadía 

Viernes 24 y Sábado 25 
20'30 horas. 

Domingo 26 - 19'00 horas 

Teatro "El Cruce" presenta ''Auto'' 
de Ernesto Caballero 

Premio de la Crítica Teatral de Madrid al mejor autor 
Comedia satírica y retrato social 

Intérpretes: 
Vicente Díez, Eva Santolaria, Carmen Machi , Marisol Rolandi 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléf. de información: 91 880 37 03 

Del 24 al 30 de noviembre 
"¿Por qué se frotan las pati

tas?". (1 h. 35 m.). No recomendada 
para menores de 13 años. Pases a las 
17'30, 20'00 y 22' 15. Miércoles y 
Jueves: 20'00 y 22' 15. 

"La Ciudad perdida". (2 h. 20 
m.). No recomendada para menores 
de 13 años . Pases a las 17'30 y 
2 1 '00. Miércoles y Jueves: 2 1 '00. 

"Los Borgia". (2 h. 25 m.). No 
recomendada para menores de 1 3 
años. Pases a las 17'30. Miércoles y 
Jueves: 17'30. 

"Beyornd The Sea". (1 h. 35 m) 
No recomendada para menores de 
13 años. Pases a las 21 '00. Miérco
les y Jueves: 17'30. 

CINE CLUB 

"No estoy hecho para ser ama
do". (Y.O.S.). Miércoles 29 y Jue
ves 30, pases a las 18'30 y 2 1 '00. 

CINE FORUM • Violencia de Género 
(Casa de Socorro C/ Santiago 13 · 22'00 h.) 

Sábado, 25 de noviembre 

"El infierno" 
Dir. Claude Charol 

Comidas lunes a viernes: 

* MENÚ TURÍSTICO ~ 
*MENÚ DE EMPRESA~ 

Festividad de Santa 
María de la Providencia 

El colegio Santa María de la 
Providencia invita a sus anti
guos alumnos y padres de 
alumnos a la Eucaristía que ten
drá lugar el domingo 26 de no
viembre de 2006 a las 12 horas 
en las instalaciones del Cole
gio. A continuación se ofrecerá 
a todos los asistentes un aperi
tivo y un vino español, durante 
el cual se compartirán recuer
dos del pasado, vivencias ac
tuales y proyectos futuros . 

La [e] Primitiva 
Jueves, 16 de Noviembre: 
14 - 15 - 29 - 32 - 35 - 40 

C-33 R-4 
Sábado, 18 de Noviembre: 
13 - 27 - 29 - 31 - 42 - 43 

C-7 R-6 

~ Lal(i]Primitiva 

Domingo, 19 de Noviembre: 
4 - 10 - 16 - 18 - 27 

R-0. 

Bono[•] Loto 
Lunes, 20 de Noviembre: 
1 - 8 - 1 7 - 22 - 33 - 34 

c....___..e::.._ ________ _, 1 ;) fi l;\IJ ;1;1 ~ i i j 
www.restaurantelagalatea.coillmmiliE'llil * IVA NO INCLUIDO 

C-42 R-3 
Martes, 21 de Noviembre: 
1 - 7 - 14 - 30 - 38 - 42 

cumu\eaños t\ Oia de lU MOS! 
·TE 1NVITA • 
ª a comer a \a C~~~¡ón oNll 

. d'b\e prese •\\rnprescm 1 

el Almazán, 20 
(Junto ~la Puerta de Madrid) 
ALCALA DE HENARES 

Reservas: Telf.: 91 882 25 14 

C-48 R-2 
Miércoles, 22 de Noviembre: 
14 - 23 - 25 - 39 - 41 - 44 

C-22 R-3 

Viernes, 17 de Noviembre: 
12 - 22 - 32 - 33 - 36 

Estrellas: 02 y 06 
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Cada día algo mejor, la vida A/campo f.4'3 ~ 
DOMINGO 

26 
NOlllEMBRE 

• 

EL AHORRO ESTA EN EL PRE.CIO ... 
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ABRIGO PIEL 
SEÑORA 

T. 38-48 
Antes 89,99 € 

69,99€ 
= 11.146 Ptas. 

CONJUNTO 
NIÑO o NIÑA 
modelos 
surtidos 
T. 2-16 
Antes 19,99 € 

9,99€ 
= 1.672 Ptas. 

PARKA CABALLERO 
modelos surtidos 
Tallas: P a SG 
Antes 29,99 € 

~ 

19,99 € = 3.326 ~tas. 

CAZADORA 
PIEL 

SEÑORA 
con solapa 
y cinturón 
T. 38 - 48 

Antes 89,99 € 

59,99€ 
= 9 .981 Ptas. 

Parque Comercial 
IADEHESA 

SUETER PANTALÓN . 
CUELLO CISNE FANTASÍA 
Blanco o O TEJANO 
colores, NIÑO 
1 00% algodón 
T. 2-16 

100% 
algodón 

Unid. 4,98. ~ T. 2-16 
Si llevas 2 la 
unidad te sale a: 

Antes 11,99 € 

2,49€ 
= 414 Ptas. 

5,99€ 
= 997 Ptas. 

CAZADORA O ANORAK NIÑO/A 
modelos surtidos 
T.8-16 
Antes 21,99 € 

11,99 € = 1.995 Ptas. 

CHAQUETÓN 
PIEL 
CABALLERO 
T. 48 - 58 

59,99€ 
= 9.981 Ptas. 

s~{,lf;~~ -
• 

Alcalá de Henares 


